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EVANGELIO DE María Magdalena 
 
 
INTRODUCCIÓN 
 
Los Evangelios Apócrifos y el Gnosticismo 
Durante el surgimiento de las primeras comunidades cristianas, hubo un interés 

popular por conocer detalles sobre la vida de Jesús, esto motivó la aparición de diversos 
relatos que no sólo se limitaron a leyendas, sino a la difusión de tendencias gnósticas o 
maniqueas. Ejemplo de estos relatos son Pistis Sophia y el Libro de Juan. A su vez, 
escritores ortodoxos emplearon medios similares para defender el dogma. 

Fraile menciona a varios libros de carácter gnóstico: Pistis Sophía, de origen copto 
que relata el esparcimiento de los apóstoles por el mundo; Evangelios de Eva, María, Judas 
Iscariote, Tomás, Matías, Felipe, Basílides, de los egipcios y de los doce apóstoles (podría 
agregarse el de Marción y el de Bartolomé); Apocalipsis de Adán, Abraham, Moisés y 
Nicotea. El Fragmento de Muratori habla de un documento marcionita perdido llamado La 
carta a los alejandrinos. 

 

Los Rollos del Mar Muerto 

Los Manuscritos de Qumrán a orillas del Mar Muerto proporcionan un nuevo 

análisis del texto bíblico. La biblioteca del Qumrán demuestra como las Sagradas 

Escrituras se han ido transmitiendo fielmente durante siglos. La existencia de estos 

rollos ponía en cuestión al menos dos puntos: 

 1º) El canon Bíblico judío: que establece cuáles son los textos sagrados. 

 2º) La originalidad del mensaje de Jesús. 

Los manuscritos del Qumrán son importantes porque nos permiten conocer 

mejor el judaísmo rabínico del Siglo II a.C. , entender  los orígenes del cristianismo y 

del moderno  judaísmo. De este modo  los  manuscritos nos permiten observar que las 

sectas que florecieron durante el  judaísmo del Segundo Templo tenían una teología 

específica altamente desarrollada, junto con una visión concreta del Mesías. Además 

llegamos a la conclusión de  que el nacimiento del cristianismo no supuso una 

innovación o una quiebra del sistema judaico, sino que constituyó " una continuación 

" a  lo anteriormente formulado y por otro lado podemos conocer el contexto  

histórico, cultural y religioso en el que se movía Jesús de Galilea. 

 

 
HISTORIA 

A finales de 1946, tres pastores beduinos llamados Jalil Musa, Jum'a Mohamed ed 
Dhib descubrieron por casualidad una serie de manuscritos escondidos en una cueva a la 
que posteriormente se la llamaría número 1. Tras un par de visitas, los pastores se 
apoderaron  de 7 rollos junto a las jarras que contenían los pergaminos. No paso mucho 
tiempo hasta que los rollos estaban en poder de dos anticuarios árabes. Poco después 
los manuscritos fueron comprados por el archimandrita del convento de San Marcos en 
Jerusalén y la Universidad Hebrea de Jerusalén compró los tres restantes. Al cabo de 7 
años la Universidad Hebrea tenía todos los manuscritos de la cueva nº1. 

  

Lógicamente los arqueólogos iniciaron sus excavaciones y estas se llevaron en 

un principio a cabo bajo la dirección  del P.R. de Vaux, director de la Escuela Bíblica 

y Arqueológica Francesa de Jerusalén y G.L. Harding , director del Departamento de 

Antigüedades de Jordania. En esta primera etapa pudieron hallarse más de 600 
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fragmentos procedentes de más de 70 manuscritos, fragmentos de terracota  y otros 

materiales. 

La segunda etapa se dio entre los años 1951 y 1965, llegándose a la conclusión 

de que un asentamiento en principio estable  llamado "Comunidad del Qumrán" se 

había instalado en aquella zona durante varios siglos. 

Sin embargo no sólo los arqueólogos trabajaban para hallar más manuscritos, 

sino que los beduinos se esforzaban  en encontrar más pergaminos y en esta 

competición por encontrar los viejos escritos el resultado fue: 

En la cueva 4 se descubrieron más de 15.000 fragmentos pertenecientes a 550 

manuscritos, de los cuales 100 de ellos son reproducciones del Antiguo Testamento 

sin  apócrifos, salvo el libro de Esther. 

Y después del trabajo arqueológico, comenzó el científico: Investigación,  

evaluación y  publicación. 

Publicación que fue paulatina durante los años 50 y 60, pero que en los 70 se 

estancó. Esta falta de actividad editora provocó un retraso que fue duramente 

criticado, entonces ciertas declaraciones y el silencio provocaría el nacimiento de una 

literatura quasifantástica que revelaba los secretos ocultados en los rollos que las 

autoridades eclesiásticas estaban  interesadas en ocultar. 

En los años 80 se quiere borrar esa imagen falsa de los manuscritos y publicar 

definitivamente los mismos. Para ello se aumentó el número de especialistas que 

pudieran tener acceso a los manuscritos, pasando a ser un patrimonio común de 

investigación y poniendo una fecha tope para la publicación: Diciembre de 1993. 
 

 

Los Manuscritos en la actualidad 

Los rollos de Isaías, escritos con  tinta sobre piel marrón son  1000 años más 

antiguo que cualquier otra copia conocida de los textos bíblicos hebreos. Actualmente 

este pergamino se haya protegido por un relicario especial en forma de ánfora de 

arcilla dentro del Museo de Jerusalén. Los encargados del museo  pulverizan con 

agua el relicario todos los días, para que el tesoro conserve su temperatura y humedad 

apropiada, como si estuviese en su cueva del Mar Muerto. 

Además actualmente se están restaurando los soportes de cuero de los 

manuscritos debido a que la enorme salinidad ambiental de la zona los deterioraban. 

Pero el problema de su conservación es el más leve, el gran problema actual es 

el tráfico ilegal de fragmentos de estas reliquias. Ya se ha escrito mucho sobre la 

existencia de una red de tráfico ilegal que ha operado durante la década de los 90. Los 

arqueólogos están convencidos de que muchos rollos están todavía en manos de 

mercaderes que esperan ver revalorizado este preciado tesoro. 
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EVANGELIO DE MARÍA MAGDALENA 

(Fragmento copto berolinense) 

-completo- 

[Faltan las páginas 1-6].  

PALABRAS DE JESÚS  

La materia y el mundo 

7 [...] entonces, ¿será destruida o no la materia? El Salvador dijo: «Todas las 

naturalezas, todas las producciones y todas las criaturas se hallan implicadas entre sí, 

y se disolverán otra vez en su propia raíz, pues la naturaleza de la materia se disuelve 

en lo que pertenece únicamente a su naturaleza.Quién tenga oídos para escuchar, que 

escuche.  

La materia y el pecado 
Pedro le dijo: «Puesto que nos lo has explicado todo, explícanos también esto: 

¿cuál es el pecado del mundo?». El Salvador dijo: «No hay pecado, sin embargo 

vosotros cometéis pecado cuando practicáis las obras de la naturaleza del adulterio 

denominada «pecado». Por esto el bien vino entre vosotros, hacia lo que es propio de 

toda naturaleza, para restaurarla en su raíz».  

Prosiguió todavía y dijo: «Por esto enfermáis y morís, puesto que 8 [practicáis 

lo que os extravía. Que quien pueda comprender] comprenda. [La materia engendró] 

una pasión carente de la semejanza, puesto que procedió de un acto contra natura. 

Entonces se produce un trastorno en todo el cuerpo. Por esto os dije: Estad en 

armonía (con la naturaleza), y si no estáis en armonía, sí que estáis en armonía ante 

las diversas semejanzas de la naturaleza. Quien tenga oídos para escuchar, que 

escuche».  

Últimos preceptos 
Después de decir todo esto, el Bienaventurado se despidió de todos ellos 

diciendo: «La paz sea con vosotros, que mi paz surja entre vosotros. Vigilad para que 

nadie os extravíe diciendo: «Helo aquí, belo aquí», pues el hijo del hombre está 

dentro de vosotros; seguidlo. Los que lo busquen lo hallarán. Id y proclamad el 

evangelio del reino. No 9 impongáis más preceptos que los que yo he establecido 

para vosotros, y no deis ninguna ley, como el legislador, para que no seáis atenazados 

por ella».  

Dicho esto, partió.  

 

 

INTERMEDIO 
Ellos, sin embargo, estaban entristecidos y lloraban amargamente diciendo: 

«¿Cómo iremos hacia los gentiles y predicaremos el evangelio del reino del hijo del 

hombre? Si no han tenido con él ninguna consideración, ¿cómo la tendrán con 

nosotros?».  

Entonces Mariam se levantó, los saludó a todos y dijo a sus hermanos: «No 

lloréis y no os entristezcáis; no vaciléis más, pues su gracia descenderá sobre todos 

vosotros y os protegerá. Antes bien, alabemos su grandeza, pues nos ha preparado y 

nos ha hecho hombres». Dicho esto, Mariam convirtió sus corazones al bien y 

comenzaron a comentar las palabras del [Salvador].  

10 Pedro dijo: «Mariam, hermana, nosotros sabemos que el Salvador te 

apreciaba más que a las demás mujeres. Danos cuenta de las palabras del Salvador 

que recuerdes, que tú conoces y nosotros no, que nosotros no hemos escuchado». 
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Mariam respondió diciendo: «Lo que está escondido para vosotros os lo anunciare». 

Entonces comenzó el siguiente relato:  

 

 

PALABRAS DE MARÍA MAGDALENA  

Visión de María 
«Yo —dijo— vi al Señor en una visión y le dije: «Señor, hoy te he visto en una 

visión». Él respondió y me dijo: «Bienaventurada eres, pues no te has turbado al 

Verme, pues allí donde está el Intelecto, allí está el tesoro». Yo le dije: «Señor, ahora, 

el que ve la visión ¿la ve en alma o en espíritu?». El Salvador respondió y dijo: «No 

la ve ni en alma ni en espíritu, sino que es el Intelecto que se halla en medio de ellos 

el que ve la visión, y él es el que [...]».  

 

[Laguna: faltan las páginas 11-14].  

La ascensión del alma 

15 [...] a él, y la Concupiscencia dijo: «No te he visto bajar y ahora te veo subir. 

¿Por qué mientes, si me perteneces?». El alma respondió diciendo: «Yo te he visto, 

pero tú no me has visto ni me has reconocido. Por la vestimenta, que era tuya, y no 

me reconociste». Una vez dicho esto, (el alma) se apartó con gran alegría y 

seguidamente cayó en manos de la tercera potestad, la llamada Ignorancia. Esta 

interrogó al alma diciendo: «¿A dónde vas? En maldad estás atenazada; puesto que 

estás dominada, no juzgues». El alma dijo: «¿Por qué me juzgas tú a mí, si yo no te 

he juzgado? Yo he sido dominada, pero no he dominado. No he sido reconocida, pero 

be sabido que el
 
universo está siendo disuelto, tanto en las cosas terrenales 16 como 

en las cosas celestiales».  

Una vez el alma hubo sobrepasado la tercera potestad, continuó ascendiendo y 

divisó la cuarta potestad, la de siete formas. La primera forma es la tiniebla; la 

segunda, la concupiscencia; la tercera, la ignorancia; la cuarta, la envidia de muerte; 

la quinta, el reino de la carne; la sexta, la loca inteligencia de la carne; la séptima, la 

sabiduría irascible. Estas son las siete potestades de la ira, las cuales preguntan al 

alma: «¿De dónde vienes, homicida? ¿A dónde vas, dueña del espacio?». El alma 

respondió diciendo: «Lo que me ata ha sido matado y lo que me atenaza ha sido 

aniquilado, y mi concupiscencia se ha disipado y mi ignorancia ha perecido. A un 

mundo he sido precipitada 17 desde un mundo, y a una imagen desde una imagen 

celestial. La ligadura del olvido dura un instante. En adelante
 
alcanzaré el reposo del 

tiempo (kairós), del tiempo (chrónos), (el reposo) de la eternidad, en silencio».  

 

 

EPÍLOGO  

María Magdalena reveladora de Jesús 
Después de decir todo esto, Mariam permaneció en silencio, dado que el 

Salvador había hablado con ella hasta aquí. Entonces, Andrés habló y dijo a los 

hermanos: «Decid lo que os parece acerca de lo que ha dicho. Yo, por mi parte, no 

creo que el Salvador haya dicho estas cosas. Estas doctrinas son bien extrañas». Pedro 

respondió hablando de los mismos temas y les interrogó acerca del Salvador: «¿Ha 

hablado con una mujer sin que lo sepamos, y no manifiestamente, de modo que todos 

debamos volvernos y escucharla? ¿Es que la ha preferido a nosotros. 18 Entonces 

Mariam se echó a llorar y dijo a Pedro: «Pedro, hermano mío, ¿qué piensas? 

¿Supones acaso que yo he reflexionado estas cosas por mí misma o que miento 

respecto al Salvador?  
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Entonces Leví
 
habló y dijo a Pedro: «Pedro, siempre fuiste impulsivo. Ahora te 

veo ejercitándote contra una mujer como si fuera un adversario. Sin embargo, si el 

Salvador la hizo digna, ¿quién eres tú para rechazarla? Bien cierto es que el Salvador 

la conoce perfectamente; por esto la amó más que a nosotros. Más bien, pues, 

avergoncémonos y revistámonos del hombre perfecto, partamos tal como nos lo 

ordenó y prediquemos el evangelio, sin establecer otro precepto ni otra ley fuera de lo 

que dijo el Salvador».  

Luego que 19 [Leví hubo dicho estas palabras], se pusieron en camino para 

anunciar y predicar.  

El evangelio según Mariam.  

   
Fuente: Textos Gnósticos - Biblioteca Nag Hammadi II, por Antonio Piñero. Editorial 

Trotta www.trotta.es 

 

 Nota: la numeración del fragmento copto corresponde a las páginas del manuscrito 
 

 

 

 

El Evangelio prohibido 

de Judas 
 
 

CONTROVERSIA 
 
 

 

Evangelio de Judas: `montaje´ de National Geographic según el 
teólogo José de Segovia 

  
  
 
MADRID, 11/04/2006 (ProtestanteDigital.com) 
 
El teólogo, pastor y periodista José de Segovia trata de “montaje” lo hecho por la 

National Geographic para la presentación del manuscrito del Evangelio de Judas, y le parece 
“más un avance promocional de la película del Código Da Vinci que un descubrimiento 
arqueológico”. 

 
La figura de Judas siempre ha despertado una extraña fascinación en el lector de los 

Evangelios, dice De Segovia. “En estas fechas siempre suele haber reportajes sobre la 
historia de Jesús, pero cada vez están menos relacionados con los orígenes del cristianismo 
y más con la moda del momento, en este caso la obsesión por el gnosticismo que ha traído 
El Código Da Vinci”, reflexiona. 

http://www.trotta.es/
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Refiere José de Segovia, teólogo, pastor y periodista, que “el montaje que ha hecho la 

National Geographic norteamericana para la presentación del manuscrito del Evangelio de 
Judas, parece más un avance promocional de la película del Código Da Vinci que la noticia de 
un descubrimiento arqueológico” (puede ver la noticia, tal y como la ha difundido National 
Geographic 

  
 
Cree De Segovia que la Historia se ha convertido en un negocio, lo que ha llevado a 

sociedades tan prestigiosas como la Geographic a “convertir cualquier descubrimiento en 
una falsa revelación que va a cambiar la versión oficial de la Historia. El antiguo manuscrito 
del Evangelio de Judas que ha presentado está claramente datado en los siglos III o IV 
después de Cristo, muy posterior a los rollos del Mar Muerto con los que se ha querido 
comparar sin ningún fundamento”. 

 
Recuerda De Segovia que las críticas de reconocidos eruditos -como Robinson- 

recordando que al fin y al cabo este documento está escrito doscientos o trescientos años 
después de los Evangelios, no han tenido sin embargo otra respuesta de los portavoces de la 
Geographic que decir que no se trata más que de celos profesionales. 

 

EL CONTENIDO 
El texto presenta la típica enseñanza gnóstica por la que la muerte de Jesús significa la 

liberación de su divinidad del cuerpo que lo mantenía cautivo, según el dualismo griego de 
estas sectas, que ignorantemente Brown pretende presentar como si negasen la divinidad 
de Jesús, cuando lo que realmente rechazan es su humanidad. 

 
Es precisamente ante este problema que el concilio de Nicea proclamó que Jesús es 

verdaderamente Dios y verdaderamente hombre (con la base de los cuatro Evangelios, que 
ya habían sido sin ninguna duda aceptados mucho antes como parte del canon cristiano). 
 

 
Los medios demuestran, dice José de Segovia, “hasta dónde han llegado los efectos 

de los errores de la novela de Dan Brown”, al ver cómo comparan a los evangelios gnósticos, 
como éste de Judas, con los cuatro Evangelios, “como si fueran textos contemporáneos, al 
tiempo que repiten la absurda idea de El Código Da Vinci, por la cual el Concilio de Nicea 
decidió cuáles eran los verdaderos Evangelios”. 

 
 
 

EL OTRO JUDAS 
La carta del “otro” Judas del Nuevo Testamento (que nada tiene que ver –salvo el 

nombre- con el Judas traidor) contiene, recuerda De Segovia, un mensaje que precisamente 
responde a las doctrinas gnósticas que han resurgido en la actualidad; aún cuando al escribir 
su carta el gnosticismo propiamente hablando no existía todavía, ya que es un movimiento 
del siglo II. 

 
El hecho es que este “otro” Judas, "frente al iluminismo místico de cualquier nueva 

revelación, defiende `la fe que de una vez para siempre fue entregada a los santos”, es 
decir, “la verdad ha sido ya revelada. Está por lo tanto completa. No hay otro evangelio, ni lo 
habrá. Por lo que la fe nos ha sido confiada, para que la guardemos y defendamos”. 
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COMENTARIOS: 

La publicación del Evangelio "prohibido" de Judas en Europa causa 

polémica entre religiosos internacionales y desató más controversias sobre 

la historia del hombre que traicionó a Jesús.  

 

Según escribió hoy el periódico inglés Daily Telegraph, una fundación 

suiza en conjunto con la revista National Geographic, tienen previsto 

publicar en los próximos días las traducciones del antiguo texto Cóptico 

descubierto en Egipto en la década de 1970, y que se cree sería el Evangelio 

prohibido de Judas.  

 

Aunque los detalles completos de dicha publicación aún no se han hecho 

públicos, los expertos y teólogos indicaron que el Evangelio trata de 

demostrar que Judas actuó bajo órdenes de Dios, cuando traicionó a Jesús 

vendiéndolo a los romanos por 30 monedas de plata.  

 

La nueva publicación generó polémica inmediata en los círculos 

religiosos más tradicionalistas de Roma y Londres, ante el temor de que ésta 

"rehabilite" históricamente al hombre cuyo sinónimo fue durante siglos la 

traición a Jesús.  

 

Sin embargo, aquellos que abogan por la nueva teoría, consideran que si 

Judas no hubiera llevado a Jesucristo a la cruz, éste no hubiera muerto y 

subsiguientemente resurgido para salvar a la humanidad.  

 

El traductor del Evangelio de Judas, el suizo Rodolphe Kasser, es el 

experto más destacado en el análisis de textos Cópticos de la Universidad de 

Ginebra (Suiza).  

 

El documento original, en forma de papiro y que data del siglo IV, fue 

puesto a la venta a coleccionistas de Estados Unidos y Europa por décadas, 

tras ser hallado en la zona de al-Minya de Egipto. Recientemente, fue 

identificado como parte de la prestigiosa colección de la Fundación Maecenas 

de Basilea, en Suiza, aunque algunos estudiosos debaten que haya sido 

escrito por el propio Judas, y en cambio fuera creado por un grupo de sus 

seguidores.  

 

Pero la noticia fue confirmada en días subsecuentes por distintos 

medios de comunicación, tanto de Estados Unidos como de Europa e incluso de 

Australia. Según esos informes, investigadores de la Universidad de Ginebra, 

en Suiza, encontraron y comenzaron a traducir el llamado “Evangelio de 

Judas” (el Iscariote, el que traicionó a Jesús).  

 

Esta obra no es una novela , como la escrita por Simon Mawer en el 

2001, que también lleva por título “Evangelio de Judas”. Según el profesor 

Rodolphe Kasser, de la Universidad de Ginebra, se trataría de un antiguo 

escrito, ya mencionado por Ireneo, uno de los padres de la iglesia, en el 

año 185, en su obra Contra los Herejes (1.31.1).  

 

El profesor Kasser es el director del proyecto de traducción del 

“evangelio”. Kasser dijo que el texto es un manuscrito de 62 páginas que fue 

descubierto en la década de 1950 o quizá un poco después, en Egipto, 

aparentemente como parte de una una excavación clandestina.  

 

Hace dos años, el anómino dueño del manuscrito pidió ayuda de la 

Fundación Maecenas, en Basilea, Suiza, para comprobar la fecha de creación 

del escrito. En declaraciones a los medios internacionales, Mario Jean 

Roberty, director de la fundación, dijo que usando radiocarbono se 

estableció una fecha entre el año 200 y el 300 después de Cristo como la 

época en que se escribió el texto.  

 

Pero hasta ahora no se ha dado a conocer ninguna verificación 

independiente de ese resultado (un procedimiento común en la arqueología 

bíblica), ni se ha informado si se usarán otros métodos, como la paleografía 
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(o estudio de la escritura antigua), para establecer con seguridad la fecha 

de composición del manuscrito.  

 

Roberty dijo que se trata de “material de excepcional calidad” que 

permitiría llegar a un nuevo entendimiento del pensamiento político los 

cristianos de la iglesia primitiva. Sin embargo, otros analistas, 

especialmente cristianos evangélicos de Estados Unidos, como Stephen C. 

Carlson, del grupo Hypotyposeis, afirmaron que las declaraciones de Roberty 

“carecen de sentido” y que son “históricamente equivocadas”.  

 

Sea como fuere, el llamado “Evangelio de Judas” es una obra real que 

circuló por lo menos durante algunos años entre ciertos sectores del mundo 

antiguo. Este ”evangelio”, sin embargo, nunca fue incluido entre los 

evangelios canónicos e inspirados.  

 

Algunas analistas opinan que podría tratarse de un hallazgo verdadero, 

como en su momento lo fueron el redescubrimiento del Evangelio de Tomás y el 

del Evangelio de la Verdad (en Egipto en 1945).  

 

Esas dos obras, conocidas desde la antigüedad, recién fueron nuevamente 

indentificadas y traducidas a idiomas modernos hace relativamente pocos 

años. En ambos casos, se trata de escritos indiscutible valor histórico, que 

ayudan a comprender cómo ciertos grupos de heréticos y de pseudocristianos 

entendían (o malentendían) el mensaje de Jesucristo.  

 

En 1945, en la localidad de Nag Hammadi, en Egipto, se encontró una 

biblioteca completa de escritos cristianos y pseudocristianos de la 

antigüedad. En total se hallaron 13 o de 14 “códices”, o “libros” escritos a 

mano, todos ellos de los primeros siglos de la era cristiana.  

 

Los descubridores (varios árabes a cargo de caravanas de camellos) 

divieron los códices en siete grupos. Para complicar la situación, los 

camelleros decidieron remover las cubiertas de los códices, y mezclar 

páginas de un códice con páginas de otro, con la esperanza de que de esa 

manera ganarían más dinero en el momento de venderlos.  

 

Lo cierto es que hasta este momento se recuperaron solamente 12 

códices. Aparentemente el número 13 sería el códice donde estaba el 

Evangelio de Judas. Y nada se sabe del códice número 14, excepto que hay 

indicaciones que en algún momento habría sido llevado a Francia.  

 

Charles W. Hedrick, en un artículo de junio del 2002 para Bible Review 

(Revista Bíblica, una de las principales y más respetadas publicaciones 

sobre la Biblia), indicó que él había visto fotografías de algunas páginas 

del Evangelio de Judas, y que estaba escrito en el idioma de los coptos 

(cristianos del antiguo Egipto).  

 

Hedrick es uno de los expertos mundiales en manuscritos en idioma 

copto. El opina que el “Evangelio de Judas” sería uno de esos textos 

antiguos que se creía perdido pero que en realidad sobrevivió hasta nuestros 

días.  

 

Para más detalles sobre este proyecto, y sobre la controversia que lo 

rodea, consultar la opinión (en inglés) de reconocidos expertos en temas 

bíblicos, en el sitio www.hypotyposeis.org/weblog/.  

 

Al finalizar, es necesario hacer una advertencia. Ya decía Ireneo que 

el “Evangelio de Judas” era herético, y que había causado divisiones en la 

iglesia de aquellos primeros siglos de nuestra era.  

 

Ireneo sostenía que el “Evangelio de Judas” era una “historia ficticia” 

que la secta de los cainitas (seguidores de Caín) había escrito “en el 

estilo de los evangelios”. Los cainitas (según Ireneo) creían que Judas 

tenía conocimientos secretos, y que la meta de Judas era “causar confusión 

en los cielos y en la tierra”.  
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A pesar de todo ello, la Universidad de Ginebra dice que tendrá la 

traducción lista para el 2006.  

 
 
 

CONCLUSIÓN 
Cree De Segovia que “ahora, como entonces, el Evangelio está bajo amenaza. 

Algunos, conscientemente o no, diluyen su mensaje; otros lo mezclan con ideas propias. 
Algunos niegan su autenticidad; otros, su poder y eficacia; por lo que no debemos eludir 
nuestra responsabilidad como cristianos, de `contender ardientemente´ en nuestra 
generación, por `la fe que de una vez para siempre fue entregada a los santos”… siguiendo 
el Evangelio de Judas, pero el Judas de la carta del Nuevo Testamento; y no el falso mensaje 
del falso Judas de la National Geographic.  

DIOS HIZO EL MUNDO. 
 
 
 

 
 
 
 
 

EVANGELIO DE JUDAS 
( Códice de Tchacos ) 

 
 

Introducción: El comienzo 

"La secreta historia de la revelación que Jesús hizo en conversación con Judas Iscariote 

durante una semana tres días antes de que celebrara la Pascua." 

 

 

El ministerio terrenal de Jesús 

"Cuando Jesús apareció en la tierra, él hizo milagros y grandes maravillas para la 

salvación de la humanidad. Y mientras que algunos (caminaron) en el camino de la rectitud y 

otros caminaron en sus transgresiones, los 12 discípulos fueron llamados. " 

"Él comenzó a hablarles sobre los misterios más allá del mundo y lo que sucedería al fin. 

A menudo no se le aparecía a sus discípulos como él mismo, sino como un niño." 

 

 

El enojo de los discípulos 

"Un día el estaba con sus discípulos en Judea, y los encontró congregados y en piadosa 

observancia. Cuando se acercó a ellos y los vio dando las gracias por el pan, se rió." 

"Los discípulos le dijeron "Maestro, ¿por qué te estás riendo de nuestra oración de 

gracias? Estamos haciendo lo correcto" 

"El les respondió "no me estoy riendo de ustedes. (Ustedes) no están haciendo esto por 

su propia voluntad sino porque es a través de esto que su dios será alabado" 

"Ellos dijeron "Maestro, tú eres el hijo de nuestro de dios". Jesús les respondió "¿cómo 

me conoces? Ciertamente les digo, ninguna generación de la gente que está en medio de 

ustedes me conocerá". 

"Cuando los discípulos escucharon esto, comenzaron a enojarse y enfurecerse y a 

blasfemar en contra suya en sus corazones. Cuando Jesús se dio cuenta de su falta de 

(entendimiento, les dijo) "¿Por qué esta agitación los conduce al odio? Vuestro dios que está 

dentro suyo y (...) ha provocado al odio en sus almas. Dejen que cualquiera de ustedes que sea 
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lo suficientemente fuerte entre los humanos manifieste al hombre perfecto y se pare frente a 

mi cara". 

"Ellos dijeron:"Tenemos la fuerza". Pero sus espíritus no se atrevieron a pararse 

colocarse frente a él, excepto Judas Iscariote. El se puso delante de Jesús, pero no pudo 

mirarlo a los ojos, y dio vuelta su cara." 

"Le dijo "yo sé quién eres y de donde vienes. Tu vienes del reino inmortal de Barbelo. Y 

yo no soy digno de pronunciar el nombre de quien te ha enviado" . 

"Sabiendo que Jesús estaba reflexionando sobre algo que lo tenía exaltado, Jesús le dijo 

"aléjate de los otros y yo te diré los misterios del reino. Es posible para ti alcanzarlo, pero 

deberás asumir un gran trato". 

 

 

El sueño de los discípulos 

"Ellos (le dijeron "vimos) una gran (casa con un largo) altar (en ella, y) 12 hombres (-

aparentemente los sacerdotes-) y un nombre. Una multitud estaba esperando en el altar, (hasta) 

los sacerdotes (... y recibiendo) las ofrendas."  (Jesús dijo) "¿Cómo eran los sacerdotes?". Ellos 

(dijeron "algunos...") dos semanas; (algunos) sacrificaban sus propios hijos, otros a sus esposas, 

con alabanzas y humildad; algunos dormían con hombres; algunos estaban envueltos en 

matanzas; algunos cometían una multitud de pecados y violaciones a la ley. Y los hombres que 

estaban parados (delante) del altar invocaban tu (nombre)" 

 

 

La explicación de Jesús 

"Jesús les dijo "¿por qué están preocupados? Ciertamente les digo, todos los sacerdotes 

que se paran en el altar me invocan. De nuevo les digo, mi nombre será escrito en este (...) las 

generaciones de las estrellas a través de las generaciones humanas. (Y ellos) han plantado 

árboles sin fruto, en mi nombre, de manera vergonzosa" 

"Aquellos que vieron recibiendo las ofrendas en el altar- esos son ustedes. Ese es el dios 

al que sirven, y ustedes son los 12 hombres que vieron. El ganado que vieron traer al sacrificio 

son la gente que ustedes descarriaron hasta el altar (...) se pararán y harán uso de mi nombre 

de esa manera, y generaciones de los piadosos permanecerán leales a él. Antes de él otro 

hombre se levantará entre (los fornicadores), y otro (se levantará) de los asesinos de niños, y 

otro de los que duermen con hombres y aquellos quienes se abstienen y el resto de la gente de 

contaminación y anarquía y error y aquellos que dicen "somos como ángeles"; ellos son las 

estrellas y acarrearán todo a su fin". 

"Para las generaciones de humanos que han dicho "mira, Dios ha recibido tu sacrificio 

de las manos de un sacerdote "-esto es, un ministro del error. Pero el Señor, el Señor del 

Universo, que manda "en el último día los avergonzará"... 

 

 

Judas pregunta a Jesús sobre la humanidad 

"Judas le dijo, Rabbino ¿qué clase de fruto producirá esta generación?". Jesús le 

respondió "Las almas de toda la generación humana morirá. Cuando esta gente, de cualquier 

manera, completen el tiempo del reino y sus espíritus los dejen, sus cuerpos morirán, pero sus 

almas vivirán y serán tomadas" 

"Judas señaló "¿Y qué harán el resto de las generaciones? "Es imposible (.....) sembrar 

semilla en la (roca) y cosechar su fruto". 

 

 

El sueño de Judas 

"Judas le dijo "en la visión me vi a mi mismo con los discípulos apedreándome y 

persiguiéndome severamente. Y además fui a un lugar donde (...) detrás tuyo vi (una casa...) y 

mis ojos no podían (abarcar) su tamaño. Mucha gente estaba rodeándola y la casa tenía un 

techo de arbustos y en medio de la casa había una multitud (-dos líneas perdidas-) diciendo 

"Maestro, llévame junto a esta gente". 
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"Jesús le respondió diciendo " Judas, tu estrella te ha llevado al error. Ningún mortal es 

digno de entrar a la casa que viste, a ese lugar reservado para los benditos. Ni el sol ni la luna 

gobernarán allí, ni el día, excepto los benditos morarán ahí siempre, en eterno dominio con los 

ángeles. Mira, te he explicado los misterios del reino y te he instruido en el error de las 

estrellas; (...) y (...) enviarlo (...) en las 12 eternidades" 

 

 

Judas pregunta por su destino 

"Ven, yo (dos líneas perdidas), pero te acongojarás mucho cuando veas al reino y toda su 

generación. Cuando escuchó esto, Judas le dijo ¿Qué beneficio es el que he recibido por 

haberme apartado de esta generación? Jesús le contestó "te convertirás en el decimotercero y 

serás maldito por las demás generaciones y tú gobernarás sobre ellos. 

En los últimos días ellos maldecirán tu ascenso a la (generación) bendita".  

 
 

Jesús habla de la traición de Judas 

"Por ti se sacrificará el hombre que me reviste. Ya tu cuerno se ha alzado, tu cólera se ha 

encendido, tu estrella ha brillado y tu corazón (...) En verdad (...) tu último (...) convertirse (-

dos líneas y media perdidas-) apesumbrado (-dos líneas y media perdidas-) el gobernante, 

desde que será destruido. Y entonces la imagen de la gran generación de Adán será alabada, 

desde antes al cielo, tierra y los ángeles, esta generación que es de los reinos eternos, existe 

Mira, lo has contado todo. Eleva tus ojos y mira a la nube y la luz en ella y las estrellas 

rodeándola. La estrella que guía el camino es la tuya". 

"Judas levantó sus ojos y vio la nube luminosa y entró en ella. Los que estaban en el 

suelo escucharon una voz desde la nube, diciendo (...) gran generación (...) ... imagen." 

 

 

Judas traiciona a Jesús 

El se fue al cuarto de huéspedes para su oración. Pero algún escriba estaba siguiéndolo 

atentamente con el fin de arrestarlo durante la oración, porque estaban miedosos de la gente, 

desde que fue considerado como su profeta. 

Ellos se acercaron Judas y le dijeron "¿qué haces aquí? Tú eres discípulo de Jesús". Judas 

les respondió como ellos deseaban. Y recibió algo de dinero y les entregó a Jesús. 

-------------------------------------------------------------------------------- 
(National Geographic Society. Traducido del copto al inglés por Rodolphe Kasser, Marvin Meyer 

y Gregor Wurst, con la colaboración de François Gaudard. 

 
 
 
 
 
         

NOTA FINAL EN RELACIÓN A LOS EVANGELIOS APÓCRIFOS 
 
 
El evangelio de Judas no llega a la escena de la crucifixión. Termina con la tradición de Judas. Lo cual iba a 

molestar a muchos de los otros discípulos y a la naciente iglesia ortodoxa. Porque para todos ellos el acto 
fundamental es la muerte y resurrección de Jesús. 

 
El evangelio de Felipe describe la relación entre Jesús y María Magdalena. Una relación que naturalmente 

pudo haber sido sexual. 
Además en ese entonces como en general en todas partes, la mayoría se casaban. 
 
María Magdalena se menciona doce veces en los evangelios aceptados y aparece en lugares y pasajes 

importantes en la vida de Jesús. 
Un hombre real, tiene a una mujer. 
Ella, María la prostituta, lava los pies de Jesús y los seca con sus cabellos. 
En el evangelio de Felipe se lee que: "Jesús amaba a María Magdalena más que a cualquiera de sus 

discípulos y la besaba, obviamente, parece ser, en la boca. Aunque esta parte del escrito antiguos se anuló. Ya que 
el escrito tiene un agujero justo aquí donde especifica donde era que la besaba. 
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El mismo evangelios dice que Jesús y María Magdalena son una pareja. Sugiriendo que ella representa al 
espíritu santo y es manifestación de lo femenino divino. 

 
En Mesopotamia existieron uniones sagradas entre el rey y una esposa que se unía sexualmente, 

representando la unión entre un Rey y una Reina celestiales. A esto se llamaba: Ritual de Ierosgamos. Es una boda 
mística y también carnal. 

Esto se ha conocido, en los tiempos del nuevo milenio, como unión sexual multidimensional a través de una 
red de conciencia Crística.  

 
En Egipto se sabía que Isis era la esposa de Osiris. Osiris es asesinado y su cuerpo cortado en pedazos. 

Entonces Isis y su hermana Neptis lo unen del nuevo y urgen su cuerpo quedándose con él por tres días. Al tercer 
día Osiris regresa de entre los muertos. 

 
María Magdalena le unge los pies a Jesucristo que luego muere y en el tercer día resucita. 
Todo los otros discípulos no velaban junto a la tumba de Jesús y por causalidad María Magdalena llego en 

el momento de la resurrección. 
 
En un pasaje del evangelio dice Jesús a Pedro: 
- Quedate detras de mi Satanás. 
 
Este pasaje y el evangelio mismo de Pedro y María Magdalena misma, dejan ver que María Magdalena se 

defiende de Pedro que trata de dañar su reputación y condición de mujer. 
 
En la tradición y cultura de esa época era inaceptable que públicamente un hombre hablara con una mujer. 

Por eso los discípulos de Jesús se sorprenden cuando ven al maestro haciendo tal cosa. 
Jesús trataba a las mujeres como iguales a los hombres. 
 
En el evangelio de Felipe demuestra que María Magdalena era compañera de Jesús y se le refería a Ella 

como: La Bendita y la más amada por Jesús. 
También se reconoce como la principal autora del evangelio de Juan. No porque lo escribiera sino porque 

se piensa que es el discípulo anónimo a quien Jesús amaba de manera especial, según el evangelio de Juan. 
Se quiere entender que no era Juan el discípulo amado sino más bien María Magdalena. 
 
Lo que lleva a adorar a Jesucristo como un personaje es que en los evangelios conocido se le exalta como 

el ÚNICO Hijo de Dios y que no hubo ni habrá otro en todo el universo sino Jesucristo. 
Pero Jesucristo mismo dice a sus discípulos, refiriéndose a la humanidad: 
- ¡Sois dioses! 
Refiriéndose a que podían también llegar a ser Cristo. 
El evangelio de Tomas es particularmente fundamental porque señala que si bien Jesucristo es un ser muy 

avanzado, todo humano llegará finalmente a convertirse en un Cristo, pues llevamos en nuestro interior la luz divina 
y estamos hechos a su imagen y semejanza. Y esto es lo que nos convierte en hijos de Dios. 

 

 

 

 

EVANGELIO DE JESUCRISTO 
 

     Pergaminos hallados en las cuevas de Qumrán. 
          LOS "OTROS" EVANGELIOS 
 
Los papiros oscilaban entre el siglo I y el VI, unos estaban escritos en arameo, otros eran 

coptos y utilizaban el alfabeto griego. Otros eran siriacos. Todos tenían a su lado una 
cuidadosa y literal traducción realizada por varios profesores que, al menos en mi opinión, me 
parecían (por otros trabajos suyos que había tenido en mis manos) de total confianza. 

  Los enumeraré por el mismo orden que fui examinándolos. 
  El texto nestoriano que coincide con el fragmento lombardo, me parece el más decisivo 

y abre las puertas a una nueva visión. La tradición continuó incluso en Europa con "otros 
evangelios" diferentes. Aunque no exactamente igual (realmente no correspondía a ninguna 
de las partes traducidas) el estilo y expresión me parecieron sin dudar de una común 
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procedencia entre estos evangelios nestorianos y el fragmento de la Biblia lombarda antes 
citada. 

  Los textos nestorianos de San Jerónimo, que en su momento la narración que él mismo 
hace de su hallazgo se consideró una leyenda, ahora vemos que su relato coincide con el de los 
manuscritos de Qumrán. Parecen, y quizá lo sean, historias gemelas. El encuentro de viejos 
manuscritos en cuevas del desierto. 

  Pero veamos su historia, en parte narrada por el mismo Jerónimo en unas cartas cuyo 
contenido se ha conservado hasta nuestros días: 

  Jerónimo llegó a Antioquía en el año 374 y ahí permaneció durante cierto tiempo. En 
una de sus cartas a Santa Eustoquio le cuenta que en un sueño se vio ante el trono de 
Jesucristo para ser juzgado.  

Al preguntársele quién era, repuso que un cristiano. "iMientes!", le replicaron. "Tú eres 
un ciceroniano, puesto que donde tienes tu tesoro está también tu corazón". Aquella 
experiencia produjo un profundo efecto en su espíritu y su encuentro con San Maleo, cuyos 
extraños conocimientos veremos ahora, ahondó todavía más el sentimiento. Como 
consecuencia de aquellas experiencias y de las conversaciones con el citado Maleo, Jerónimo 
se retiró a las salvajes soledades de Calquis, un yermo inhóspito al sureste de Antioquía, donde 
pasó cuatro años "en diálogo con su alma". 

     "En el rincón remoto de un árido y salvaje desierto", escribió  años más tarde a Santa 
Eustoquio, "quemado por el calor de un sol  tan despiadado que asusta hasta a los monjes que 
allá viven, a mi  me parecía encontrarme en medio de los deleites y las muchedumbres de 
Roma ... En aquel exilio y prisión a los que, por temor al  infierno, yo me condené 
voluntariamente, sin más compañía que la  de los escorpiones y las bestias salvajes, muchas 
veces me imaginé  que contemplaba las danzas de las bailarinas romanas, como si hubiese 
estado frente a ellas. Tenía el rostro escuálido por el ayuno y,  sin embargo, mi voluntad sentía 
los ataques del deseo; en mi cuerpo frío y en mi carne enjuta, que parecía muerta antes de 
morir, la  pasión tenía aún vida. A solas con aquel enemigo, me arrojé en  espíritu a Ios pies de 
Jesús, los bañé con mis lágrimas y, al fin, pude domar mi carne con los ayunos durante 
semanas enteras. No me  avergüenzo al revelar mis tentaciones, pero sí lamento que ya no  
sea yo ahora lo que entonces fui. Con mucha frecuencia velaba del  ocaso al alba entre llantos 
y golpes en el pecho, hasta que volvía la  calma". De esta manera pone Dios a prueba a sus 
siervos, de vez en  cuando; pero sin duda que la existencia diaria de San Jerónimo en  el 
desierto, era regular, monótona y tranquila. Con el fin de contener y prevenir las rebeliones de 
la carne, agregó a sus mortificaciones corporales el trabajo del estudio constante y 
absorbente, con el que  esperaba frenar su imaginación desatada. Se propuso aprender el  
hebreo. "Cuando mi alma ardía con los malos pensamientos", dijo  en una carta fechada en el 
año 411 y dirigida al monje Rústico,  "como último recurso, me hice alumno de un monje que 
había sido  judío, a fin de que me enseñara el alfabeto hebreo. Así, de las juiciosas reglas de 
Quintiliano, la florida elocuencia de Cicerón, el grave estilo de Fronto y la dulce suavidad de 
Plinio, pasé a esta lengua de tono siseante y palabras entrecortadas. iCuánto trabajo me costó  
aprenderla y cuántas dificultades tuve que vencer! ¡Cuántas veces dejé el estudio, 
desesperado y cuántas lo reanudé! Sólo yo que soporté la carga puedo ser testigo, yo y 
también los que vivían junto a mí Y ahora doy gracias al Señor que me permite recoger los 
dulces frutos de la semilla que sembré durante aquellos amargos estudios. 

De los conocimientos que la fraternidad de Maleo y otros buenos cristianos 
compartieron pude encontrar muchos de los escritos de aquellos benditos hombres que 
compartieron directamente la palabra de Cristo y la escribieron en aquella lengua que tanto 
trabajo me costó aprender... sus escritos estaban escondidos en cuevas que antes habían 
habitado otros hombres retirados al desierto como yo mismo..." 

  La semejanza, pues, con los hallazgos de Qumrán dan una nueva perspectiva de 
credibilidad a las palabras de Jerónimo. ¿Eran los textos de los evangelios nestorianos? ¿Y si es 
así, son los verdaderos evangelios, los evangelios perdidos? 
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  Estos que siguen son unos fragmentos, pues el libro original cuya traducción tenía ante 
mí, contenía muchos menos textos que aquellos manuscritos completos que se conservan en 
arameo en la Biblioteca del Vaticano, y en antiguo eslavo en la antigua Biblioteca Real de los 
Habsburgo. Sin embargo, no coinciden plenamente, sin duda son copias de fragmentos como 
estos, que seguramente a su vez son lo más próximo encontrado a los libros conservados por 
los monjes nestorianos, y que son a su vez copias de los documentos encontrados por San 
Jerónimo. Son también conocidos como documentos esenios por su semejanza de todo tipo e, 
incluso, posible procedencia común, con los de esa secta o grupo religioso que, como veremos, 
pudo ser el origen directo del auténtico cristianismo. 

  Debemos la existencia de ambas versiones a los monjes nestorianos, quienes, ante el 
avance de las hordas de Gengis Kan, se vieron forzados a huir del este hacia el oeste, trayendo 
consigo todas sus antiguas escrituras e iconos. 

   Los antiguos textos en arameo datan del primer siglo después  de Cristo, mientras que 
la versión en antiguo eslavo es una traducción literal de aquellos. La biblioarqueología aún no 
puede reconstruir exactamente cómo viajaron estos textos desde Palestina hacia  el interior de 
Asia, llegando a manos de los monjes nestorianos. 

   Nada tenemos que añadir a este texto. Habla por sí solo. El lector que estudie las 
páginas que siguen con concentración, sentirá la  vitalidad de estas verdades profundas que 
son más un tratado de moral que una religión revelada tal como ha sido tradicionalmente  
entendida y, sobre todo, interpretada. Nos muestran a un Jesús puramente maestro espiritual, 
por cierto con unos curiosos toques ecologistas y totalmente vegetariano. Posiblemente sea la 
más fiel versión de las palabras de Jesús o, en último caso, de su interpretación más 
generalizada en la primera mitad del siglo primero. De todo lo estudiado es el que tiene más 
posibilidades de ser el "evangelio perdido", aquel que fue fuente, inspiración y copia de los 
demás. 

  El evangelio de los esenios o nestoriano. Literalmente de la traducción de los 
fragmentos originales completos en poder de Q. Se han omitido las partes dudosas o a las que 
faltan partes que les den un completo sentido: 

 
 

EVANGELIO DE JESUCRISTO 
 

  Y entonces muchos enfermos y tullidos fueron a Jesús, preguntándole: "Si todo lo sabes, 
dinos ¿por qué sufrimos estas penosas plagas? ¿Por qué no estamos enteros como los demás 
hombres?  

Maestro, cúranos, para que nos hagamos fuertes y no tengamos que vivir por más 
tiempo en nuestro sufrimiento. Sabemos que en tu poder está curar todo tipo de 
enfermedad. Líbranos de Satán y de todos sus grandes males. Maestro, ten compasión de 
nosotros". 

  Y Jesús respondió: "Felices ustedes que tienen hambre de la verdad, pues los satisfaré 
con el pan de la sabiduría. Felices ustedes que llaman, pues les abriré la puerta de la vida. 
Felices ustedes que rechazan el poder de Satán, pues los conduciré al reino de los ángeles de 
nuestra Madre, donde el poder de Satán no puede penetrar". 

  Y ellos le preguntaron con desconcierto: "¿Quién es nuestra Madre y cuáles son sus 
ángeles? ¿Y dónde se halla su reino?" 

  "Su Madre está en ustedes; y ustedes en ella. Ella los alumbró y ella les da vida. Fue 
ella quien dio su cuerpo, y a ella se lo devolverán de nuevo algún día. Felices ustedes cuando 
lleguen a conocerla, así como a su reino; si reciben a los ángeles de su Madre y cumplen sus 
leyes. En verdad les digo que quien haga esto nunca conocerá la enfermedad. Pues el poder 
de nuestra Madre está por encima de todo. Y destruye a Satán y su reino, y tiene gobierno 
sobre todos sus cuerpos y sobre todas las cosas vivas. 

  "Pero si el pecador Hijo del Hombre se arrepiente de sus culpas y las repara, y regresa 
de nuevo a su Madre Terrenal; y si cumple las leyes de su Madre Terrenal y se libera de las 
garras de Satán resistiendo sus tentaciones, entonces la Madre Terrenal recibe de nuevo a su 
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Hijo pecador con amor y le envía sus ángeles para que le sirvan. En verdad les digo que 
cuando el Hijo del Hombre resiste al Satán que habita en él y no hace su voluntad, en esa 
misma hora se hallan ahí los ángeles de la Madre para servirle con todo su poder y liberarlo 
por entero del poder de Satán. 

  "Pues ningún hombre puede servir a dos señores. Porque o bien sirve a Belcebú y sus 
demonios o sirve a nuestra Madre Terrenal y a sus ángeles. O sirve a la muerte o sirve a la 
vida. En verdad les digo qué felices son aquellos que cumplen las leyes de la vida y no vagan 
por los caminos de la muerte". 

   Y cuantos le rodeaban escuchaban sus palabras con asombro, pues su palabra tenía 
poder y enseñaba de manera bien distinta a la de los sacerdotes y escribas. 

   Y aunque el sol ya se había puesto, no se fueron a sus casas. Se sentaron alrededor de 
Jesús y le preguntaron: "Maestro ¿cuáles son esas leyes de la vida? Quédate con nosotros un 
rato más y enséñanos. Queremos escuchar tu enseñanza para que podamos curarnos y 
volvernos rectos". 

   Y el propio Jesús se sentó en medio de ellos y dijo: "En verdad les digo que nadie 
puede ser feliz, excepto quien cumple la Ley". 

   Y los demás respondieron: "Todos cumplimos las leyes de Moisés, nuestro legislador, tal 
como están escritas en las sagradas escrituras". 

   Y Jesús les respondió: "No busquen la Ley en sus escrituras, pues la Ley es la Vida, 
mientras que lo escrito está muerto. En verdad les digo que Moisés no recibió de Dios sus leyes 
por escrito, sino a través de la palabra viva. La Ley es la Palabra Viva del Dios Vivo, dada a 
los profetas vivos para los hombres vivos. En dondequiera que haya vida está escrita la ley. 
Pueden hallarla en la hierba, en el árbol, en el río, en la montaña, en los pájaros del cielo, en 
los peces del mar; pero búsquenla principalmente en ustedes mismos. Pues en verdad les digo 
que todas las cosas vivas se encuentran más cerca de Dios que la escritura que está 
desprovista de vida. Dios hizo la vida y todas las cosas vivas de tal modo que enseñaran al 
hombre, por medio de la palabra siempre viva, las leyes del Dios verdadero. Dios no escribió 
las leyes en las páginas de los libros, sino en el corazón de ustedes y en su espíritu. Se 
encuentran en su respiración, en su sangre, en sus huesos, en su carne, en sus intestinos, en sus 
ojos, en sus oídos y en cada pequeña parte de su cuerpo. Están presentes en el aire, en el 
agua, en la tierra, en las plantas, en los rayos del sol, en las profundidades y en las alturas. 
Todas les hablan para que entiendan la lengua y la voluntad del Dios Vivo.  

Pero ustedes cierran los ojos para no ver, y tapan sus oídos para no oír. En verdad les 
digo que la escritura es la obra del hombre, pero la Vida y todas sus huestes son la obra de 
nuestro Dios. ¿Por qué no escuchan las palabras de Dios que están escritas en Sus obras? ¿Y 
por qué estudian las escrituras muertas, que son la obra de las manos del hombre? 

 Cómo podemos leer las leyes de Dios en algún lugar, de no ser en las Escrituras? 
¿Dónde se hallan escritas? Léenoslas de ahí donde tú las ves, pues nosotros no conocemos más 
que las escrituras que hemos heredado de nuestros antepasados. Dinos las leyes de las que 
hablas, para que oyéndolas seamos sanados y justificados". 

 Jesús dijo: "Ustedes no entienden las palabras de la Vida, porque están en la Muerte. 
La oscuridad oscurece sus ojos, y sus oídos están tapados por la sordera. Pues les digo que no 
les aprovecha en absoluto que estudien las escrituras muertas si por sus obras niegan a quien 
se las ha dado. En verdad les digo que Dios y sus leyes no se encuentran en lo que ustedes 
hacen. No se hallan en la glotonería ni en la borrachera, ni en una vida desenfrenada, ni en 
la lujuria, ni en la búsqueda de la riqueza, ni mucho menos en el odio a sus enemigos. Pues 
todas estas cosas están lejos del verdadero Dios y de sus ángeles. Todas estas cosas vienen del 
reino de la oscuridad y del señor de todos los males. Y todas estas cosas las llevan en ustedes 
mismos; y por ello la palabra y el poder de Dios no entran en ustedes, pues en su cuerpo y en 
su espíritu habitan todo tipo de males y abominaciones. Si desean que la palabra y el poder 
del Dios Vivo penetren en ustedes, no profanen su cuerpo ni su espíritu; pues el cuerpo es el 
templo del espíritu, y el espíritu es el templo de Dios.  

Purifiquen, por tanto, el templo, para que el Señor del templo pueda habitar en él y 
ocupar un lugar digno de él. 

 "Sus verdaderos hermanos son todos aquellos que hacen la voluntad de su Padre 
Celestial y de su Madre Terrenal, y no sus hermanos de sangre. En verdad les digo que sus 
verdaderos hermanos en la voluntad del Padre Celestial y de la Madre Terrenal los amarán 
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un millar de veces más que sus hermanos de sangre. Pues desde Ios días de Caín y Abel, 
cuando los hermanos de sangre transgredieron la voluntad de Dios, no existe una verdadera 
fraternidad por la sangre. Y los hermanos actúan entre sí como extraños. Por ello les digo, 
amen a sus verdaderos hermanos en la voluntad de Dios un millar de veces más que a sus 
hermanos de sangre. 

 "Amense Ios unos a los otros, pues Dios es amor, y así sabrán los ángeles que van por 
sus caminos. Y entonces acudirán todos los ángeles ante su rostro y les servirán. Y Satán 
partirá de su cuerpo con todos sus pecados, enfermedades e inmundicias. Vayan, renuncien a 
sus pecados; arrepiéntanse ustedes mismos; y bautícense para que nazcan de nuevo y no 
pequen más". 

 Entonces Jesús se levantó. Pero todos los demás permanecieron sentados, pues cada 
hombre sentía el poder de sus palabras. 

Y entonces apareció la luna llena entre las nubes desgarradas y envolvió a Jesús en su 
resplandor. De su cabello ascendían destellos, y permaneció erguido entre ellos en la Iuz de la 
luna, como si flotara en el aire. Y nadie se movió, ni tampoco se oyó la voz de nadie. Y nadie 
supo cuánto tiempo había pasado, pues el tiempo parecía parado. 

    Entonces Jesús tendió sus manos hacia ellos y dijo: "La paz sea con ustedes". Y de este 
modo, partió como la brisa que mece las hojas de los árboles. 

    Y aún durante un buen rato permaneció la compañía sentada sin moverse, y luego 
fueron saliendo de silencio, uno tras otro, como tras un largo sueño. Pero nadie deseaba irse, 
como si las palabras de quien los había dejado aún sonaran en sus oídos. Y permanecieron 
sentados como si escucharan alguna música maravillosa. 

    Pero al fin uno dijo, como si estuviera algo atemorizado: "iQué bien se está aquí!" 
Otro dijo: "iOjalá esta noche no acabara nunca!"  

Y otros: "iOjalá pudiera estar entre nosotros para siempre!" "De verdad que es el 
mensajero de Dios, pues puso la esperanza en nuestros corazones". Y nadie deseaba irse a su 
casa, diciendo: "Yo no voy a casa, donde todo es oscuro y triste". 

    Y era en el lecho de un río donde muchos enfermos ayunaban y oraban con los 
ángeles de Dios durante siete días y siete noches. Y grande fue su recompensa, pues seguían 
las palabras de Jesús. Y al acabar el séptimo día todos sus dolores los abandonaron. Y cuando  

el sol se levantó sobre el horizonte de la tierra, vieron que Jesús venía hacia ellos desde 
la montaña, con el resplandor del sol naciente alrededor de su cabeza. 

    "La paz sea con ustedes". 
    Y ellos no dijeron una palabra, sino que sólo se postraron ante él y tocaron el borde 

de su vestidura en agradecimiento por su curación. 
    "No me den las gracias a mí, sino a su Madre Terrenal, la cual les envió a sus ángeles 

sanadores. Vayan y no pequen más, para que nunca vuelvan a conocer la enfermedad. Y 
dejen que los ángeles sean sus guardianes". 

    Pero ellos le contestaron: ''Adónde iremos, Maestro? Pues en ti están las palabras de 
la vida eterna. Dinos cuáles son los pecados que debemos evitar, para que nunca más 
conozcamos la enfermedad". 

    Jesús respondió: "Así sea según la fe de ustedes", y se sentó entre ellos diciendo:  
"Fue dicho a aquellos de los antiguos tiempos: `Honra a tu Padre Celestial y a tu 

Madre Terrenal y cumple sus mandamientos, para que tus días sean cuantiosos sobre la 
tierra'. Y luego se les dio el siguiente mandamiento: `No matarás', pues Dios da a todos la 
vida, y lo que Dios ha dado no debe el hombre arrebatarlo. Pues en verdad les digo que de 
una misma Madre procede cuanto vive sobre la tierra. Por tanto quien mata, mata a su 
hermano. Y de él se alejará la Madre Terrenal y le retirará sus pechos vivificadores. Y se 
apartarán de él sus ángeles y Satán tendrá su morada en su cuerpo. Y la carne de los 
animales muertos en su cuerpo se convertirá en su propia tumba. Pues en verdad les digo 
que quien mata se mata a sí mismo, y quien come la carne de animales muertos come del 
cuerpo de la muerte. Pues cada gota de su sangre se mezcla con la suya y la envenena; su 
respiración es un hedor; su carne se llena de forúnculos; sus huesos se convierten en yeso; sus 
intestinos se llenan de descomposición; sus ojos se llenan de costras; y sus oídos de ceras. Y su 
muerte será la suya propia. Pues solamente en el servicio de su Padre Celestial son sus deudas 
de siete años perdonadas en siete días. Mientras que Satán no les perdona nada y deben 
pagarle todo. Ojo por ojo, diente por diente, mano por mano, pie por pie, quemadura por 
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quemadura, herida por herida, vida por vida, muerte por muerte. Pues el costo del pecado 
es la muerte. No maten, ni coman la carne de su inocente presa, no sea que se conviertan en 
esclavos de Satán. Pues ése es el camino de los sufrimientos y conduce a la muerte. Sino 
hagan la voluntad de Dios, de modo que sus ángeles les sirvan en el camino de la vida. 
Obedezcan, por tanto, las palabras de Dios: `Miren, les he dado toda hierba que lleva semilla 
sobre la faz de toda la tierra, y todo árbol, en el que se halla el fruto de una semilla que dará 
el árbol. Este será su alimento. Y a todo animal de la tierra, y a toda ave del cielo, y a todo lo 
que se arrastra sobre la tierra, donde se halle el aliento de la vida, doy toda hierba verde 
como alimento. También la leche de todo lo que se mueve y que vive sobre la tierra será su 
alimento. Al igual que a ellos les he dado toda hierba verde, así les doy a ustedes su leche. 
Pero no comerán la carne, ni la sangre que la aviva. Y en verdad demandaré su sangre que 
brota con fuerza, y su sangre en la que se halla su alma. Demandaré todos los animales 
asesinados y las almas de todos los hombres asesinados. Pues yo el Señor tu Dios soy un Dios 
fuerte y celoso, castigando la iniquidad de los padres sobre sus hijos hasta la tercera y cuarta 
generación de aquellos quienes me odian, y mostrando misericordia hacia los millares de 
aquellos que me aman y cumplen mis mandamientos. Ama al Señor tu Dios con todo 
corazón, con toda tu alma y con todas tus fuerzas; éste es el primer y más grande 
mandamiento. Y el segundo es según éste: Ama a tu prójimo como a ti mismo. No hay 
mandamientos más grandes que éstos". 

  Y otro dijo entonces: "Moisés, el más grande de Israel, consintió a nuestros antepasados 
comer la carne de animales limpios, y sólo prohibió la carne de los animales impuros. ¿Por 
qué, entonces, nos prohibes la carne de todos los animales? ¿Qué ley viene de  

Dios, la de Moisés o la tuya?" 
  Y Jesús respondió: "Dios dio, a través de Moisés, diez mandamientos a sus antepasados. 

`Estos mandamientos son duros', dijeron sus antepasados y no pudieron cumplirlos. Cuando 
Moisés vio esto, tuvo compasión de su gente y no quiso que se perdieran. Y les dio entonces 
diez veces diez mandamientos, menos duros, para que los siguieran. En verdad les digo que si 
sus antepasados hubieran sido capaces de seguir los diez mandamientos de Dios, Moisés no 
habría tenido nunca necesidad de sus diez veces diez mandamientos. Pues aquel cuyos pies 
son fuertes como la montaña de Sión, no necesita muletas; mientras que aquel cuyos 
miembros flaquean, llega más lejos con muletas que sin ellas. 

  "Por eso yo solamente les enseño las leyes que pueden comprender, para que se 
conviertan en hombres y sigan las siete leyes del Hijo del Hombre. Entonces les revelarán 
también los ángeles sus leyes, para que el espíritu santo de Dios descienda sobre ustedes y los 
guíe hacia su ley. 

  "Y oren todos los días a su Padre Celestial y a su Madre Terrenal, para que su alma se 
vuelva tan perfecta como el santo espíritu de su Padre Celestial, y para que su cuerpo se 
vuelva tan perfecto como el cuerpo de su Madre Terrenal. Pues si entienden, sienten y 
cumplen los mandamientos, entonces todo cuanto pidan a su Padre Celestial y a su Madre 
Terrenal les será concedido. Porque la sabiduría, el amor y el poder de Dios están por encima 
de todo. 

  "Oren, por tanto, del siguiente modo a su Padre Celestial: Padre nuestro que estás en 
los cielos, bendito sea Tu Nombre. Venga a nosotros Tu Reino. Hágase Tu Voluntad así en los 
cielos como en la tierra. El pan nuestro de cada día dánoslo hoy. Y perdona nuestras deudas, 
así como nosotros perdonamos a nuestros deudores. Y no nos conduzcas a la tentación sino 
líbranos del maligno, pues tuyo es el reino, el poder y la gloria por siempre. Amén. 

 "Y oren del siguiente modo a su Madre Terrenal: "Madre nuestra que estás en la tierra, 
bendito sea tu nombre. Venga a nosotros tu reino y hágase tu voluntad en nosotros así como 
en ti se hace.  

Igual que envías cada día a tus ángeles, envíalos también a nosotros. Perdónanos 
nuestros pecados, porque todos los expiamos en ti. No nos conduzcas a la enfermedad sino 
líbranos del mal, pues tuya es la tierra, el cuerpo y la salud. Amén". 

 Y todos rezaron junto a Jesús al Padre Celestial y a la Madre Terrenal. 
 Y después Jesús les habló así: "Igual que sus cuerpos han renacido por medio de íos 

ángeles de la Madre Terrenal, que su espíritu renazca de igual modo por medio de los 
ángeles del Padre Celestial.  
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Conviértanse, pues, en verdaderos Hijos de su Padre y de su Madre, y en verdaderos 
Hermanos de los Hijos de los Hombres. Hasta ahora estuvieron en guerra con su Padre, con su 
Madre y con sus Hermanos. Y han servido a Satán. Vivan a partir de hoy en paz con su Padre 
Celestial, con su Madre Terrenal y con sus Hermanos, los Hijos de los Hombres. Y luchen 
únicamente en contra de Satán, para que no les robe su paz. A su cuerpo doy la paz de su 
Madre Terrenal, y la paz de su Padre Celestial a su espíritu. Y que la paz de ambos reine 
entre los Hijos de los Hombres. 

 "iVengan a mí cuantos se sientan hastiados y cuantos padezcan los conflictos y las 
aflicciones! Pues mi paz los fortalecerá y confortará. Porque mi paz rebosa dicha. Por eso los 
saludo siempre de este modo: ¡La paz sea con ustedes! Salúdense siempre por tanto entre 
ustedes de igual manera, para que a su cuerpo descienda la paz de su Madre Terrenal y a su 
espíritu la paz de su Padre Celestial. Y entonces hallarán la paz también entre ustedes, pues 
el reino de Dios estará en su interior. Y ahora regresen entre sus Hermanos, con quienes hasta 
ahora estuvieron en guerra, y denles a ellos también su paz. Pues felices son quienes luchan 
por la paz, porque hablarán la paz de Dios. Vayan, y no pequen más. Y den a todos su paz, 
igual que yo les he dado la mía. Pues mi paz es la de Dios.  

La paz sea con ustedes". 
 Y su paz descendió sobre ellos; y con el ángel del amor en su corazón, con la sabiduría 

de la ley en su cabeza y con el poder del renacimiento en sus manos, se dispersaron entre los 
Hijos de los Hombres para llevar la luz de la paz a aquellos que luchaban en la oscuridad. 

               
 
 

Un comentario 
La influencia egipcia es evidente, la madre terrenal parece confundirse no con la diosa madre de tantas 

culturas, sino con una madre superior y terrena a la vez que celestial. La influencia no es ya solamente egipcia, sino 
en concreto del culto a Isis. Es también de hacer notar ese paralelismo de un doble "padrenuestro" igualado a una 
"madrenuestra" que la Iglesia oficial ha suprimido radicalmente. 

    Concuerda, creo, mi opinión con la de tantos autores que consideran a Isis como la inspiradora directa de 
la figura de la virgen María del cristianismo, elevada como reina del Cielo por ser madre de Jesús y por tanto de Dios 
mismo. Lo que no parece de acuerdo con lo que el mismo Jesús dice en estos textos. 

    Son sin duda unos textos muy antiguos que expresan parte de la transición o evolución que supuso el 
proceso de creación de la religión cristiana y que va desde unas predicaciones morales hasta su fusión con las 
religiones egipcia y mistérica grecorromana.  

 
(Tomado de: En Busca del EVANGELIO PERDIDO –De Babilonia a Qumrán-  Neylasnd 

Bayon Ediciones Viman, S. A. de CV. Páginas: 53.63) 
 

 

 

 

LUISA DE LA FERRIERE Y LA 
MISIÓN DE ACUARIUS 
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EN LA DEDICATORIA de su obra: Los Falsos Maestros, escribe. 

“Tomo conmigo misma el compromiso de hacerlo con la más estricta imparcialidad, a fin 
de que, a través de mi relato, se pueda saber con más autorizado criterio, quien fue Serge 
Raynaud, titulado por él mismo y aceptado por sus discípulos no sólo como "El Mensajero de la 
Nueva Era", sino también como "El Avatar".” 

 

INTRODUCCIÓN 

 

Se comprende que la vida de un INICIADO va llamando a la persona hacia ese objetivo y 
por lo mismo no todo puede ser una atención permanente hacia la esposa en un sentido 
literalmente “mundano”. Las cosas mundanas son necesarias y parte de la vida diaria pero el 
Sendero Iniciático es un llamado a una vida donde la persona se liga a algo superior. Y es en 
este sentido que el INICIADO debe continuar su vida y sólo la propia Jerarquía espiritual, los 
seres de mayor jerarquía que él pueden juzgar lo que realmente es tal personaje.  

A veces la persona deja de ser lo que era y se convierte para familiares y seres queridos 
que lo conocieron, antes de que se convirtiera en un apóstol, en alguien prácticamente 
desconocido, incluso en un monstruo.  

Nadie deja de amar pero la forma en que se percibe y se entiende el amor es diferente. 
El concepto respecto al amor real se torna entonces en algo muy delicado porque varía en la 
percepción de cada individuo. Pero en eso consiste el camino de cada cual. Cada iniciado es 
probado en el camino al juzgar a su Maestro y su compañera de camino. 

 Cada cual debe caminar con sus propios pies y apreciar con su propio criterio quien está 
bien y quien está mal, dándose por hecho que el amor y la madurez espiritual es la verdadera 
guía en todo juicio. 

Cuando una mujer dice con el corazón en la mano como era su esposo, merece respeto, 
porque se intuye que es verdad lo que cuenta. Pero no por eso se puede reducir la vida de 
nadie al criterio de lo que pensamos que nos pertenece del otro. No somos dueños de ninguna 
alma. Todo es cuestión de lucidez. 

Hay que entender al Iniciado y al hombre de carne y hueso y no endiosar a nadie, salvo 
que reconozcamos en un hombre al Cristo y en una mujer al eterno femenino. 

 

Es evidente que hay amor de parte de Luisa, hacia su esposo. Sin embargo, es 
fundamental reconocer que a pesar de que, de acuerdo su obra, Luisa amaba a su esposo y 
estaba dispuesto a seguirlo, quería reflejar en él lo que ella misma no era por sí misma. Es 
decir, convertirlo en un Cristo, aunque ella misma no ambicionara, por sí misma ser ese Cristo 
o sacerdotisa. Ella no dudaba de las capacidades superiores de su esposo para comprender 
temas tan relacionados con el ocultismo, la magia, el esoterismo, la alta iniciación. Aunque no 
como para ser El Avatar mundial de Acuario. 

A lo largo de la obra de Luisa de la Ferriere o Louise Baudin, como también se le 
conoce, es fácil entender que ella quería al Maestre (Maestro de maestros) de la Ferriere para 
ella sola y que no podía comprender o estar de acuerdo con los cambios que requiere el Alto 
Iniciado, ni siquiera el iniciado en general. Manifiesta su desacuerdo en cuestiones de 
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sexualidad libre o poligamia. Pero el Maestre de la Ferriere en varias ocasiones. Refiriéndose a 
que hay que dejarlo todo y “tomar el Sendero de Iniciación Real”, recuerda lo que dijo 
Jesucristo: “El que quiera ser mi Discípulo, debe dejar padre, madre hijos y hasta su propia vida 
por seguirme”. 

Ella debió de haber considerado inadecuado o inconveniente hablar más de su vida 
personal sin girar en torno a su esposo. Por ejemplo no habla de cuando ella era soltera y si 
conoció a otros hombres. Y esto deja mucho a la especulación. 

En el deseo de evitar en lo posible que la historia se repita el hecho de que algunos 
evangelios sean ignorados, como ocurrió con los más de treinta evangelios que fueron 
ignorados en torno a Jesucristo, es importante que, aunque no se pretende declarar una 
investigación o síntesis de hechos como un evangelio, si poner en tela de juicio los diversos 
aspectos de la cuestión que se está tratando.  

Y por esto me parece oportuno traer a colación, en mi experiencia personal, cuando a o 
principios de la década de los ochentas (1981) me tope en una librería con una obra de un tal 
Maestro perteneciente a la Suprema Orden de Acuarius (SOA) llamado Noé Ramírez donde 
habla del Maestre de la Ferriere y de la manera en que se conoció con Luisa. Según dicho 
discípulo, el Maestre conoció a Luisa cuando ella estaba tratando de suicidarse y la salvo. Así 
fue como nació el romance entre ellos. Por supuesto no se sabe si esto es o no verdad. 

Tampoco parece que alguien se pregunte “¿Cómo es que el Doctor Serge de la Ferriere 
se las arreglo para que en plena juventud, cuando debiera estar combatiendo por su patria 
francesa, el fue eximido de ir a la guerra?”. Porque al parecer, mientras sus compatriotas joven 
luchaban, el se la paso muy a gusto como comerciante. 

Pero un asunto que parece más delicado y que puede o no ser cierto, mientras no se 
compruebe, es el hecho de que varios discípulos en nombre de “enseñanzas secretas” puedan 
asegurar que el oficio a que se dedicaba Louise Baudin era el de prostituta. Al respecto 
presentamos el fragmento referente a tal afirmación: 

AAUUGGUUSSTTAA  GGRRAANN  FFRRAATTEERRNNIIDDAADD  UUNNIIVVEERRSSAALL  

SSEERRVVIICCIIOO  IINNIICCIIÁÁTTIICCOO  EESSOOTTÉÉRRIICCOO  

Presenta su enseñanza 

LLOOSS  OORRÍÍGGEENNEESS::  

SSEERRGGEE  JJUUSSTTIINNIIEENN  RRAAYYNNAAUUDD,,    EELL  SSEEÑÑOORR  DDEE  LLAA  FFEERRRRIIÊÊRREE  

 

“…Serge, como todo francés promedio estaba muy por encima de ciertos tabúes 
sexuales, y en el duro tiempo de la gran contienda, como muchos otros, su profesión 
dio paso a la necesidad de la supervivencia, veía las privaciones de la guerra, la que 
traía consigo una escasez de todo tipo de alimentos, además de vestidos y calzado, y 
lo poco que se conseguía, mantenía unos costos altísimos ya que los precios se habían 
disparado, por lo que se dedicó como muchos otros a los negocios, uniendo sus 
conocimientos al de los recursos existentes y surgió entonces el negocio de la 
perfumería.  

Tenía junto a él a un socio quienes funcionaban en un pequeño laboratorio en el 
cual Serge con sus conocimientos en química fabricaba Jabones de tocador.  

En los tiempos de la guerra y con las grandes privaciones, unido a la escasez, el 
llanto, el hambre cotidiana y sobre todo, motivado a una gran demanda de cosméticos 
por parte de las fuerzas Aliadas, quienes los entregaban a las cortesanas que 
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prestaban sus servicios en sus filas, que debían mantener un aseo personal impecable 
y un aroma exquisito, lo cual dejaba una muy buena ganancia, siempre y cuando lo 
colocase en esos lugares estratégicos del ejercito, sobre todo el jabón de baño como 
producto de consumo masivo, el cual se vendía más porque no había una competencia 
abierta. 

Es así como Serge en una de esas visitas a los lugares donde se encontraban las 
damas cortesanas a las que visitaba para ofrecer su mercancía, inesperadamente 
conoce a una dama en especial, su nombre era Louise Baudin, una hermosa mujer de 
muy refinados ademanes y exquisitamente ataviada, la cual le impactó 
profundamente, pero había un problema, la misma se encontraba enrolada prestando 
sus servicios como cortesana al servicio de las tropas aliadas depositadas en Francia. 

Louise Victorine Adrienne Baudin, era la hija de Adolphe Eugène Baudin y Louise 
Augustine Alphonsine Andre, había nacido en Neufchatel-en-Saosnois, Sarthe, el 20 de 
Marzo de mil novecientos doce, por lo que era tres años, nueve meses y veintinueve 
días mayor que Serge. 
Una mutua simpatía comenzó a desarrollarse, y un romance tocó las puertas de ambos 

corazones cual flechazo de Cupido y luego de reflexiones finalmente abandono su 

oficio.” 

En fin, esto será algo que queda por comprobarse.  

Lo que sí es notable es como ella se posesionada de él y lo reclamaba para sí. 
Principalmente porque era bastante celosa y estaba dispuesta a todo por el ser que amaba. En 
otras circunstancias esto es muy natural. Pero tratándose de cuestiones relacionadas a un 
sendero individual, las cosas cambian. No por esto significa que hay que condenarla. No se 
trata de eso. Condenar es fácil. Lo difícil es comprender el entorno real y la vida interna 
combinadas para definir cómo y por que sucedieron las cosas. De que se trataba y en qué 
consiste la evolución como evolución de la conciencia. 

Así que ella luchaba por su matrimonio pensando en la monogamia como un principio 
absoluto de la vida de pareja y esto, de forma bastante literal. No estaba pensando en el amor 
que ama por amar y deja libre al ser que ama para que sea feliz. Desde el principio ella 
entendida el matrimonio como una especie de cadena sagrada que los une a los dos como uno 
solo y no cabe nada más. Estaba pensando en un amor para la eternidad, sólo de dos. Era 
demasiado idealista también. Si ella decía que su esposo era soñador sin embargo, ella 
también lo era. 

Veía los defectos en su esposo con una frialdad sorprendente e ilustrativa para los que 
quieran conocer como es la vida de un maestro desde el punto de vista de su esposa tal y 
como ella era, según lo deja entrever: Una mujer fresca para la vida usual, los placeres 
mundanos, el bienestar cotidiano y los sentimientos a flor de piel de fémina eminentemente 
superior, a muchas. 

Es evidente que detrás de los acontecimientos de suceder profano, por decirlo de un 
modo, había otros hechos y sueños de un orden superior y que corresponden a un plano de 
existencia espiritual que rige la vida de los llamados “Iniciados”. 

Es verdad que el tomo el apellido de la Ferriere, del pueblo de su Padre o abuelo y lo 
hizo parte de su propio apellido. Y que de allí surge el hecho de que se llamará Serge Raynaud  
de la Ferriere. Sin embargo esto puede ser también circunstancial, no precisamente con mala 
intención. Sino que las circunstancias mismas se fueron dando para que él tomara este tipo de 
seudónimo y finalmente resultará que en su nombre se hallaba escrito el nombre de Dios: 
INRI. 



HACIA EL EVANGELIO DE ACUARIUS 
 

24 
 

Y también en el encuentro que tuvo él con su maestro SUM también se puede adivinar 
que aunque no se haya hablado mucho físicamente, puede haber continuado la comunicación 
a otros niveles. Puede haber una comunicación incluso telepática. Pueden existir realmente 
facultades superiores y que la relación continúe, así como la instrucción. 

Y además hay que reconocer o mejor dicho, recordar, o hacer notar que el maestre José 
Manuel Estrada, primer discípulo del maestre de la Ferriere también tuvo contacto con un 
viejito, según cuenta en "mis comunicado de orientación", que hace relacionar con el maestro 
SUM. 

Además de que dicho maestro Estrada ya esperaba al maestro de la Ferriere porque lo 
supo a través de una visión, poco después del proceso llamado: Iluminación y se le había dicho 
que se trataba del Cristo de la nueva era. En todo caso se comprende que nos son cuestiones 
personales sino que se trata de energías que se manejan desde el plano interno para decidir 
acontecimientos en el plano material. 

También es conocido, que en uno de sus arranques de celo o malestar, de parte de la 
Sat Arhat (Apóstol) Luisa, debido a una discusión con su esposo en Venezuela, ella decidió, de 
acuerdo a algún discípulo, salir y coquetear con algunos de los discípulos del Maestre. Algo que 
sin embargo, no confirma en su propia obra. O tal vez no fue verdad. 

Por otra parte, es interesante que para ella, como dijimos, el doctor de la Ferriere no era 
el Cristo sino un personaje sobresaliente, si tal vez, un iniciado de alta jerarquía pero no un 
Cristo. Y es un punto de vista que hay que considerar por la forma en que hace notar toda la 
vida humana de Serge, el hombre. Esto es sano y no es apropiado olvidarlo si se trata de no 
crear una adoración al personaje ni generar una secta, sino una verdadera fraternidad 
universal. 

Así como tampoco, en este mismo sentido de no adoración al personaje, el que el 
Hermano Mayor, Maestro Estrada, asegurara que él era el sucesor directo, el Cristo terrestre 
de la nueva era, el único de la Era de Acuario. Y que eso fuese criticado por su mismo Maestre 
de la Ferriere como no apropiado ni digno de un Maestro. 

Todos los principios no son fáciles. Seguramente conocemos muy poco de Jesucristo 
mismo, me refiero a Jesucristo no solo como hijo de Dios sino como Hijo del hombre, es decir 
como simple humano. 

Y si como se sabe, científica y místicamente, ha comenzado la Nueva Era de Acuario. Lo 
fundamental es que es que una fuerza crística está omnipresente y que el cambio del rumbo 
de la humanidad decadente a de transformarse en una edad de oro para todos. Eso es lo 
importante. Una verdadera Gran Fraternidad Universal para lo cual se requiere madurez y 
actitud positiva. Entendiendo que todos los que han intentado abrir la Era de Acuario también 
deben ser amados y comprendidos como seres humanos y no solamente como seres 
perfectos, porque si los queremos inconmovibles y sin vida de carne y hueso propia de un ser 
humano, mas nos valdría volver a los tiempos de la intolerancia y la guerra, porque no es con 
el rencor y el fanatismo que se es ejemplo de una Era de Paz. 

Quien reconoce en otro a su Maestro o a una guía espiritual encarnado lo mismo en una 
mujer, no puede conocer su corazón si primero no reconoce que somos también seres de 
carne y hueso. 

Volviendo a los comentarios relacionados a la Obra de Madame Luisa de la Ferriere, hay 
que reconocer que un sabio al modo Hindú no puede tener esposa al modo occidental con sus 
sociedades democráticas o comunistas, donde se requiere de dinero para sobrevivir. Por lo 
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cual debe desaparecer de la escena pública en tanto el personaje de sacerdote universal no 
encuentre la manera de ayudar a la humanidad sin perturbar demasiado sus métodos de 
economía social y matrimonial de acuerdo a sus leyes de derecho y de derechos humanos. El 
monje o yoghi universal se ve obligado a vestirse como el resto de sus contemporáneos para 
no ser obstruido. Se ve obligado a conservar la fundación de una jerarquía universal de una 
manera secreta en los puntos medulares referentes a un despertar cósmico o galáctico no 
reducido al universo que la generalidad de la gente, naturalmente egocéntrica quiere reducir a 
este pequeño planeta Tierra. Debe de practicar sus asuntos de sexualidad y la libertad sexual 
de una forma tal que solo su conciencia y la verdadera sabiduría sean testigos, a fin de no 
lastimar la escasa cultura que a este respecto tiene la humanidad. Y así con una diversidad de 
temas en que la humanidad ha sido sorprendida por los modos de vida espiritual universal que 
entran en contradicción con lo social conocido.  

La humanidad debe de ser respetada en sus procesos de evolución y hasta de 
involución. Pero la verdad no puede expulsarse de su seno. Así que mientras la humanidad no 
lo requiera, los misteriosos hombres y mujeres que pertenecen a jerarquías de auténtica 
sabiduría no serán reconocidos ni deseados. Pero no por eso pueden desaparecer. 

Debemos entonces de pensar que ni aún los misteriosos seres llamados Ascendidos, 
pueden considerarse necesariamente perfectos. Todo es relativo. Seguramente el Universo y 
en particular nuestro pequeño mundo llamado planeta Tierra fue hecho por seres y dioses que 
son perfectos para nosotros. Pero no podemos comprenderlos en tanto no sea nuestra hora. 
Pero si hay buena voluntad y trabajo interior y exterior hacia la búsqueda de una unión más 
adecuada entre ciencia y religión para formar una serie de hombres y mujeres más universales. 
Seres mejores y más adecuados aparecerán entre nosotros. Tanto humanos como 
superhumanos. 

Evidentemente el sendero es individual porque un esposo o esposa no puede ni debe 
exigir al otro, que se someta a las disciplinas severas que se requieren para dominar su propio 
cuerpo físico y su mente. Porque son disciplinas que el sendero requiere y que se asumen por 
voluntad y deseo propio. 

En este sentido cada cual es un individuo, pero por otra parte, si pertenecemos o 
gozamos de una vida social y material, siendo parte de la humanidad, es justo respetar y amar 
a los seres que nos dan cobijo y que nos comparten sus leyes de la civilización que con tanto 
esfuerzo se van creando y recreando. Así que todo humano merece respeto y amor y no 
solamente un alto maestro de sabiduría. Igual el no reconocerlo indica un extremo 
primitivismo de parte de la humanidad. La esposa y el esposo como entes sociales necesitan 
ser protegidos por la sociedad y sus leyes. Pero cuando eso no se cumple, el  iniciado en la 
sabiduría superior al ser incomprendido simplemente oculta su jerarquía por motivos de no 
lastimar susceptibilidades y poder vivir en la sociedad, asumiendo así su misión de forma 
secreta. Buenos y malos existen tras bambalinas. 

Cuando uno no está cerca a través del amor, de aquello que queremos comprender y a 
quien queremos servir o simplemente amar, queda de fuera de nuestro entendimiento lo que 
nosotros queremos aceptar como lo real de acuerdo a nuestra perspectiva ya lo que estamos 
acostumbrados o deseamos que sea verdad. Así que no se trata solamente de estar cerca 
físicamente, se trata de una cercanía real, un acercamiento del corazón. ¡Se dice tanto! 

Nadie sabe verdaderamente lo que vive el tal maestre de la Ferrer en nueva York porque 
él mismo no lo escribió. Se supone que sentía esto ya que ello y que decidió andar con una 
bailarina por tal o cual motivó. Pero a ciencia cierta nadie lo sabe. Nadie sabe de sus sueños o 
realidades respecto a contactos con otros maestros a nivel interno. Y no por eso se van a 
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menospreciar las ideas que expresan un libro Luisa de la Ferrer donde da puntos interesantes e 
invaluables respecto a lo que el maestre en realidades. Por ejemplo, ¿por qué no fue a la 
guerra? 

¿Es verdad que estando en la guerra él tuvo que lanzar una Granada pensando en que 
debía cumplir su misión como avatar? Eso dicen algunos discípulos. Pero esto parece muy 
difícil, porque él se supone, supo su misión sólo cuando se la dejó el maestro SUM. Hay cosas 
que no es fácil comprender. Y el objetivo cuando tenemos ciertas experiencias es no dejarlas 
pasar. Para que otros se beneficien de estas opiniones y constataciones de lo que es en 
realidad de acuerdo nuestra propia experiencia. 

Es fácil hablar de que los maestros que salieron de Venezuela estuvieron buscando su 
propia egolatría, como lo afirma Luis De la Ferriere. Pero la realidad suele ser muy diferente. 
Cada cual ha hecho lo mejor que ha podido. 

Se escribe en esta obra que el Dr. José Manuel Estrada era un viejo necio que quería 
sentirse el rector General de todo referente a la misión de acuario. Sin embargo, no se 
especifica que estuvo esperando al Cristo de la nueva era durante diez años pues había tenido 
una visión aparte de la propia iluminación. Tal vez fue cierto tal vez no. De lo que se trata es de 
considerar lo que se dice. 

También, en las mencionadas " comunicado de orientación" aclara el maestre Estrada la 
relación íntima que tenía con el maestre de la Ferriere y como le decía que le había tocado un 
material muy difícil que trabajar en Venezuela. También le envía carta donde le dice cosas 
como: usted debe de comprender que el suceso, no lo dudes, esto es un documento, y 
también: usted fundara las cámaras secretas y escribiera el evangelio de acuario. 

Así que el maestro Estrada lo que día. 

Y sobre la separación de la llamada "fundación de la Ferriere". Tenemos que recurrir a 
los libros escritos por un primer discípulo del maestro Estrada: José Marcelli que en su obra: 
"Estrada para servirle" o "Estrada el maestro". Aclara muy bien que ellos estaban unidos a la 
tal "fundación de la Ferriere" pero que una vez que llegaron allí por la mañana, fueron 
rechazados. La explicación era que el consejo superior de Caracas impedía la entrada al 
maestro Estrada debido a su rebeldía y al declararse que era el único director General de la 
misión de acuario. Esto fue el motivo por el que hubo algunos golpes. Pero cuando el maestro 
Estrada llegó simplemente dijo: yo me puedo llevar las cámaras a donde yo quiera fundarla. Si 
aquí no las quieren bien, me las llevaré a otro lado. 

Y así fue como nació la línea solar. 

Y en cuanto a qué se hacía besar los pies. Y dar bendiciones a todas las personas para 
hacerse adorar. Hay mucho de verdad. Porque Estrada era así. Sin embargo cuando estuvo en 
la catedral de México. Fue la gente la que empezó a inclinarse ante él para recibir la bendición 
y empezó a aglomerarse. 

Muchas veces hay que entender las cosas con el corazón y no sólo con la cabeza. 

Cuando queremos rechazar algo, todo se acomoda para que así suceda. 

Así por ejemplo, se sabe que el maestre Serge Raynaud de la Ferriere lleva inscrito su 
nombre: INRI. Pero también se puede descubrir en José Manuel Estrada Vázquez y el apellido 
de su familia: Hernández. Que cada inicial nos da por resultado: JEVHE. O sea Jehová. Además 
de que José Manuel se refiere a José: el que añadida y Emmanuel: Dios con nosotros. 
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No se trata con esto, de insistir en que Estrada era el único camino y el único en la orden 
de acuario. El verdadero heredero. Que cada cual decida lo que quiera. Pero sí es importante 
dejar en claro lo que realmente sucedió de acuerdo a los que se tuvieron cerca de tal 
personaje. Y seguramente también los otros personajes, discípulos principales dejados por el 
maestre de la perder han tenido su propia historia. 

 

Conclusión: Humanidad y Jerarquías humanas, políticas, morales, científicas, religiosas y 
universales deben convivir unidas. Lo mismo que iniciados y no iniciados. 

Luisa pone en descubierto que el Dr. De la Ferriere no tenía realmente ningún título 
universitario o por lo menos no la enorme cantidad que él afirma tener. ¿Qué fue entonces lo 
que motivó a inventar tantos títulos? Posiblemente un impulso interior o un consejo de algún 
elevado maestro, para de esta forma darse a respetar ante la humanidad y sus escalafones 
académicos, donde como sabemos, sólo se respeta al que muestra documentos. El caso es que 
al presentar tantos títulos inexistentes es inevitable el desprestigio para el Dr. De la Ferriere 
como Avatar de la Era. Sólo algunos discípulos que realmente lo contemplan en su aspecto 
interior, pueden perdonar una cosa así. Esto fue de un golpe definitivo por parte de su esposa 
para desenmascarar las falsedades en que por vanidad propia o por motivos de consejo de una 
jerarquía superior, el maestre de la Ferriere tuvo que inventar lo que no era. 

Por otra parte, otra de las contradicciones poderosas se refiere a los que él delega como 
herederos para manejar la orden de acuario y la institución: Gran Fraternidad Universal. 
Porque por una parte reconocer que el heredero legítimo y único es el Doctor José Manuel 
Estrada Vázquez. Pero por otra, reconoce que debe haber un cuerpo colegiado y un director 
periódico y que por lo pronto queda nombrado como tal, Gil Colmenares. 

Muchas cosas se puede decir en torno a lo que ocurría dentro de la mente del Dr. De la 
Ferriere para decidir a quién delegar la enorme responsabilidad de una herencia de tal 
envergadura. Pero es evidente que, el mismo Maestre de la Ferriere, la figura del maestro 
Estrada no podía ignorarla a pesar de que era sumamente independiente e incluso contradecía 
abiertamente las órdenes que el mismo maestre de la Ferriere daba ¿Por qué? Tal vez algún 
maestro superior le hizo saber que el heredero legítimo era Estrada. Pero al no poder 
comprenderlo fácilmente, el Doctor de la Ferriere opto por tratar de equilibrar las cosas al 
dejar “oficialmente” en otros el poder de una sucesión espiritual.  

Parecía que sinceramente, de acuerdo a sus “Comunicados de Orientación”, realmente 
estaba convencido de que una fuerza superior lo dirigía, más que un simple capricho personal, 
pues solo entonces así se entiende su enorme rebeldía incluso en contra del mismo Maestre 
de la Ferriere. Al que según atestiguan quienes lo conocieron en vida física. El Maestre Estrada 
siempre presentaba a su Maestre de la Ferriere como el Cristo y el Avatar de la Era. En eso se 
equivoca, quizás, Madame Luisa, quien asegura en su obra que nada quería reconocerle 
Estrada a Serge Raynaud de la Ferriere.  

Lo que es claro es que la obra de Luisa de la Ferriere: Los falsos Maestros, es invaluable. 
Primero porque pone en equilibrio lo que el Maestre Serge de la Ferriere era de acuerdo a la 
perspectiva de alguien que realmente lo conocía y lo amaba, demostrando con su inteligencia 
que a una mujer no se le puede dejar en la sombra, sobre todo si tuvo una influencia tan 
poderosa en la vida entera del Dr. de la Ferriere. Y esto a pesar de que muchos discípulos e 
incluso el Maestre de la Ferriere, le temen o simplemente la califican de “la bestia del 
Apocalipsis”. Tal como lo atestigua el propio Doctor Estrada en uno de sus comunicados de 
orientación, donde Estrada escribe que el Maestre le ordena: “Quite de las garras de esa mujer 
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a la Misión de Acuarius porque ella es la Bestia”. Sin embargo, es innegable el gran amor que El 
Maestre de la Ferriere sigue sintiendo por su primer discípula Luisa, porque las cartas que 
muestra Luisa y según ella, así lo atestiguan. Pero por lo pronto los primeros discípulos se 
quedan con lo que el Maestre les dijo en un momento de desesperación o confusión muy 
humana, por parte del Maestre de la Ferriere. 

Para el sentido común, quien escribe con esta soltura y decisión de ayudar a la 
humanidad o para un correcto despertar a la Misión de Acuarius, no puede realmente ser sino 
una real discípula de la Nueva Era. No se puede dejar de lado a una tal mujer que se atreve a 
levantar la voz y lo hace porque tiene esperanzas en que la humanidad sea quien la escuche y 
la comprenda. Alguien que deja claro que no se debe jugar al Avatar con la humanidad y que 
no muestra temor ni devoción ciega a la autoridad de su esposo. Para eso, con muchos errores 
debido a la puesta al descubierto de su carácter indomable, se atreve, simplemente, a expresar 
lo que piensa. Para dejar el antecedente de que en la Era de Acuario, la mujer no quedara en la 
sombra. 

Pero por otro lado, aunque La Señora Luisa de la Ferriere pretenda ser tan imparcial, se 
antoja imaginar, de acuerdo a la pasión y contundencia con que expresa su sentir y sus ideas, 
que ella no puede concebir que alguien con cuerpo físico pueda encarnar a Cristo, es decir a 
alguien que realmente sea un Cristo vivo. Pero por lo menos promete que si lo hubiera lo 
seguiría sin dudarlo. Pero por otra parte, no parece reconocer que alguien en la institución 
Gran Fraternidad Universal que su esposo fundo, nadie puede ser mayor en jerarquía que su 
propio esposo. Su esposo no es el Cristo, pero nadie tampoco lo es. Además, es solamente con 
ella que su esposo y hasta el consejo supremo de la sede central en Venezuela, puede ser 
verdadero Cristo  o Misión de la Era de Acuario. Con ella es posible que por su amor, su esposo 
pueda llegar a ser por lo menos un verdadero Maestro.   

Es sencillo y casi obvio reclamarle a un líder espiritual el que debiera estar 
personalmente al frente del movimiento por ellos iniciado. Pero, de acuerdo a la experiencia, 
eso no es funcional dado que la experiencia muestra que entre más cerca tenemos a los 
personajes menos los respetamos y, lamentablemente, esta es la manera en que mal-funciona 
la humanidad. Los verdaderos líderes y dueños de la humanidad no son visibles, sean buenos o 
malos, ellos permanecen invisibles y los discípulos y consejos son gerentes de la empresa. A los 
líderes no se les ve, pero existen.  

Es en este sentido que si los fundadores de la Misión de Acuario: Luisa y Serge de la 
Ferriere se hubieran quedado físicamente en Venezuela, cuesta imaginar que no fueran de 
peor manera perseguidos, pues todos los ubicaban físicamente de manera fácil y se les 
culparía más de lo que sale mal que de lo que sale bien. Hay cosas que no pueden ser como la 
Maestre Luisa de la Ferriere deseaba. La unión de dos seres que se aman es ante todo interior 
y si allí continúa a pesar de la distancia física es que el amor ha vencido, de otra manera, todo 
es inútil porque ya no queda nada. Lo mismo sucede en la unión de un ser espiritual y la 
humanidad, no hay que tocarla físicamente en todo, pero se está en todo lo que se relaciona a 
la humanidad misma. Evidentemente, cada cual da lo mejor que tiene y así es con Luisa que lo 
mismo que Serge amaban a la humanidad. 

El amor real es algo íntimo y cuando lo hay encuentra la manera de continuar en lo 
exterior. Si se aman o no los que dicen amarse solo ellos y el silencio lo saben, es algo que 
tiene que ver con lo sagrado, que involucra lo divino. Y si es así no hay imposibles. Tal vez 
pudieron ambos, de la Ferriere y su esposa Luisa continuar viviendo juntos en Europa, pero el 
Maestre ya no quería que eso ocurriera, ella posiblemente sí, pero él lo encontraba muy difícil 
debido a que todo lo sabría la Misión en América. 
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Cuando Luisa critica a los cuatro primeros discípulos del Maestre de la Ferriere, lo hace 
defendiendo con mucha seguridad los estatutos establecidos por su esposo, el mencionado 
Maestre de la Ferriere y también el Consejo Supremo de Venezuela fundado por él. Pero ella 
misma en toda su obra establece que eso de que su esposo es una fantasía y que el Consejo 
Supremo de Venezuela es casi una broma debido a su falta de madurez y eficiencia en la 
Misión de Acuario. Así que si no hay nada, ¿por qué insiste en basarse en lo que no sirve para 
enjuiciar a los cuatro discípulos que escogió el Doctor de la Ferriere para su obra? Es una 
contradicción que solo deja entrever el amor que tendríamos que llamar un tanto irracional, 
sobre todo por el tono un tanto despiadado con el que juzga a los discípulos de su esposo. 
Como para antes de morir, ella, Luisa, dejar en claro que lo único que debe prevalecer es la 
autoridad de su esposo, sus 22 artículos de la G.F.U., el Consejo Supremo de Caracas, etc... 
Todo esto es congruente sólo por su fe mal enfocada. 

También llama la atención la presencia de Ascendidos ligados al reino subterráneo de 
Agartha. Pero no podemos olvidar que el Tibetano es identificado con el viejito que se le 
presento al Maestre 3 años antes de su Misión para decirle que “estaba marcado”. Y que dicho 
Maestro Tibetano o SUM en sus obras escritas a través de Alice Bailey establece que Shamballa 
es reino subterráneo central al que pertenece el Cristo de la era de Acuarius. Además hay que 
considerar que, de acuerdo al sentido común, el estado Ascendido no es el final del camino, no 
son perfectos, aunque para el humano como simple mortal lo sean. 

Finalmente, no es difícil reconocer la enorme intuición y experiencia que ella manifiesta 
después de lo vivido con la Misión de Acuario fundada por su esposo que le permite entrever 
como deben organizarse los grados de una Jerarquía. Casi al final de su escrito ella presenta el 
organigrama de una Jerarquía apropiado para la Suprema Orden de Acuarius. Y deja claro que 
los grados que se otorgan “oficialmente” (Somática) son de un segundo o tercer nivel en 
relación a los superiores (Aerosómica), donde la Jerarquía responde a otros grados más reales. 
Todo esto desde luego, deja entender que haga lo que haga la humanidad, siempre existirá 
una Jerarquía Invisible (Pneumática). 

En fin, estos comentarios introductorios son para tratar de preparar la mentalidad de los 
que se introduzcan en tal síntesis respecto a la obra de Luisa de la Ferriere. Comentarios que 
pretenden dar una idea general de lo que allí encontraran y que para las mentes apasionadas, 
pueden considerarse en muchos puntos erróneos debido al terreno tan resbaladizo y sensible 
debido al tema tan delicado, a saber: El retorno del Cristho para la Era de Acuario. 

AMERICO 

 

 

SINTESIS DE LA OBRA:  

LOS FALSOS MAESTROS DE  

LOUISA DE LA FERRIERE. 

 

Niñito bonito e inocente, ¿quién hubiera dicho en este día, que una mujer que tanto te 
quiso, se viera en la imperante obligación, después de ser tu viuda, de revelar al público 

nuestra alocada vida? 
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TIEMPO DE LA SEGUNDA GUERRA MUNDIAL 

RIVIERA FRANCESA 1941.  

La guerra todavía hacía estragos con su cortejo de muerte… Niza ciudad del reposo y 
dulce vivir sufría las privaciones aunque le faltaba por conocer el peso de la ocupación 
alemana. Agente viajera había regresado de África del Norte al principio de la guerra y tenia 
nostalgia del canto de los "muecines", de la flauta de los encantadores de serpientes, del país 
de los hombres recios y mujeres misteriosas. Deseaba retornar a este país de leyendas.  

Mi hermano me relacionó con un amigo fabricante de un nuevo producto por lanzar al 
mercado y, aspirando a la representación exclusiva para Marruecos, tenía qué tratar con el 
socio de dicho fabricante. Este socio se llamaba Serge Raynaud….Ese mismo instante de 
conocerlo fue el factor determinante para un nuevo rumbo en mi vida. Hubo una mutua 
simpatía facilitando el intercambio de opiniones, gustos y esperanzas. Transcurrió la tarde 
durante la cual supe que había sido hecho prisionero en Inglaterra por no querer enrolarse 
"voluntariamente" en la armada del General de Gaulle. Lo mandaron de regreso a Francia con 
el intercambio de prisioneros.  

Serge Raynaud, nació en París el 18 de Enero de 1916, de padres belgas, huyó de Bélgica 
durante la invasión alemana y en Inglaterra aún con el uniforme de militar francés, se olvidó de 
la guerra, llevando buena vida en lugares selectos. 

Al separarnos este primer día, quedamos de acuerdo en que me concedía la exclusividad 
del producto para Marruecos, pero vimos la conveniencia que yo hiciera con él una gira de 
demostración en alguna ciudad de la costa Mediterránea para que me diera cuenta de las 
reacciones del público.  

En la estación de ferrocarriles, mi familia y algunas amistades de él nos vinieron a 
despedir. ¡Supe más tarde que todos los presentes sabían lo que ni él ni yo sospechábamos ese 
día, a pesar de nuestra mutua simpatía: que un romance muy serio se había iniciado ya!  

…Estuvimos tres meses viajando por toda Francia, haciendo exposiciones, cazando 
cualquier pretexto para seguir viajando juntos. 

De regreso a Niza, apenas nos quedamos unos días y... rumbo a Córcega. Allí mi 
hermano tenía muchas y buenas amistades y si el negocio no fue muy floreciente, en cambio, 
con la conocida y muy peculiar hospitalidad de estos isleños vivimos un mes como si 
hubiésemos sido grandes personajes, atendidos con las mejores atenciones sin que se nos 
permitiera pagar en ningún lugar. 

Antes de regresar a Niza decidimos ir a Aiaccio otra ciudad casi a la extremidad de la isla. 
Un tren, todavía a la antigua, sobre rieles de vía angosta cubría el trayecto; en el transcurso de 
este viaje tuvimos un momento de ligera angustia. Con la sequía del verano, en este día, se 
había incendiado la región montañosa que estábamos atravesando, y nos tocó pasar en medio 
de dos faldas de montañas prendidas en llamas. 

…Serge Raynaud liquidó su negocio con su socio y emprendimos los dos un nuevo 
trabajo, fabricando una especie de jabón casero, de relativa buena apariencia pero... de 
pésima calidad; estábamos en aquella época en que todo el mundo, en Francia, vivía, en grado 
menor o mayor, fuera de la ley. 
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En esta temporada vivíamos en una pieza del apartamento de mi hermano. Serge era 
buen pintor…. 

Nuestra gran fiesta era recorrer las casas de antigüedades incluyendo el rastro (las 
chiveras) buscando muebles, cortinas, adornos...todo chino…Nuestro círculo de amistades nos, 
llamaron los "chinos". 

En uno de nuestros viajes hacia las afueras de Niza para vender nuestros jabones,….en 
vez de seguir la carretera en espera del autobús… esta región estaba muy poco poblada… ¡De 
vez en cuando solíamos seguir algún impulso repentino en busca de algo inesperado y siempre 
estábamos de acuerdo para complacer a este diablito amante de la aventura como en esta 
oportunidad en que nos hacía cosquillas por dentro!  

Para nosotros, esta época de fabricar y vender jabón nos duró mucho; pronto tuvimos 
acuerdo con un negociante en perfumes con el cual trabajamos sólo unos meses (tres o 
cuatro) como representantes, haciendo demostraciones en los más importantes negocios de 
las ciudades francesas, después de esos meses trabajamos en lo mismo pero por nuestra 
cuenta. Vivíamos muy holgadamente, viajando cómodamente, con salud, buen comer, buen 
vestir, jóvenes y enamorados; la vida sonreía. Recorríamos otra vez casi todo el país. Por 
temporada, regresábamos al lado de nuestras familias, ambas viviendo en Niza en esta época.  

En estos años Serge fumaba un término medio de dos paquetes de cigarros por día 
Cuando trataba de hacerle ver la conveniencia de por lo menos, reducir tal consumo, me 
desarrollaba una teoría para justificar tal hábito. Finalmente, un buen día, años después, (a raíz 
de sus lecturas sobre ocultismo); decidió dejar de fumar, pero como no quería sufrir las 
molestias consecuentes, ideó un método para lograr supropósitoalargoplazo:1) decidió no 
obsequiar ni recibir de nadie ningún cigarrillo (para no perder la cuenta). 2) compraba sus dos 
paquetes de una vez diariamente, y en la mañana, la primera semana, cada día quitaba un 
cigarrillo de un paquete y lo guardaba aparte en el cuarto. 3) cada vez que sentía la necesidad, 
o que maquinalmente iba a sacar un cigarrillo, se aguantaba un minuto retardando el instante 
masticando un caramelo. 4) la semana siguiente, en vez de quitar un cigarrillo del paquete 
quitaba dos diariamente y reducía así sucesivamente unas semanas tras otras. Naturalmente 
que este proceder le obligaba a estar pendiente todo el día de su propósito, y me place 
reconocer que cumplió cabalmente hasta el día que su método le había llevado a fumar un 
sólo cigarrillo por día. El iba a cortarlo en dos pero en el momento de hacerlo dijo: "Ah...¿para 
qué? Un mísero pedacito de hierba así no me va a tener esclavo ¡además no me hace falta ya! 
Así dejó totalmente de fumar. Eso fue más o menos a los alrededores de 1944-45.  

Un día, dejamos nuestra pieza "china" por un departamento contiguo al de mi 
hermano… Teníamos empleadas en distintos lugares para la venta de nuestros perfumes. 
Nuestro trabajo consistía entonces en la compra de las esencias, en las mundialmente 
conocidas fábricas de la patria de Fragonar "Grasse"; transformarlas, envasarlas y abastecer 
nuestro puesto de ventas. Nos quedaba tiempo para "estar en casa".  

Fue el momento entonces de un nuevo interés para Serge: La Astrología. Una obra de 
Tycho Brahé (astrónomo danés, 1546-1601) sobre astrología, impresionó poderosamente a 
Serge… La literatura francesa es muy rica en esta materia y cuenta con obras de precios muy 
elevados. Serge no sabía cual escoger y no compro nada a pesar de su intenso deseo. Cuando 
teníamos algún capital, una parte se depositaba en el banco a nombre de los dos, la otra, la 
guardábamos en casa; nunca el dinero era para nosotros motivo de discusión (y en esta época 
mucho menos, puesto que vivíamos en la más perfecta armonía). Estábamos pendientes 
mutuamente para complacer los deseos que podía manifestar el otro. 
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…Me recuerdo que en el curso de nuestros múltiples viajes por toda Francia, 
necesitando un nuevo traje, en una determinada ciudad vi uno, de raso estampado que colmó 
mi gusto y anhelo….Serge me decía: "Bueno, pero si te gusta, cómpralo". Pasaba el tiempo, 
miraba las vitrinas de otras ciudades y no me decidía; el recuerdo de aquel traje no dejaba que 
otro me gustara, así que, de nuevo regresamos de nuestra gira a nuestro apartamento de Niza. 
Unos días después, cual no fue mi sorpresa al oír a mi querido Serge decirme, conduciéndome 
del brazo hacia el cuarto, y, mirando una caja de cartón sobre la cama: "Mira lo que llegó para 
ti! "Era el traje de raso estampado que tanto me había gustado…En este particular nunca le 
dábamos al dinero un valor en sí, sino sólo el de la necesidad que colma, el placer que procura. 
En vista de lo dicho, se comprende fácilmente que no me sentía tranquila, sabiendo a mi 
querido Serge con un deseo insatisfecho de dichos libros. ¡Así que al día siguiente, con 
pretexto de alguna compra para el desayuno, prevista de dinero suficiente, fui la primera 
cliente de la mañana en aquella librería de la Avenida de la Victoria, cerca de la Catedral 
contigua a la calle de Italia donde vivíamos, hoy, para mí, recuerdo y cenizas de una época 
feliz! En pocos minutos arrasé con una cantidad de títulos (me había fijado en los que Serge 
había manifestado más interés) y sin demora, ebria de alegría sólo al pensar en la sorpresa y 
placer que iba a proporcionar a mi esposo, con mi pesado paquete regresé a casa. 
Sigilosamente lo deposité sobre el escritorio; él estaba en el cuarto y llamándole, le pregunté si 
había visto lo que estaba allí; al darse cuenta, abriendo el paquete, mirándome me preguntó: 
¿tú estás loca? pero su amplia sonrisa y el brillo de sus ojos me daban las gracias y me decían 
su contento. A partir de este día salíamos solamente por necesidad. El se hundía hora tras 
hora, día tras día en el estudio de aquellas leyes cósmicas. 

¡Cuán lejos estábamos, como ninguno en estos días de pensar que con esta compra, de 
una docena de libros, por más pesados, interesantes o valiosos que fuesen, tan inofensivos en 
apariencia estaba el punto de partida de un suceder no muy lejano causante para muchos y 
para mí en especial, de amargas lágrimas y crueles desengaños! 

Francia todavía estaba partida en dos: Francia ocupada y Francia libre. 

Serge era huérfano de madre desde los cuatro años. Su padre, arquitecto, después de 
varios años en el Congo Belga y de regreso a Bélgica, se había casado de nuevo, con una 
señora divorciada que tenía un hijo de su primer matrimonio. Tuvieron entonces otro hijo del 
cual Serge fue el padrino. Al suprimir la "Línea de demarcación" los cuatro dejando Bélgica 
vinieron también a Niza para vivir cerca de nosotros.  

Entre tiempo el abuelo paterno de Serge había muerto. Largos años de su vida habían 
transcurrido en la región francesa de los Alpes marítimos, en la Ferriere donde había visto 
morir uno tras otro a todos sus hermanos. Allí tenía tierras y casas…. 

"Padrecito" (así llamábamos cariñosamente a mi suegro) era un hombre honesto y 
bueno. Al regularizar la sucesión del abuelo, durante algún tiempo la familia de Serge residió 
en la Ferriere, tratando de poner las tierras en producción, y nosotros algunas veces, íbamos a 
pasar algunos días con ellos.  

La Ferriere es un pueblecito colgado sobre una planicie de una cadena montañosa…, con 
una temperatura ideal en verano, pero con un frío espantoso en invierno, viéndose 
interrumpida con frecuencia la escasa comunicación por el espesor de la nieve.  

En una de estas vacaciones algo más prolongadas, tuve que regresar sola a Niza por 
unos quince días. Mientras tanto, esperando mi regreso, Serge se distraía esquiando, tomando 
fotografías, escribiéndome cartas y versos con dibujos ilustrados. Nunca nos habíamos 
separado tanto tiempo y la ausencia nos pesaba a los dos.  
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… Del tipo de casas que existen en la Ferriere; se trata de simples casas de campo. Las 
casas del abuelo, y en la que vivió casi siempre, no se diferencian mucho de las demás, y por 
más confortables que fueran, ninguna de ellas se asemejaba ni remotamente al supuesto 
"Castillo" abandonado por mi esposo, en gesto de desprendimiento de renunciación a las 
riquezas, tal como la Directiva de la G.F.U. (movimiento que fundó mi esposo, en América) hizo 
correr el rumor posiblemente con la buena intención de enaltecer a mi esposo pero 
desconociendo que en materia de espiritualidad no se pueden tomar sus deseos y fantasías 
por realidad y que emplear la mentira con el fin de conveniencias propias, es engañar a sus 
semejantes lo que viene siendo un resultado opuesto a la promesa del sonado y redundante 
título de "Gran Fraternidad Universal" que pomposamente enarbola dicha fundación.  

Además a la muerte del abuelo, el propietario de los bienes era el padre de mi esposo y 
cuando éste falleció hacía muchos años que mi suegro había vendido las casas y las mejores 
partes de los terrenos. En resumen Serge nunca fue propietario de ninguna casa (cuanto 
menos de Castillo) porque ni siquiera la de Normandía le pertenecía en propio, aunque la 
disfrutaba, puesto que era herencia de mi familia, era mi dote, la que por contrato de 
matrimonio debía devolverse en caso de separación.  

…Puesto que Francia entera estaba ocupada, daba lo mismo estar en un lugar o en otro, 
con la diferencia que en mi pueblo de origen, teníamos casa y jardín en una región fértil, rica 
en buena leche y sus derivados, en el noroeste de Francia, a doscientos cincuenta kilómetros 
de París.  

Hacía tiempo que mi madre y mi hermana, después de haber pasado una buena 
temporada en Niza, habían regresado a ese pueblito Normando, y decidimos trasladarnos al 
lado de ellas, pudiendo así disfrutar de una buena alimentación y sobre todo, con la 
tranquilidad propia de los pueblos, mi querido Serge podría proseguir los estudios de 
astrología por los cuales se apasionaba. Con un pequeño viaje una vez que otra para vender 
nuestros perfumes, nos bastaba para nuestros necesarios ingresos y así podíamos balancear 
vida mundana y comercial con temporadas de relativo retiro e intimidad en la cual Serge 
compartía conmigo sus "descubrimientos" en materia de astrología.  

Entre tiempo hicimos un viaje muy agradable a Bélgica, visitando unos familiares de 
Serge, con estancia de aproximadamente un mes en Bruxelles, en casa de dos tías.  

1944 - Tres años teníamos ya de vida marital y, plenamente dichosos, decidimos 
casarnos en buena ley.  

Grande fue la fiebre de los preparativos; construimos una pieza más a nuestra casa, una 
gran despensa que nos sería indispensable para la reserva de alimentos que íbamos a necesitar 
en ocasión de nuestro matrimonio.  

Una tropa de artistas (de los cuales uno de ellos se convirtió más tarde en mi cuñado), 
pasaron una temporada en el pueblo, simpatizaron mucho con nosotros; su presencia en 
nuestra boda contribuyó mucho al realce de la misma que por cierto fue un acontecimiento 
muy sonado. Doscientas personas…Rondas y bailes se efectuaron en el centro del pueblo en 
los cuales participaban los habitantes. ¡Los festejos dé la boda duraron ocho días….¡Ocho días 
que quedaron imborrables en la memoria de muchos de nosotros! 

Cerramos este despilfarro de alegría con la boda de una amiga de infancia, en una 
ciudad vecina y luego, con cierta comprensiva nostalgia cada uno regresó a su hogar. La tropa 
de artistas también regreso a París, excepto dos de ellos, quienes unidos a nosotros con esta 
entrañable amistad tan repentina como incomprensible, se quedaron con nosotros…. 
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También en este mismo año de 1945, pero anteriormente al cumpleaños de nuestro 
matrimonio, nuestra bella y sufrida Francia clamaba al Señor para que se terminara la Gran 
Pesadilla de la guerra…. 

Seguíamos dichosos pero como lo mencioné anteriormente sensibles al dolor ajeno.  

Teníamos amistad con algunos artistas de ciudades vecinas y formamos el proyecto de 
montar un espectáculo de unas representaciones para beneficio de los prisioneros de guerra 
del pueblo que en ese tiempo estaban en campos de concentración de Alemania. 

Personalmente escribí las piezas de teatro y confeccioné los trajes; Serge se había 
encargado de los coros y decoración del escenario.  

Nueva temporada febril y entusiasta de preparación. Finalmente llegó para nosotros el 
famoso día. Fue un éxito rotundo. Después de haber dado una representación en la tarde y 
otra en la noche (noche de lluvia) alrededor de ciento cincuenta personas bajo paraguas 
estaban afuera reclamando una tercera función puesto que no habían podido entrar a pesar 
de lo inmenso de la sala; el público había venido de varios pueblos circundantes; había gentes 
hasta colgadas de las ventanas.  

Tan satisfecho estuvo el público que, además de haber pagado su entrada, nos pidió 
hacer una colecta, pero las gentes estaban tan apretadas que nos era imposible circular en la 
sala; pues, a Serge y a mí, nos cargaron en hombros encima de este mar humano, y así, 
hicimos nuestra fructuosa colecta. ¡Claro está que después de un día tan "cargado" (creo que 
la palabra es apropiada) después de más de un mes de intensa actividad para la preparación, 
no pudimos complacer la petición de las personas de afuera...exhaustos...pero muy 
satisfechos! Además de una importante suma de dinero que pudimos enviar por medio la Cruz 
Roja, tal éxito, nos valió las efusivas felicitaciones de las autoridades, el aprecio, cariño y 
agradecimiento de tantas familias así, mismo naturalmente de los directamente beneficiados, 
es decir de los prisioneros de guerra.  

Entre otras ocupaciones y tomándolo como ejercicio físico, Serge cultivaba el jardín; fue 
motivo de una legítima satisfacción cuando pudo enseñar su primera cosecha nuestras 
amistades.  

Su interés por la astrología no había menguado y con la extraordinaria facultad de 
síntesis que le caracterizaba, dominaba bastante bien este "arte"; así que, sintiéndose 
capacitado para hacerlo se puso a escribir un libro de predicciones…. Como escritor-astrólogo, 
le agradó completar su apariencia física, agregando a la barba y bigotes, lentes ligeramente 
ahumados.  

… Apenas los alemanes se habían retirado del pueblo, se anunció que los aviones 
americanos, al mediodía en punto, vendrían a bombardear para desalojar de el las tropas que 
se suponía estaban allí todavía. La gendarmería dio la orden prudencial de evacuación…. 

Serge tomó una resolución: nos instalaríamos en París y el profesaría como astrólogo.  

Una prima mía tenía un confortable apartamento totalmente amueblado en las afueras 
de París, apartamento que no ocupaba. Aceptó fácilmente alquilárnoslo… 

Serge volvió a dejarse crecer la barba que había visto la conveniencia de rasurar como 
teniente en ejercicio, y adoptó otra vez los lentes semi-oscuros. A su apellido "Raynaud”, 
agrego el nombre del pueblo de su abuelo paterno: "de la Ferriere". Fue de esta manera que a 
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partir de este momento, para todo el mundo fuimos, el señor y la señora Raynaud de la 
Ferriere. 

Serge empezó a conseguir rúbricas astrológicas en algunos periódicos y, por este medio 
no tardó en tener una buena clientela. Pasábamos los días en el apartamento donde también 
tenía su despacho.  

Dos o tres veces a la semana, por las noches, acudíamos a invitaciones en París o, 
recibíamos. Llegó a escribir artículos en ocho periódicos y revistas y estaba invitado con 
frecuencia a la Radio donde era objeto de interview. 

Nuestro apellido, o sea su nombre de escritor-astrólogo, llego a ser conocido en toda 
Francia y hasta en ultra-mar, de manera que las autoridades no presentaron ninguna dificultad 
para proporcionarnos cédulas y pasaportes con esta identidad.  

Yo no estudiaba la astrología; me limitaba a oír, muy interesada por cierto, y en admirar 
y apoyar a mi marido… Con algunas personalidades de dicho mundo fundó la "AGRUPACION 
MUNDIAL DE COSMOBIOLOGIA" que existió como entidad pero nunca tuvo vida funcional, de 
no ser dos o tres reuniones, hasta que hizo un nuevo intento más tarde, sin que tampoco 
obtuviera grandes resultados. En una de estas pocas reuniones con dichos científicos, se trató 
de la deriva de los continentes, y con unanimidad se reconocieron los cálculos del DOCTOR de 
la FERRIERE como los más exactos. ¡Sí...después de ennoblecer su apellido vio la conveniencia 
de auto-titularse también de "DOCTOR" para estar a tono con la mayoría de los miembros de 
la Agrupación Mundial de Cosmobiología; fue muy fácil: un amigo “aleccionado" le interpeló 
así en presencia del grupo y, la fuerte tendencia de los humanos para la imitación hizo el 
resto!... 

Semanalmente nos reuníamos con cinco o seis personas que pretendían estudiar el 
fenómeno espiritista "científicamente"…. 

También éramos asiduos de los "té" de la princesa " Y en Versailles, quien, con los ojos 
cerrados, modelaba figuras cuya nariz casi siempre era borbónica. Además Serge se había 
inscrito como Miembro de la Orden Eudiaque dirigida por el Doctor Durville, propietario de 
una clínica parisina, y cuyo difunto padre, igualmente médico, había sido autor de numerosas 
obras sobre magnetismo. Mi esposo había leído una buena cantidad de libros relacionados con 
esta materia, de los autores más conocidos. Su inscripción en la Orden Eudiaque no fue tanto a 
título de "estudiante" puesto que no asistió más que dos veces a las reuniones, sino más bien 
con la intención de tener un "respaldo" con el Dr. Durville, pues Serge ahora tenía también su 
clientela como magnetizador (de los buenos, lo reconozco) independiente de su profesión de 
astrólogo.  

No muy lejos de Clamart, domicilio nuestro en este tiempo, se extiende el conocido 
bosque de Meudon en el cual todavía se pueden ver grandes piedras con una colocación 
especial, que datan del tiempo remoto de los Druidas. Serge había leído ciertas obras 
mencionándolas y un día que teníamos la visita de un amigo, escogimos este lugar como meta 
de paseo, para comprobar la presencia de estas piedras y su disposición… 

Hicimos de nuevo un viaje a Bélgica, y pasamos un mes en Holanda casi completo en 
Ámsterdam, con un paseo a La Haya… 

De regreso a Francia nos encontramos con una novedad: un nuevo movimiento hacía su 
propaganda con bombos y platillos... ¡"a todo dar" como dirían los mejicanos! ¡Era  la “UNIÓN 
ESPIRITUAL UNIVERSAL” dirigida por un señor haciéndose llamar: "Maha Chohan Kout Houmi 
Singh, Príncipe Cherenzi Ling, Regente del Agartha nada menos! (mucho más tarde, en 
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América, supimos que se trataba de un antiguo periodista cubano). Lo cierto es que fue un 
supuesto súper-sabio que armó gran revuelo tanto en Francia como en Italia, con su segundo, 
un cierto señor Michael Ivanoff, en torno del cual hubo luego muchos escándalos, 
principalmente en relación a corrupción de menores.  

¡En el firmamento de la pseudo-espiritualidad, fueron dos estrellas cuyo repentino 
fulgor se apagó con la velocidad del relámpago!  

Sin embargo, no para todo el mundo cayó en el olvido lo que había ideado y publicado 
en pro de este movimiento. En especial Serge guardó con mucho cuidado un folleto 
enumerando los objetivos y cuadros administrativos U.S.U. en el cual todavía se puede ver 
algunos párrafos marcados por él con lápiz los que le interesaban en particular. También en 
esta misma época, con varios otros movimientos, se hablaba (con mucha más discreción) de 
otro dirigido por el señor Lanza del Vasto. Tuvimos una entrevista dos días antes de salir de 
Francia para las Américas. Nuestras informaciones acerca de este movimiento eran escasas y 
no pudimos formarnos una idea sobre ella. Solo puedo decir que el señor Lanza del Vasto nos 
recibió amablemente y que tenía un porte impresionante; alto (mucho más que Serge), tenía 
una barba bien cuidada y vestía de blanco con una amplia capa y sandalias.  

No en vano para mi esposo, en todo este mundo del ocultismo, se hablaba de evolución, 
de Maestros...¡Nuevas aspiraciones habían surgido en el ágil intelecto de Serge! Ya la 
astrología no le hablaba solamente de observaciones de influencias cósmicas sobre el destino 
del individuo, sino también del destino de las masas, de épocas...etc. Estudió las Eras 
procesionales. Ya no le interesaban tanto las predicciones para individuos en particular. Había 
nacido la idea del "Mensajero de la Nueva Era". Cuando eso ocurrió, exclamó como para sí 
mismo: ¡Ah eso es! ¡Fue solamente mucho más tarde que comprendí todo lo que encerraba 
dicha exclamación!  

En los altos de un edificio de los Campos Elíseos había una librería privada; era un centro 
de intelectuales escogidos. En esta época, siendo mi esposo una figura de primer plano en la 
prensa, fuimos invitados para un té en su honor en dicho centro. Presentes estaban alrededor 
de quince a veinte personas, y después de las presentaciones en forma individual, sentados en 
torno a tazas humeantes empezó una animada conversación y sucesivas preguntas, todas 
dirigidas a Serge.  

Repentinamente y para sorpresa mía, mi esposo se excusó y, levantándose se dirigió 
hacia un rincón semi-obscuro del amplio salón donde estaba sentado un anciano, solo que, no 
había sido presentado (casi seguro a petición suya).Por parte de mi marido, proceder así, es 
decir, alejarse dejando la palabra en la boca a personas invitadas en su honor era insólito (me 
contó luego que no había podido resistir esta extraña fuerza que le impulsaba a ir hacia este 
anciano para hablar con él).  

Después de poco tiempo regresó a la mesa. De nuevo en nuestro apartamento me contó 
lo que había sido la conversación con el anciano:  

Serge le había confiado su proyecto de "Misión"; supuestamente habían hablado en 
"idioma universal" (con este término, Serge me quería dar a entender "idioma iniciático").  

El anciano, señor Soun-Wou-Koun, le dijo como a manera de vaticinio: "Dentro de tres 
años, nunca me equivoco". ¡Serge interpretó que para   sería el momento de una gran 
realización espiritual, de la adquisición de un gran poder! La época iba a coincidir cerca de sus 
33 años lo que siempre se considera, en esoterismo, como muy simbólico por lo tanto, fue 
para nosotros un factor contribuyente para alimentar nuestras esperanzas.  
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Queríamos guardar relación con el señor Soun-Wou-Koun por quien teníamos mucho 
respeto; sin embargo, solo dos veces tuvimos el honor de tenerle en casa, y otra vez más, yo 
personalmente, en compañía de un amigo que deseaba conocerle, pude reunirme con y los 
tres fuimos a almorzar en un restaurante chino; este día Serge no pudo acompañarnos por 
tener compromisos con algunos clientes. 

Nuestro apartamento se situaba en el quinto piso, sin ascensor.  

Siempre llegábamos más o menos jadeantes frente a nuestra puerta, pero para sorpresa 
nuestra, nuestro enigmático invitado, las dos veces que vino, llegó hasta arriba sin ninguna 
molestia respiratoria… hacía gimnasia muy ágilmente; con la mayor facilidad hacía la 
"chimenea" (cabeza abajo con las piernas rectas arriba). Vivía en un hotel modesto y pasaba su 
tiempo en la biblioteca Santa Genoveva.  

De su vida nos contó algo, advirtiéndonos previamente que de su historia nosotros 
mismos deberíamos separar lo que nos pareciera real, de la fantasía. Según su decir, hacía 
muchos años, en el desierto de la India, unos monjes le encontraron inconsciente; estaba 
vestido con el traje típico de los que en caravana atraviesan el desierto conduciendo mujeres 
por cuenta de traficantes de las mismas; lo curaron, lo educaron en su monasterio; tenía 
alrededor de 30 años cuando le encontraron y nos dijo que había sufrido amnesia y nada 
recordaba de la época anterior al día que fue recogido por los monjes; para  él empezó a vivir 
en este mismo instante. ¡Por cierto que este relato no es para tomarlo al pie de la letra y que 
su significado espiritual es muy evidente!  

…Habían pasado más de 6 años desde aquel día en que, en la estación de ferrocarriles 
de Niza, despidiéndonos unos parientes y amigos, habíamos emprendido nuestro primer viaje. 
Durante todo este tiempo el cielo de nuestra felicidad había sido incólume, pero desde hacía 
unos meses, ya no era así...Serge estaba preso de una repentina y avasalladora pasión por un 
cierta señora D..., divorciada y con ciertas comodidades financieras, cliente suya para sus 
sesiones de magnetismo y según su decir, pretendiente a la espiritualidad; mi marido, de la 
noche a la mañana había cambiado totalmente, y no solamente me trataba con la más 
completa indiferencia sino que deseaba separarse de mí. Inútil relatar en qué grado de dolor 
estaba sumida puesto que lo amaba como el primer día, y naturalmente no podía aceptar tan 
fácilmente una separación; además éramos una pareja que durante años había sido idealizada 
no solamente por mí, sino por todos nuestros conocidos que nos citaban como la 
personificación de la felicidad. Temeroso por la imagen que se habían formado de nosotros, de 
las repercusiones que podía tener una separación que no tendría, mi consentimiento,   
ensayaba todos los medios para lograr que yo aceptara salir de su vida con la máxima 
discreción: me desplegaba sus ideas sobre la "afinidad" (que en la práctica no pasaba de ser la 
común satisfacción de la atracción sexual)... ¡que esta señora le era indispensable para su 
evolución...! etc. Como yo no era "muy comprensiva" ensayó el drama: Al no poder vivir con 
ella, iba a renunciar al mundo...¡iba a ingresar en un monasterio y hacerse monje...!  

… Finalmente, como   había planificado viajar a las Américas y se acercaba la fecha… se 
ingenió para presencia de su amante para este viaje…. ¡que dicha señora formara parte del 
grupito que sería el primer núcleo de discípulos de mi esposo, que con nosotros iban a 
expatriarse "para transformar al mundo...!" ¡Que ingenuidad...que ignorancia...! En mi fuero 
interno anidaba el secreto anhelo de que en último instante, desistiera de este capricho y así 
quizás yo podría recuperar la felicidad perdida de mi destrozado hogar.  

Volviendo al extraño señor Soun-Wou-Koun, a pesar de tener un nombre chino, sus 
rasgos nada tenían que ver con este pueblo. De cabellos y barba blanco-rojizos, con tez 
blanquísima y pómulos rosaditos tenía ojos azules. Habiendo viajado muchísimo por regiones 
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intranquilas políticamente hablando un buen día, en una frontera asiática, se encontró sin 
documentos y se le otorgaron papeles de identificación con nacionalidad y nombre chinos.  

… En aquel día, antes de ir al restaurant, estuvimos charlando, el señor S.W.K., Roger S. y 
yo, en un gran salón de té, durante largo rato. Cuando digo que estuvimos charlando, es un 
decir, porque en realidad, si tanto Roger S como yo estábamos obsesionados por el deseo de 
comunicar nuestros "problemas" al señor Soun-Wou-Koun, no nos era posible hacerlo porque 
este último, con su voz tranquila y lenta manera de pronunciar todas las palabras nos 
relataba...¡cuentos chinos! Sucedía que Roger S., experimentaba lo mismo que yo (me lo 
comunicó después), era como si una fuerza, una pared magnética, nos impedía introducir una 
palabra. Fue después sólo después de desistir de tal intento, que tanto Roger S., como yo, nos 
dimos cuenta que con sus historias chinas, el buen anciano nos daba a cada uno ciertas 
indicaciones relacionadas con nuestros problemas individuales…. 

En esta misma época habíamos establecido lazos de amistad con un matrimonio que 
hacía estudios bíblicos. Tenía una hija de unos cinco o seis años. La pareja tenía muchas 
divergencias y estaban a punto de separarse. A pesar de las condiciones inarmónicas de 
nuestro propio hogar, la situación siendo un poco menos tensa desde que me había inclinado a 
las exigencias de mi esposo, de común acuerdo, tratábamos de evitar la separación de 
nuestros dos amigos, animándoles con la idea de que al encontrarse en otro ambiente, en 
América, trabajando por un mismo ideal, restarían importancia a pequeñeces de la vida 
ordinaria; logramos convencerlos y vendieron sus muebles para ir a Venezuela donde iban a 
preparar nuestra llegada.  

Por parte nuestra, fuimos a Normandía, también para vender casa y muebles. Un poco 
antes de conocer a la señora D..., por la cual Serge experimentó la nombrada y repentina 
pasión, mi marido había querido tener, a parte de nuestro apartamento de Clamart, un salón-
oficina en la Avenida Wagran, cerca del Arca de Triunfo. No duró mucho tiempo sin que tuviera 
que desistir de dicho salón; lo cierto es que se encontró en algunos apuros, y luego supe que al 
confiar sus dificultades financieras a la señora D..., le prestó 25.000 francos.  

Unas semanas antes de la fecha fijada para nuestra salida de Francia, Serge se dio 
cuenta de que no le alcanzaba el dinero para devolver el préstamo y hacer frente a los gastos 
de viaje y a nuestra instalación en Venezuela. A esa dificultad financiera se debió que no tuve 
que sufrirla presencia de mi rival en el anhelado viaje…salió de Francia sin despedirse de ella... 
(¡Qué pronto se olvidó que ella le era indispensable para su evolución...!) Y yo, demasiado 
contenta del giro de las cosas, me hice cómplice de este silencio.  

Habíamos vendido casa, muebles, todo cuanto podía convertirse en dinero disponible, 
pero aún así, tuvimos que ser muy prudentes en relación a los gastos porque antes de llegar a 
nuestro destino, Venezuela, teníamos previsto pasar unos quince días en New York en casa de 
una señora francesa que mantenía correspondencia con mi esposo, y también una temporada 
en Guatemala donde vive mi hermano con su familia.  

La víspera de nuestro viaje, por la noche, fuimos al cine y nos agradó muchísimo un 
noticiero sobre el Perú, para ser más precisa, sobre el Machu-Pichu, por el interés tan grande 
que había despertado en nosotros la literatura en relación con este lugar por haber sido (según 
se dice) un Centro de Grandes Iniciados, en la época Incaica, a tal punto que Serge pensaba 
establecer allá nuestra residencia definitiva, es decir: "LA CASA MADRE DE LA MISION".  

... Mañana... ¡Mañana sería el exilio voluntario, la Gran Aventura, El Nuevo Mundo...! 
Hoy es "mañana...", 12 de Noviembre de 1947...¡ha llegado el gran día tan anhelado...! 
Temprano en la calle, liquidando las últimas gestiones y en buena hora en la estación de 



HACIA EL EVANGELIO DE ACUARIUS 
 

39 
 

ferrocarril en un confortable vagón, el tren nos llevaría al puerto de Le Havre. En el andén de la 
estación algunas amistades y periodistas nos vinieron a despedir; entre ellos estaba el 
matrimonio (Marcel y Denyse E.) con su hijita, que a pesar de partir unos días más tarde, por 
otra vía llegarían primero a Venezuela para recibirnos. Impresionado por el majestuoso porte y 
vestidura del señor Lanza del Vasto, y por asociación de ideas con las "vestiduras blancas" 
citadas en las Sagradas Escrituras, Serge había decidido usar este mismo tipo de atavío y color; 
así fue que en este memorable día de despedida de mi querida patria, Serge por primera vez 
estrenó su "uniforme misional";la estación del año no era propicia para que se vistiera 
completamente de blanco como lo hizo estando en Venezuela que llevaba pantalón azul 
marino, camisa y capa de mi confección, hechas de una espesa tela marroquí para afrontar los 
rigores de la travesía y del frío Newyorkino. La camisa era blanca con anchas fajas azul-marino 
sobre el pecho y parte del dorso; la capa enteramente blanca. Como pectoral llevaba la típica y 
ya conocida "Cruz de Acuarius" que había encargado a un artista parisino (además de otras 
tres, de tamaño algo más reducido destinadas a sus tres primeros discípulos: el matrimonio 
E..., y yo. 

En la misma tarde llegamos a Le Havre y se procedió de inmediato al embarco ya que el 
"Oregón" iba a zarpar en la misma noche rumbo a New York. En este 12 de Noviembre de 
1947, dejando el país que nos había visto nacer, había una conjunción del Sol y la Luna a los 19 
grados de Escorpión. (Este detalle tomó relieve más tarde en la Misión, por lo menos con el 
primer grupo de discípulos; por causa de este fenómeno astronómico que acompañó nuestra 
salida de Francia, Serge en varias ocasiones, estando en Venezuela, habría de mencionar: 
Mateo XXI V, 29-30: "La venida del Hijo del Hombre; e inmediatamente después de la 
tribulación de aquellos días, el Sol se oscurecerá, y la Luna no dará su resplandor, y las estrellas 
caerán del cielo, y las potencias de los cielos serán conmovidas. Entonces aparecerá la señal del 
Hijo del Hombre en el cielo y lamentarán todas las tribus de la tierra, y verán al Hijo del 
Hombre viniendo sobre las nubes del cielo con poder y gran gloria”. 

…A pesar de haber sufrido en carne propia la falta de control de mi esposo en el aspecto 

pasional, como la falta de escrúpulos en relación a la deuda con la señora D..., había bastado el 
retorno normal a nuestra vida conyugal para que palidecieran estas experiencias paira mí…. Lo 
importante para mí en este tiempo, no era tanto mi propia evolución, sino la suya… 

Al ir al encuentro del nuevo mundo, mi marido no tenía una identificación muy bien 
definida en cuanto a "su misión", sino un general; había leído mucho en relación a 
ocultismo….Sus PRÁCTICAS SOBRE magnetismo curativo le proporcionaban buen éxito, y sus 
conocimientos en astrología también. Tenía una capacidad de síntesis, también… 
vegetarianismo, la astrología, la Yoga… Debemos reconocer que la intención era buena. Quería 
hacer de sus discípulos unos Neo-esenios, sabiendo que estos en su tiempo eran los únicos 
que en los Tribunales eran exentos de prestar juramento. ¡Incluidas estaban sus peculiares 
ideas sobre la evolución basada en el empleo de la energía sexual y no precisamente en la 
abstinencia, sino en "afinidad casual" y peculiares prácticas, cuyas consecuencias hicieron 
tantos  estragos en muchos miembros de la Misión y principalmente en matrimonios...!  

Todo eso giraba alrededor de la idea "Evolución" así que consecuentemente había 
necesidad de fundar "Escuelas Iniciáticas". ¿Cómo se hubiera podido evolucionar? En realidad 
Serge no tenía método, no conocía ningún "Sistema de Escuela" puesto que nunca había 
tenido Maestro... pero, eso no parecía preocuparle, pues, ninguno de los dos teníamos la 
menor idea de lo que podía ser un Sistema de Desarrollo y sencillamente creíamos que algunas 
horas diarias de práctica de Yoga según indicación de tan profusa literatura como disponemos 
en nuestra época, era el medio insuperable y suficiente para llegar a ser un Súper-hombre.  

… Quien mejor que yo puede saber que el nombre y apellido de mi esposo era SERGE 
RAYNAUD...¡a secas!..."de la Ferriere" es el nombre de un pueblo del Sur de Francia donde 
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vivió su abuelo paterno y en una temporada su propio padre. Este nombre se convirtió en su 
apellido de astrólogo y escritor,… Se destacaron  las cuatro letras en RaYNaud de la FerRIere en 
todas las publicaciones con pretexto de citas bíblicas, ejemplo: EXODO, XXIII, 21: ¡porque 
mi nombre está en él!" Isaías LXII, 2: y te será puesto un nuevo nombre y así a continuación, 
haciendo relación con las iniciales del letrero colocado encima de la cabeza de J.C. en la Cruz: 
INRI, y todo su significado en Esoterismo.  

… En cuántas Obras   mi esposo no se ha mencionado, o hecho alusión a lo siguiente:  

S. RaYNaud de la FerRIere  

Yesu Nazareth Rex Ieudi  

Ygne Nitrum roxis Invenitur  

Ygne Natura Renovatur Integra  

Yamin Mour Romach Iebeschah...  

Todo ese lujo de detalles se da en "Yug-Yoga-Yoghismo", página 194-195, y la llamada de 
la página 196 que dice así: "Es de notar que el autor tiene en su nombre estas cuatro letras 
sagradas en perfecto equilibrio como para simbolizar su misión de unión entre la Ciencia y la 
Religión: Serge RaYNaud de la FerRIere. El que venciere será vestido de vestiduras blancas, Del 
vers 5 del cap III del Apocalipsis. Anunciando el retorno de Cristo…. 

Apoyándose en estas citas y motivado también por el recuerdo de la impresionante 
figura del Señor Lanza del Vasto con sus vestiduras sandalias, no ha de sorprender  a nadie que 
así sería en adelante la apariencia física que adoptaría mi flamante esposo… 

…Nos parecería un milagro que justamente tuviera familiares con propiedades en este 
determinado pueblo; que había escogido esta nueva identidad sin pensar todavía en la Misión 
y que la combinación de estos apellidos coincidieran con el Sagrado "INRI" así que era una 
mentira sincera…, y el humano es tal, que no solamente da por cierto lo que desea vivamente, 
sino que además llega a creer sus propias mentiras. Pues, es en estas condiciones que dos 
franceses ilusos iban hacia el nuevo mundo para hacerse "pescadores de hombres”. Solamente 
se olvidaban de un detallito:"¡Que, en odres viejos, no se puede poner vino nuevo...!" Y, 
¡éramos odres viejos!  

Íbamos a residenciarnos en Venezuela porque era el país que más fácilmente admitía la 
inmigración…. Algo en mí sabía de los odres viejos y del vino nuevo (aunque no muy 
claramente), y por eso en nuestras conversaciones siempre recalcaba sobre la idea que era 
preferible primeramente aislarnos del mundo (lo que también hubiera sido un error) ir hacia la 
selva con aquel matrimonio con el cual nos íbamos a reunir, para llevar allá una vida reducida a 
las mínimas necesidades, buscando un nivel superior de ser; PRIMERO QUE TODO EL DEBIA DE 
CONSEGUIR SU "TRANSMUTACION" y entonces empezar su vida de "Mensajero de la Nueva 
Era". Pues, pensábamos que la vida moderna y las grandes ciudades no eran propicias para el 
desarrollo interior, por eso salíamos de nuestro país. También pensábamos que Europa estaba 
siempre amenazada por guerra y queríamos la paz interna y externa. Pues, mi querido esposo 
no opinaba mucho, ni en pro, ni en contra, en cuanto al retiro a la selva... supe más tarde que 
pensaba que mi insistencia al respecto era motivada por los celos... ¡Quizás no estaba del todo 
equivocado, aunque no estaba consciente de tal motivación, yo pensaba únicamente en su 
éxito en lograr su transmutación, en ser un verdadero y auténtico Maestro, era mi más caro 
deseo; pero casi seguro que en mi inconsciencia sabía que al alcanzar este nivel superior, 
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tendría el control de sí mismo, y no podría ya abandonar a su mujercita que tanto le amaba, su 
primera discípula.  

Volvamos a nuestro viaje hacia Venezuela. La travesía se efectuó sin mayor incidente 
salvo que llegados en alta mar, el barco se detuvo durante cuatro horas por avería de 
maquinaria. En el comedor compartíamos la mesa con una señora algo mayor que vivía en 
New York y hablaba perfectamente el francés. Ella aconsejó a mi esposo de no presentarme 
como su esposa. Según ella por causa de la psicología de allá, le podía perjudicar para su éxito 
y ganaría presentándome como su secretaria. Yo encontraba eso bastante chocante; estaba 
tan orgullosa de ser su esposa...además de inmediato me daba cuenta de todo el peligro que 
podía representar para nuestro matrimonio el hecho de hacerse ver como hombre soltero, 
pero escondía este temor, aun a mis propios ojos, detrás de la idea de que era inadmisible que 
un hombre que iba con la misión de "cambiar a las gentes   empezara por hacerse esclavo de la 
psicología de aquella ¡Serge escuchaba...no opinaba!...  

Durante 11 días el "Oregón" se deslizó sobre un mar más o menos tranquilo antes de 
que pudiésemos ver los orgullosos rascacielos, esta siembra de estalagmitas, de unas de las 
modernas ciudades occidentales, New York!... La señora que mantenía correspondencia con mi 

marido…, nos llevó de inmediato a su apartamento y lo dejo por entero  nuestra disposición. Era 

francesa…y fue muy atenta con nosotros…, nos venía a visitar para ponerse a nuestra 

disposición y darnos los informes que necesitábamos…para charlas para Serge, en estos 

innumerables salones…en New York donde cada asistente colaboraba…para los gastos del 

conferencista.ment  

…Emprendimos el vuelo a Guatemala el 2 de diciembre. Ahí llevamos una vida 

familiar…su familia y mi querida madre….  

Una vez visitamos un centro espiritista del cuál habíamos recibido una invitación. Un 

poco antes de retirarnos, la directiva del centro habló a mi esposo de una casa donde ocurrían 

"muchos fenómenos" y le preguntaron si aceptaría practicar en ella un "exorcismo" una de estas 

noches. Serge aceptó y sí llena de curiosidad le acompañé con la comitiva del centro. Todos se 

"concentraron", Serge hizo algunos gestos y pronunció algunas palabras de todo lo cual no me 

recuerdo. Pues no vi nada de particular, pero todos parecían contentos y convencidos de que... 
¡se había hecho algo! Serge dio también una charla sobre astrología en la Universidad. 

 
No sé si todavía es vigente, pero en ese tiempo, en Guatemala, existía una ley que no 

permitía a los religiosos llevar el hábito. Las autoridades llamaron la atención a Serge, pero él 
dio razones tan lógicas sobre la libertad que tenía de vestirse a su gusto, evocando la 
comodidad, apartándose de relacionar la vestimenta con cualquier idea religiosa... que 
finalmente se le concedió una tolerancia puesto que solamente era transeúnte.  

También se encontraba de paso en esta ciudad un renombrando psiquiatra español 

dictando unas conferencias en la universidad y le rogó a mi esposo que aceptase someterse al 

examen de dicho doctor, en presencia de profesores y estudiantes ya que para ellos Serge 

representaba "un caso". El aceptó. No le reconocieron nada específicamente anormal, pero sí, 

una inteligencia muy por encima de lo común. 

 
… Nos quedamos hasta la mitad de enero en familia haciendo algunas veces paseos 

turísticos, y tomamos el vuelo para Venezuela donde llegamos el 17 de enero de 1948. El 
matrimonio E..., había llegado con su hija, anteriormente desde el sur de Francia, con un barco 
italiano, y había informado a la prensa de nuestra llegada.  

Al pisar tierra venezolana, desde el aeropuerto, Serge se dio a conocer ya como 
"Misionero de la Nueva Era".  
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Por cierto que nuestra primera impresión del trópico y en especial de Venezuela fue más 
bien una decepción: llovía, y la subida a Caracas por la tortuosa y resbaladiza carretera vieja no 
respondía a la visión de los luminosos días soleados que asaltan la imaginación de los europeos 
mal informados como nosotros. Nuestros amigos se habían hospedado en el hotel del Parque 
en La Pastora y ahí nos habían reservado una habitación. Nuestra primera salida con ellos, para 
conocer la ciudad, fue naturalmente hacia la plaza Bolívar donde de inmediato Serge fue 
objeto de una entrevista con un periodista, y blanco de flash y curiosos.  

Gracias a la publicidad periodística, desde los primeros días las llamadas telefónicas, sea 
por interés personal o como representante de centros de ocultismo, de personas que 
solicitaban ser recibidas, nos permitieron establecer los primeros contactos con el pueblo 
venezolano directamente interesado por la "Misión Acuarius".  

En medio de tantos Centros, Fraternidades, Sectas, existentes en Caracas, funcionaba 
una cierta agrupación llamada "Sociedad de la Iglesia Católica Liberal". Tenía su local de 
reunión en la subida del Manicomio, de Guamito a Minerva 5. Uno de los presidentes de dicha 
sociedad, que más tarde en la Misión, llegaría a ser un importante Gurú reunía en derredor 
suyo, miembros pertenecientes a la Orden Rosacruz (Amorco Max Heindel), teósofos, 
masones, etc., que no estaban del todo satisfechos con su respectiva organización y seguían 
buscando otra vía. En la antes nombrada "SICL" sólo se practicaba en forma de ritual, una 
cadena con los asistentes, manos cruzadas, pronunciando una oración; luego se pasaba al 
estudio que consistía en la lectura de un párrafo de varias obras en las cuales estaban incluidas 
La Biblia y Obras de Mme. Blavatsky. Cada párrafo era comentado por los asistentes…Este 
grupo, con todas las fallas que podía tener, no obstante tenía la ventaja de estar compuesto 
por personas que por lo menos no estaban aferradas de un fanatismo férreo que cierra el 
entendimiento a cualquier idea que podría ser nueva. Por lo tanto era el grupo más apto para 
interesarse verdaderamente en la persona y en el movimiento en gestación de mi esposo.  

He dicho y subrayado "la persona" de mi esposo, porque efectivamente por causa de su 
búsqueda y varias lecturas, este grupo se había convencido de la venida de un "NUEVO 
HOMBRE", del retorno de Cristo, y lo esperaban vivamente (aunque sea con interpretación 
equivocada).  

A pesar de no conocer el idioma castellano el intenso deseo de entenderse mutuamente 
ayudaba a mi esposo y a sus interlocutores; se las arreglaron de tal forma que el domingo 
siguiente, fuimos los invitados especiales de la Sociedad de la Iglesia Católica Liberal. Serge se 
había ganado a todos los miembros de la directiva y despertó un vivo interés en todos los 
afiliados…. Serge participó su deseo de no residenciar, en la capital. Es entonces que un 
miembro de la S.I.C.L., un simpático señor de seudónimo Zonhamir nos hizo saber que para su 
hermana sería un honor si aceptásemos su hospitalidad…. 

Empezamos entonces una vida comunitaria, el matrimonio E..., con su hijita, el señor 
Zonhamir y su hermana V..., Serge y yo, en total siete personas. Denyse de E..., y yo nos 
repartimos los quehaceres de la casa ocupándonos alternativamente, un día de cocina y otro 
de aseo.  

Marcel E..., iba al mercado de Maracay y se encargaba del jardín. La niña iba a la escuela. 
Mientras tanto Serge preparaba las "clases" que nos daba en la tarde. Practicábamos yoga tres 
veces al día, (excepto la hermana del señor Zonhamir que no se consideraba como discípula 
sino como oyente).  

Serge elaboró su "Misa Cósmica” compuesta de algunas fórmulas extraídas de obras de 
ocultismo. El aceptó mi sugerencia de introducir en ella la conocida plegaria católica: "Señor, 
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yo no soy digno de que entréis en mi pobre morada; decid una sola palabra y mi alma será 
sana", y también el "Tantum Ergo". El señor Zonhamir colaboró con "Plegaria a Dios" que fue 
de su composición. Por eso me sorprende que dicha plegaria, años más tarde se publicó en 
Barranquilla con una firma que, puede referirse al dibujo de un pergamino sobre el cual se 
copió la plegaria, pero da la impresión que el firmante es el autor de esta plegaria, lo que no es 
cierto. Mucho más tarde un discípulo que había sido Presidente de la S.I.C.L., agregó otras 
cosas tal como un "Acto de Fe" y una "Cadena”, vestigio de la Sociedad de la Iglesia Católica 
Liberal (que pronto se había visto absorbida por la “Misión de Acuarius)” Así que dicha "Misa 
Cósmica" se limita a ser una receta más para rezar; un cocktail en el cual cada una de las 
personas nombradas había aportados los matices peculiares de su intelectualidad o de su 
emotividad. Mucho más tarde todavía, no sé quién de los "sacerdotes" del Acuarius, 
padeciendo de narcisismo, estableció para el final del oficio, la retirada de los fieles en marcha 
trasera mirando al oficiante erguido, único que puede dar la espalda al altar. Por mejores que 
hayan sido algunas intenciones de dichas personas en relación a esta Misa Cósmica no deja de 
ser una mescolanza resultante del capricho de algunos. El ensamblaje de fragmentos de origen 
diverso. No es una “pieza entera” la transmisión que un auténtico Maestro  pueda hacer a sus 
discípulos para recordarles “lo que tienen que hacer”.  

LA PLEGARIA UNIVERSAL  es de ZONHAMIR Esta plegaria es la composición del difunto 
señor  Zonhamir,  ejecutada  al  principio  del  Movimiento Acuariano, en Venezuela, en el 
Limón y no en Barranquilla el 25 de Aries del quinto año, como lo menciona esta publicación.  

(Al dorso está el retrato de J. M. Estrada que por lo visto estaba de acuerdo con este tipo 
de publicación...Sin embargo,   muy bien sabía quién fue el autor…) 

El común del pueblo no se refería a mi esposo como al "Mensajero de la Nueva Era" sino 
al "Profeta de El Limón". De todos los pueblos circundantes (y aún de lejos) venían gentes a 
consultar sobre todo para sus enfermedades y Serge practicaba la curación por magnetismo.  

Muchos eran pobres; no se cobraba a nadie, sino que cada uno colaboraba como quería 
o podía, los unos con unos bolívares, los otros con frutas o verduras.  

Algunos domingos fuimos de paseo a pueblos vecinos; las gentes nos seguían y rogaban 
a mi esposo para que entrara, aunque fuera un solo instante en sus casas, sintiéndose muy 
honradas cuando él lo hacía; lo miraban como si hubiera sido el mismo Jesús de Nazareth, y 
nosotros, sus discípulos, también lo creíamos... 

El matrimonio E..., por encontrarse en un nuevo país y un genero de vida tan diferente a 
la acostumbrada, había logrado…armonía al principio, pero no fue de larga duración… 
empezaron las desavenencias y no había (como) orientarnos en algún sentido...Serge no 
intervenía…… pero finalmente me desespere… al pedir que escogiera entre Marcel E..., y yo, 
por lo tanto, me iría dejándole con su Misión y sus discípulos. Entendiendo que yo era la que 
no soportaba más entonces me retiraba. Y así fue que, sin maleta, sin dinero, manos vacías, 
sobre la carretera polvorienta, emprendí un ilusorio viaje hacia... el Perú... ¡a pie! Denyse de 
E..., al poco momento de darse cuenta que de verdad me había ido, corrió detrás de mí y me 
alcanzó a unos kilómetros,… me despedí otra vez de ella y seguí mi camino.  

… Era el principio de la tarde cuando había salido de la casa; caminaba con mi paso 
normal, decidida, sin prisa ni lentitud.  

Ya oscurecía cuando llegué a la alcabala de Maracay carretera de Valencia en cuya 
ciudad pensaba pasar mi primera noche al estilo globe-trotter. No tenía intención de viajar 
constantemente a pie; por este primer día tenía la esperanza que un autobús podría darme "la 
colita” para llegar a Valencia en el Estado Carabobo. Pues, llegaba la noche y ninguno pasaba.  



HACIA EL EVANGELIO DE ACUARIUS 
 

44 
 

Mi cerebro en efervescencia no me permitía experimentar sufrimiento relacionado con 
mi esposo. Hablaría de Dios en casas que me quisieran recibir para conseguir un plato de 
comida, o haría cualquier trabajito casero de una hora, para luego seguir mi camino; desde 
Valencia estudiaría la ruta a seguir para el Perú; no hubiera podido decir lo que iba a hacer allá, 
pero a mis propios ojos hacía figura de mártir; me exaltaba este papel y tenía como la 
seguridad que mi "admirable" (para mí) actitud, no quedaría desconocida de mi esposo; que se 
arrepentiría de su falta de responsabilidad, y así se salvaría... porque no cabía duda… él tenía 
que llegar a ser un Maestro. ¡Mujer...de cuerpo sí, pero que inmadurez mental mezcla de 
estupidez e ingenuidad! 

Con seguridad ilusionista. Hay que imaginar lo que podía ser, en 1948, el ver pasar 
delante de esta alcabala, al obscurecer, una extranjera sola sobre esta carretera muy 
despoblada. De cierto que mi presencia en este lugar llamó poderosamente la atención de un 
hombre mayor, vestido de civil, vigilante de servicio (lo supe después). Muy gentilmente me 
preguntó a dónde iba así, y fue cuando tuve compasión de mí misma y no pude evitar llorar; el 
hombre me interrogó hábilmente pero en realidad no tuve dificultad puesto que no tenía nada 
que esconder. Además   tenía su psicología y hablaba de manera de inspirarme confianza. Me 
hizo comprender que era muy tarde para seguir así sola en la carretera, que era muy peligroso 
y me propuso llevarme a unos 300 metros más allá, en un ranchito donde vivía una familia 
amiga suya; podría pasar la noche ahí y en la mañana siguiente seguir mi viaje. La proposición 
me pareció razonable y acepté. Me dejó entonces con aquellas personas y después de haber 
hablado algo aparte con el padre de familia, se fue. Eran gentes muy humildes y fueron muy 
atentas conmigo… El señor que me había traído, había informado a la comandancia de policía 
de Maracay la cual había comprobado la veracidad de mi relato con el señor Zonhamir y mi 
esposo, y había destacado dos hombres con una camioneta para venir a buscarme. Me 
llevaron a dicha comandancia y después de dar parte a su jefe, siempre acompañados del 
señor mayor y del amigo Zonhamir que había sido llamado y ahí me esperaba, me llevaron a la 
casa. En el portón, mi esposo, cuya expresión revelaba la angustia que había tenido, sin una 
palabra, me dio un beso pasando su brazo en torno de mi talle y me llevó a nuestra habitación. 
No supe si se había dado instrucciones especiales a Marcel, lo cierto es que no volvió a 
molestarme. Así se acabó mi ilusoria odisea de la cual más nunca se habló, hasta el día de hoy 
en que emprendí escribir los recuerdos de nuestra vida, tal como fue, con nuestras 
aspiraciones y flaquezas.  

Al principio el Presidente de la S.I.C.L., venía de Caracas cada semana, acompañado con 
algunos miembros de la Sociedad de la Iglesia Católica Liberal y luego éramos nosotros quienes 
íbamos a Caracas. Serge poco a poco empezó a imponerse como Maestro…. 

Un día, nos entusiasmó la idea de hacer una excursión en la: vecinas montañas… Buena 

parte del día, por cierto, pasó con la mayor alegría. Hambrientos habíamos almorzado temprano; 

éramos como niños sueltos y despreocupados, admirando todo, en medio de exclamaciones, 

chistes y risas. Poco a poco habíamos subido buena parte de la montaña cuando pensamos en el 

regreso. Después de unos rodeos, tuvimos que enfrentarnos a la realidad; se acabó la risa; 
¡estábamos extraviados!... Llegamos a la cima, una pequeña planicie; Serge después de una 
mirada circular, divisó un pequeño río y decidió que lo seguiríamos… ¡No volvimos a tener 
ganas de jugar a los exploradores...! 

Cuando nos mudamos a nuestra nueva propiedad, Denyse de E..., que deseaba 
divorciarse quiso venir con nosotros, lo que nos hubiera agradado a los dos por igual porque 
en verdad nos entendíamos muy bien y le teníamos mucho aprecio y cariño, lo cual no sucedía 
con Marcel que nos amargaba bastante la vida encontrándose siempre en desacuerdo con 
todo y todos. Serge estaba a punto de dejarse convencer por ella, pero de inmediato me di 
cuenta que no era conveniente, que eso perjudicaría su reputación y así se lo di a entender a 
mi marido, que ella debía estar con su esposo, pero que una vez divorciada, si así lo quería, 
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entonces podría venir con nosotros. No me había equivocado en mi manera de pensar puesto 
que un día después de una violenta discusión que tuvieron y durante la cual Marcel llegó a 
pegarle, ellos seguían viviendo en la casa de Zonhamir, ella vino a refugiarse con nosotros, lo 
que enardeció   al marido que armó un señor escándalo a Serge que se negaba a obligar a 
Denyse a que volviera junto a su esposo… tuvo mucha dificultad en hacer entender al ofuscado 
y violento Marcel, que dejara pasar la noche, que se calmara y que Denyse volvería a su lado a 
la mañana siguiente…. 

El señor Zonhamir, ya no era discípulo de mi esposo; ¡él también se había encontrado 
dones de Maestro...! 

Después de algún tiempo, el matrimonio E..., se fue a vivir a Valencia. Años más tarde, 
supe que Denyse, separándose definitivamente de su esposo regresaba a Francia con su hija. 
Vino para despedirse de mí (después de que Serge me había abandonado) y lamenté mucho 
que no me encontrara. Muchos años después una expedición (inglesa) dio la noticia que 
Marcel había encontrado la muerte en territorio de los indios Canaima por venganza de un 
marido burlado…. 

No obstante, no dejó de ser una de las primeras víctimas de la Misión, puesto que 
ilusionado por las ideas de mi esposo, de oficinista y estudiante bíblico en París, abandonó su 
país natal y su organizada vida para correr la triste aventura en la cual encontró la muerte…. mi 
inteligente esposo no desaprovechó la oportunidad e hizo ver a sus discípulos que Marcel 
había sido un mártir, el primero de la Misión Acuarius. 

El 8 de octubre de 1948 se firmó la compra de dos ranchos de baharéque con su 
correspondiente terreno, y las escrituras se hicieron a mi nombre como compensación, por 
haber mi esposo dispuesto de mi dote, en el momento de salir de Francia.  

Uno de los ranchos, el más grande, nos sirvió de vivienda al principio…. Por el lado oeste 
de dicho rancho estaba flanqueada una cocina india cuya mesa de tierra y palos soportaba dos 
fogones que consistían cada uno de cuatro piedras en medio de las cuales se colocaba el 
carbón. Durante un tiempo tuve que utilizar este modo primitivo de preparar los alimentos, y 
como no tenía costumbre, más de una vez tuve que salir al aire libre, manos y cara tiznadas y 
bañada de lágrimas por causa del humo producido por la leña empleada para encender el 
carbón…. un ex-campeón de boxeo de Venezuela, discípulo de Serge, que más tarde él sería 
uno de los Guníes, guardián del templo. Se había conmovido por nuestra precaria instalación y 
una noche llegando de Caracas, nos traía de obsequio una cocina de kerosén y un hacha. 
Gracias hermano, gracias otra vez, después de tantos años. Este momento está tan vivo en mi 
recuerdo como si fuera hoy. Cuán lejos estás, mi hermano, de imaginar que en esta noche de 
fin de junio de 1970, a la una de la mañana, fijando sobre el papel la imagen de este pedacito 
de tiempo pasado, una gran tristeza se apodera de mí, pensando en tantas ilusiones, años y 
esfuerzos perdidos… 

Por lo menos, al no poder ser una verdadera misión iniciática, hubiera podido ser una 
gran familia auténtica, si no hubiéramos distorsionado por nuestras fantasiosas 
interpretaciones el mensaje de Jesús-Cristo… 

El otro rancho, el pequeño, se utilizó como capilla para la "Misa Cósmica". Como es de 
suponerlo resultó insuficiente y algo más tarde un discípulo procedió a una ligera ampliación. 
Una pequeña acequia atravesaba el terreno y era nuestro único surtidor de agua lo que 
resultaba ser un gran problema en verano; por tal razón íbamos a bañarnos a unos pocos 
kilómetros en una cascada; el sitio era muy bonito, agradable y fresco.  
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Serge reservaba dos días a la semana para consultas; trataba por magnetismo y recetaba 
algunas plantas. Tenía el propósito de fomentar el cultivo de plantas medicinales y el estudio 
de las mismas pero nunca se llevó a cabo este aspecto de sus propósitos. En estos días de 
consultas era tan numerosa la gente que venía, que la misma empresa de autobús hizo un 
intento para pasar por la hoy asfaltada calle Santa Elena, pero sólo un angosto callejón en esa 
época, con la idea de establecer una parada delante de la casa del llamado por la mayoría de 
las personas "El profeta del Limón". Como lo he mencionado anteriormente, Serge no cobraba, 
sólo aceptaba lo que de buena voluntad cada quien quería darle… 

Serge empezaba a enflaquecer de modo alarmante y tuvo que poner freno a este 
desgaste de energía… y algunos se pusieron bravos pretendiendo que era una "obligación" 
para   como hombre de Dios. Finalmente dejó por completo las consultas.  

Una propiedad contigua estaba en venta y los discípulos se pusieron de acuerdo para 
que se comprara en el nombre de la Misión. Dicha propiedad poseía una casa con varias 
piezas, así que nos mudamos a ella reservando el rancho grande como dormitorio cuando 
había afluencia de discípulos en días de fiestas; el rancho pequeño, por ciertas conveniencias 
no recuerdo, desde hacía tiempo no sólo servía de capilla sino que también en el habíamos 
trasladado nuestra cama y ahí dormíamos. Al mudarnos a la nueva casa de la Misión, dicho 
ranchito quedó como capilla.  

Varios discípulos se habían decidido a entregarse por completo a la Misión y vinieron 
con nosotros. El primero de ellos fue I.P.; no sé por qué razón, pero Serge había manifestado 
cierta resistencia para aceptarlo; era un buen amigo del ex-presidente de la S.I.C.L., y este 
último había insistido mucho con mi esposo, pidiéndome también que interviniera a favor de 
su protegido, hasta que finalmente Serge consintió en admitir al postulante. Pronto otros se 
encaminaron en este mismo sentido, y así se formó, digamos el primer núcleo de nuestra 
pequeña comunidad, que en realidad se encontraba en pañales, ya que el verdadero primer 
grupo con el matrimonio E..., y Zonhamir, había sido un aborto. 

En medio de los nuevos ingresantes en el Ashram del Limón se encontraba un joven 
profesor del Ministerio de Educación, el que más tarde en la Misión, llegaría a ser uno de los 
grandes Dignatarios de este Movimiento. Serge había decidido dictar una conferencia… ¡fue un 
verdadero fracaso! El público no pasó de 30 a 40 personas. Algo insólito, en vista de la acogida 
que el joven hermano y yo habíamos recibido y el interés que se nos demostró para asistir a 
dicha conferencia. Algunos días después tuvimos la explicación del hecho. El hermano que me 
había acompañado y yo, habíamos cometido un gran error. Personalmente, no tenía nada de 
sorprendente que no conociera la psicología del país, pero lo mismo no se podría decir de que 
hubiera debido ser más prudente y ponerme en guardia; no solamente no lo hizo sino que los 
dos, sin reserva alguna, habíamos declarado a la prensa la buena acogida que habíamos tenido 
por parte de muchas personalidades de la ciudad y a la pregunta del periodista nombramos 
una buena cantidad de ellas, las cuales se enojaron luego en sumo grado, y concertándose 
entre sí, resolvieron no asistir a la conferencia que en esta forma fue boicoteada. A pesar de 
que aquel discípulo tenía buena parte en esta falla (seguramente por causa de su juventud y su 
entusiasmo por la Misión) quizás no éramos los principales responsables, porque es 
inadmisible por parte de un hombre como mi esposo, que pretendía ser un Maestro, que 
mandara en comisión a dos de sus discípulos sin aleccionarles, sin orientarles debidamente, en 
fin sin saber 'prever" consecuencias. Así que sin duda el principal causante, responsable de 
este fracaso fue mi esposo.  

… Éramos vegetarianos es decir que no comíamos ninguna clase de carne, ni pescado, 
pero sí, huevos. En la mañana, después del baño y la cultura física, tomábamos café con leche, 
pan y mantequilla, o, según el gusto de cada quien, queso o mermelada…. 
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No había comidas especiales para Serge sino que todos nos repartíamos lo que había…. 
Serge estaba pendiente que todas las mujeres estuvieran lo mejor… y nunca se hubiera 
acostado en una cama mientras  hubiera una mujer desprovista de la misma.  

Los domingos, en Caracas, aparte de la ceremonia llamada "Misa Cósmica", las 
reuniones de estudio se desenvolvían al principio, más o menos en la misma forma que 
anteriormente se efectuaban las de la Sociedad de la Iglesia Católica Liberal… se había 
designado uno de los miembros como portero al cual se daba la "palabra de pase" que se 
cambiaba con frecuencia, lo que emocionaba en alto grado a este puñado de "elegidos" del 
cual yo formaba parte. 

… En medio de nosotros estaba un recién llegado joven español muy inteligente y 
sincero, Tenía novia y pensaba casarse. Serge le dio a escoger entre casarse o seguirlo. Creía 
estar con un auténtico maestro así que sacrificó a la novia. Este joven le interesaba mucho a mi 
marido porque hablaba y escribía perfectamente el francés y el castellano y podía convertirse 
con mucha eficiencia en su secretario particular, lo que efectivamente sucedió.  Estaban 
constantemente juntos y así E. C. podía compenetrarse muy bien con los pensamientos de mi 
esposo y reflejar fielmente sus ideas en las obras que el empezaba a dictarle y que serían las 
primeras del "Mensajero de la Nueva Era (después de un folleto publicado en Guatemala: "La 
próxima venida del Gran Instructor del Mundo”, marzo de 1948; Imprenta La República) y 
vendrían con el tiempo a establecer un nuevo cambio en las normas de la Misión, siendo éstas, 
como era lógico, impuestas como base principal de estudio.  

…. El discípulo debía de ser vegetariano y practicar yoga. Para la yoga como para 
cualquier otro tipo de enseñanza, el conocimiento de mi marido no tenía más fuente que sus 
lecturas, puesto que nunca había tenido Maestro, nunca había pertenecido a ninguna escuela 
de disciplina en pro de la auto superación de tipo espiritual. Dejó entender a sus discípulos que 
el señor Soun Wou Koun había sido su Maestro, y nunca habló muy abiertamente al respecto. 
(Era su peculiaridad cuando quería  que sus discípulos se convencieran  de algo), y el  lector 
comprenderá fácilmente el porqué, puesto que mi esposo no había tenido sino muy escasos 
contactos con este venerable señor…. sólo un ojo avezado hubiera podido decir que era un 
engañado engañando"…. 

… Él no estaba o establecido en materia de religión y asistía personalmente a bautismos 
y matrimonios o cualquier ceremonia del credo que sea…. 

En New York se estaba preparando y anunciando un Gran Congreso Internacional de la 
Espiritualidad y muchos movimientos habían designado sus representantes y naturalmente 
Serge estaba muy animado para estar presente en dicho Congreso y por supuesto todos los 
miembros de la Misión estaban dispuestos a colaborar para sus gastos y los de la persona que 
lo acompañaría.  

Algún tiempo antes (no nos habíamos mudado todavía a la nueva casa) mi esposo había 
establecido relaciones epistolares con el “Profesor OM Cherenzi Lind Maha Chochan Kout 
Houmi Lal Singh, Regente de la Agartha el cual tenía previsto estar presente también (según 
decía mi esposo) en este famoso Congreso; mientras tanto este señor estaba hacienda una gira 
y debía pasar algunas horas (o días, no me recuerdo) en Curazao. Es entonces cuando mi 
esposo ideó mandarme en "misión especial", teniéndome plena confianza, para que yo me 
entrevistara con el famoso dirigente de la ya muy silenciada U.S.U., el Profesor OM, Cherenzy 
Lind... etc... Mi misión consistía en obtener informaciones personales del propio personaje, 
especialmente sobre el aspecto "esotérico" de la U.S.U. En los preparativos del viaje 
estábamos, cuando un buen día, casi a la media noche, llego de Caracas inquieto y 
emocionado un hermano, tocando al ranchito que nos servía de dormitorio. El temía que yo 



HACIA EL EVANGELIO DE ACUARIUS 
 

48 
 

hubiese salido ya de viaje, y fue para él  un alivio el constatar mi presencia al lado de mi esposo. 

De fuente fidedigna estaba informado para que yo no saliera de Venezuela teniendo el riesgo de no 

poder regresar, puesto que las autoridades del gobierno estaban convencidas que la entrevista 

proyectada era un pretexto y pensaban que iba para establecer contactos con el Señor Rómulo 
Betancourt. ¡Cuál fue nuestra sorpresa, para Serge y para mí, al constatar que se me podía 
considerar como una émula de Mata-Hari...! ¡Yo que nunca me interesé en política! De todos 
modos aunque la sorpresa se convirtió en franca risa, se canceló el viaje, por prudencia. 

Serge y yo, nos habíamos prometido mutuamente que jamás haríamos un viaje en el 
cual se habría de pasar una frontera sin estar juntos. …El estaba muy lejos de dominar el ingles 
y yo mucho menos, se consideró que otro hermano podría serle mucho más útil que yo, que 
aunque no lo hablara bien se desenvolvía algo con este idioma. Serge me hizo comprender la 
conveniencia de que fuera este discípulo quien lo acompañara… Aunque haya sido con 
bastante pesar, yo misma decidí (lo que para mí era un gran sacrificio) en pro de la 
conveniencia de mi esposo y de la Misión; no quise ser egoísta en esta oportunidad, y cedí mi 
puesto al aludido hermano ... y llegó el doloroso momento de la separación, en la agencia de 
aviación de Caracas, cuando repentinamente y sin razón conocida alguna, en el momento que 
iban a subir al carro que les llevaría al aeropuerto, le dije angustiada: “No te vayas….tú no 
podrás volver…! A lo cual me replicó con dulzura: "Tú estás loca no temas, sabes que tengo 
todos los papeles en regla, el permiso de reingreso... todo; estás flaqueando en el último 
momento, ten valor, es sólo por unos ocho días". Tres veces le repetí la misma frase... ¡estaba 
convencida que no podría volver! 

Regresé con algunos discípulos a El Limón donde recibí un collar de caracolitos desde 
Miami, regalo que mi querido Serge me enviaba como recuerdo de su paso por esta ciudad. 
Algunos días más tarde, recibía su primera carta de New York, la cual principiaba con la frase 
siguiente: 

"¡Tú tenías razón… me retiraron el permiso de reingreso ...! A continuación me pedía de 
no moverme de El Limón, de no atormentarme... que los discípulos de Caracas harían lo 
necesario para arreglar la situación. Obedeciendo, efectivamente me quedé en nuestro 
ranchito y cada semana un discípulo, encargado principal de la Misión en ausencia de mi 
esposo, venía a verme para tenerme al corriente de sus gestiones en relación al reingreso de 
Serge. Siempre llegaba muy optimista (no sé si fingía o si lo era de verdad) pero el tiempo 
pasaba y nada concreto se lograba. Por otra parte a través de la frecuente correspondencia 
que recibía de mi marido, notaba que poco a poco algo cambiaba en él; este cambio no se 
manifestaba en especial para conmigo (por lo menos no lo notaba en esta forma), sino más 
bien en sus ideas con relación a la Misión, y en la valoración de los discípulos de Venezuela. 

Este cambio, para mí insólito, empezó a inquietarme pero no participaba dichas 
inquietudes a nadie. El alababa los grupos que se iban formando en New York, entusiasmado 
por el ingreso en ellos de "personalidades", de personas adineradas que le ofrecían 
posibilidades interesantes (entendiéndose en cuanto a la fundación material de la Misión y 
consecuentemente la importancia y realce de su persona). 

Todo eso hubiera podido no ser criticable, según el sentido que se le hubiera dado, si no 
hubiese establecido una comparación que resultaba muy desfavorable para los discípulos de 
Caracas, cuya mayoría no poseía muchos recursos monetarios. Además se expresaba en una 
forma muy despreciativa en relación a la inteligencia y capacidad de ellos. (Por más que trato, 
no me puedo acordar del término tan chocante que empleaba al respecto). Eso me hería 
profundamente por causa del sincero afecto que a todos tenía (cuán lejos estuvieron siempre 
de sospechar las veces que me sentí obligada a defender la causa de ellos en privado con mi 
esposo). El se olvidaba tan fácilmente y tan pronto que en la anterior Navidad ciertos 
discípulos se impusieron voluntariamente el sacrificio (lo supimos después) de ni siquiera 
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regalar un solo juguete a sus niños para sostener la Misión, lo que incluía sostenernos a 
nosotros…. 

Dándome cuenta perfectamente de que las autoridades tenían al hermano encargado 
de la Misión engañado con promesas, decidí reunirme con mi esposo y previamente destruí 
tres álbumes de retratos personales y toda la correspondencia que había recibido de mi 
esposo desde el Norte. Antes…quise hacer el intento personalmente para conseguir su 
reingreso y con tal fin recogí 28 firmas de personalidades venezolanas, entregando este 
documento al mismo tiempo que hacía mi petición verbal. Se me contestó que: “Para mí, todo 
lo que yo quisiera, pero respecto a mi esposo, no era posible…”. Sobre mi insistencia para 
conocer la causa de tal negación, se me contestó: “Secreto de Estado”…. comprendí que 
alguna organización con representantes bien relacionados con el gobierno había hecho 
funcionar la llamada "palanca" al servicio de intereses creados para que se le retirara el 
permiso de reingreso a mi esposo. 

Según mí entender de aquel tiempo veía la Misión en peligro y también el grupo de 
Caracas….  

Mis dos acompañantes y yo, salimos el 3 de Agosto,…mi esposo iba a poner 
inconvenientes a mi viaje, por lo tanto no había querido que se le informara, pero el encargado 
de la Misión, preso de escrúpulos al último momento, sin decirme nada, desde el mismo 
aeropuerto pidió una comunicación con New York y en el mismo momento de entregar los 
pasajes para ir hacia el avión, dicho encargado me alcanzaba corriendo para decirme que mi 
esposo no quería que fuera a reunirme con él. Por primera vez le desobedecí. 

…El cuerpo directivo de la Misión en Caracas, que se había formado a consecuencia de la 
ausencia de mi esposo, había pensado a raíz de mi deseo de reunirme con él, que eran los 
celos el motivo de mi insistencia. Pues, en esta oportunidad se habían equivocado. ¡Los celos... 
vinieron después…! 

…Al llegar nos fuimos directamente al apartamento donde estaba Serge. Una discípula 
con buenos recursos financieros le dejaba disponer de su apartamento cuyo salón de regular 
amplitud permitía la reunión de los primeros discípulos de la Misión en Norte América. 

La recepción que nos brindó mi marido no fue muy entusiasta ni tampoco muy fría. Todo 
fue aparentemente normal…. 

Cuando por un momento me encontré a solas con mi esposo, emocionada le pedí que 
me perdonara por haber desobedecido y le dije que lo único que quería era estar a su 
lado….Parece que se conmovió algo y me dio un abrazo muy cariñoso.  

Esa misma noche de nuestra llegada había reunión del grupo neoyorquino. Se veía a 
Serge preocupado, finalmente se decidió a comunicarnos que no deseaba que asistiéramos a 
dicha reunión, ¡lo que por supuesto nos dejó pasmados! Como explicación nos dijo que sus 
discípulos americanos sufragaban los gastos para él, pero seguramente no verían con buenos 
ojos la llegada de tres discípulos de Venezuela y como no quería disgustarlos entonces era 
preferible ¡tenernos... escondidos...! Nuestra sorpresa no tenía límites….en Venezuela 
cualquier miembro que viniera y de donde fuera era bien recibido… Así que tuvimos que 
contentarnos con mirar y oír por una puerta apenas entreabierta…Es de suponer que la voz 
corrió y que Serge no vio más la necesidad de escondernos…. En adelante, se nos permitió 
asistir a las reuniones. 

Llego el momento de acostarnos, Serge me dio un beso deseándome buenas noches…y 
a dormir se ha dicho….Después de dos meses de separación, acostumbrada a un esposo 
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apasionado, los comentarios son inútiles para comprender la ducha fría que fue esa primera 
noche para mí (y así todas las noches siguientes) ¡para mi amor de esposa y amor propio de 
mujer!... 

Descubrí “el gato encerrado”, después de que mi esposo me habló con demasiado calor 
de una artista que según él, estaba “muy entregada a la Misión”. Y que me la iba a 
presentar…No fue más ni menos que un vulgar suceso con una bailarina española…Ya sabía…lo 
supe desde el primer momento en que empezó a hablarme de ella!...Con ella sería la lucha, y 
sería difícil. Sin embargo no dije nada… 

Mi marido seguía manifestándome su menosprecio en relación al grupo de Venezuela, 
poniendo demasiado en relieve “su incapacidad”, y eso me dolía mucho…Esta temporada ha 
sido el factor contribuyente para que Serge experimentara la tentación de manifestar la 
implantación de la Misión de forma más “material” que espiritual como consecuencia de los 
ofrecimientos que le hacían poniendo así su personalidad en relieve, en el mundo de lo 
APARENTE más que el mundo del SER, pero lo cierto es que sentían este peligro en tal forma 
que se pusieron de acuerdo conmigo para que con los dos “testigos” que había pedido y yo, 
tratáramos de “rescatar” a mi esposo, “nuestro Maestro”…..La generalidad de los discípulos, 
junto con el encargado de la Misión en Venezuela, no accedieron de inmediato; tuvieron sus 
dudas…. 

Me prepare para la entrevista con la mencionada “señorita”….Serge fue a recibirla al 
salón…viniendo precipitadamente con la mano tendida…me limité a contestarle con el saludo 
acuariano, es decir, mano izquierda sobre el plexo solar y la derecha levantada con los cuatro 
dedos rectos y el pulgar doblado en la palma, diciendo: “¡Paz…! (que ironía). Fui a sentarme; 
Serge y ella también. … Tengo muy presente que pregunté a mi desconcertada rival, que era lo 
que en la Misión le interesaba y varias otras preguntas por el estilo. Le fue imposible darme ni 
siquiera una respuesta medianamente aceptable, aunque hubiera sido nada más que para 
salvar las apariencias ... nada sabía de la Misión….Serge no intentó más acercamientos entre 
las dos.  

…A raíz de no recuerdo cual conversación, no pude controlarme más y guardar la actitud 
de aparente sumisión que a pesar de desengaño había podido sostener, y disparé el flechazo: 
“…Y todo eso porque el señor tiene una bailarina…! le dije….El estaba furioso de verse 
descubierto y sobre todo en presencia de sus dos discípulos… En adelante nuestras relaciones 
se hicieron mucho  más difíciles….Él trato de “conquistar” a estos dos discípulos. Tuvo éxito…. 

La segunda semana, el día de la reunión del grupo, regresamos todos a New York para 
pasar la noche y volver al campo al día siguiente…ocurrió un incidente que iba a dar una nueva 
nota a nuestra vida conyugal; hacia más de media hora que Serge estaba hablando por 
teléfono con su nuevo amor…la INFLEXIÓN DE VOZ ERA TAN ELOCUENTE que eran cuchilladas 
que se hundían en mi pobre corazón roído por los celos; me parecía que el tiempo se había 
detenido y que nunca se terminaría esta despiadada conversación….él tenía un insano placer 
en prolongar la conversación para hacerme sufrir…. Fue entonces cuando la ira se apoderó de 
mí y que precipitadamente me dirigí al lado de él intentando apoderarme del aparato 
telefónico diciendo: "...“…a esta señora le voy a decir cuatro palabras…”..." Naturalmente que 
Serge no me dejó, sino que además me dio un fuerte empujón que me hizo caer en el suelo y 
tropezar con el borde de la cama; (en el forcejeo, sin quererlo, le había hecho un leve 
rasguñito en la mano izquierda por lo cual, meses más tarde, delante de un tribunal donde 
tuvo que comparecer para responder por su abandono del hogar, declaró ... "que yo había 
intentado matarle...", buscando vanamente en su mano una cicatriz (lo que provoco la risa del 
jurado y del público presente). La violenta reacción de mi marido que ya no se limitaba a las 
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palabras; aplaco mi ira y tranquilamente me levanté diciéndole “… ¡y eso que dominas tus 
impulsos…! ¿Qué vas a pedirnos a nosotros? 

…Vio más cómodo pedirme que no volviera con él a las reuniones de New York. 

…Ensayé otra táctica para tratar de salvar mi hogar. A partir de este momento no le volví 
a reprochar su frialdad hacia mí, ni le nombré más a su bailarina y no intervino más en los 
asuntos de la Misión; me hice de nuevo obediente en lo máximo… con cierta frecuencia le 
sorprendí mirándome largamente sin que supiera que me daba cuenta y me trataba con más 
ternura; en estos momentos hubiera querido ser más perfecta y deseaba hacer sacrificios para 
tratar de hacerlo feliz a él, sin pensar en mí, pero ni lo de él ni lo mío duraba mucho…. en una 
sola noche perdía el terreno que parecía haber ganado en el curso de la semana…Una de esas 
veces que regresaba de la capital, al bajar del carro, me encontraba yo a la puerta de la 
hermosa cabaña a más o menos 15 o 20 metro de él, y sentí como si hubiese sido una masa de 
energía materializada ahí, que colmaba esa distancia desde el carro a la casa, una masa que 
nos separaba… ¡Dios mío…! Masa hecha de luchas, de contradicciones, dolores, tristeza 
infinita, de “decisión forzada”, todo esto estaba en él, lo traía de la capital…como me 
dolía…me desangraba intensamente. ¡Indudablemente!, “le habían dado cuerda” e iba a 
proceder. Efectivamente, entrando en el comedor, me participó que nos íbamos a separar 
definitivamente, que él se iría sin dejarme dirección.  

Los pocos días que vivimos a partir de este momento fueron terriblemente dolorosos 
para ambos…No le podía agradar presenciar mi desesperación, mis súplicas…repetidas veces 
oírme preguntarle en tono de sincera incomprensión: ¿Pero qué falta tan grande he cometido 
para que me abandones?... No te he vuelto a hacer ningún reproche en cualquier sentido, sea 
en relación a esa bailarina, tu frialdad hacia mi o el cambio en canto a la Misión…Uno o dos 
días antes de abandonarme, a este tipo de preguntas y afirmaciones, me contestó: “Si, lo 
sé…haces verdaderamente lo máximo y no te puedo reprochar nada… 

En el platillo de la balanza, la bailarina, las mujeres con dinero que le hacían halagadoras 
proposiciones (propiedad en California para Ashram, grandes viajes….etc.), pero que 
realmente no se podían concretar sino a condición de que estuviera “libre”. 

En el otro platillo estaba yo con nueve años de vida juntos….Tampoco podía estar 
completamente inconsciente de las consecuencias desfavorables que su abandono podría 
producir en la Misión (¡aunque estoy segura de que estuvo muy lejos de medir su verdadero 
alcance…!)…En el otro platillo se encontraba lo nuevo….o mejor dicho la parte 
atrayente…Finalmente la balanza se inclinó hacia este último platillo”. 

… Hasta el día en que me anunció que me abandonaba y se iba para el Tíbet, yo 
alimentaba una cierta esperanza. 

Después del maltrato que Serge me había infligido por causa de la nombrada 
conversación telefónica, su secretario E.C..., le participó que renunciaba a seguirle….Serge le 
pidió que por lo menos terminara la traducción que tenía en curso, lo que fue aceptado. El se 
quedo entonces hasta el final, es decir, hasta el día en que el discípulo chofer y el ex profesor 
cargaron con las maletas en el carro y juntos con mi esposo se fueron para un destino 
desconocido para mí, abandonándome ahí, sola con el secretario, sin preocuparse de cómo 
íbamos a salir de ahí… 

Pocos días antes de comunicarme su decisión de abandonarme, la personalidad de mi 
esposo se manifestó en una forma que por regla general no acostumbraba… 
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¡Dios es grande y no desampara! En la región vivía (aunque bastante retirada) una 
francesa casada con un americano, y el día anterior a su partida Serge había ido a despedirse 
de este matrimonio y me había llevado con él en el carro manejado por su "chofer". La señora, 
mujer mayor, se percató de la inmensa tristeza que me era imposible disimular y solícita, 
indagó sobre el motivo de tal desolación. Estando sola con ella en la cocina (me había llamado 
con un pretexto) estallé en sollozos y le conté mi desventura además de mi preocupación para 
salir del lugar donde nada más tenía por hacer. Después de dar curso a su sorpresa, compasiva, 
me ofreció conducirme a New York con el hermano E.C..., después de que se hubiera ido mi 
esposo. Efectivamente, al día siguiente, Serge y sus dos acompañantes se fueron a las diez de 
la mañana y apenas media hora más tarde, mi servicial compatriota venía a buscarnos y 
enseguida tomamos la dirección de New York.  

Después de despedimos de ella, E.C ..., y yo fuimos de inmediato al Consulado General 
de Francia donde hice constar el abandono de domicilio por parte de mi esposo y declaré que, 
según las propias instrucciones de mi esposo, iba a reunirme con mi madre que en esta época 
vivía con mi hermano en Guatemala. El secretario, o digamos ex secretario de mi marido era 
menor de edad y me consideraba responsable de él; por lo tanto, habiendo tenido la 
precaución de guardar el dinero del pasaje en cheques de viajero, acompañé a este 
decepcionado hermano que había quedado fiel al propósito que había motivado nuestro viaje 
y que en vista de nuestro fracaso, había tenido el valor de actuar según los principios de su 
ideal; le acompañé en la misma tarde al aeropuerto para que se reuniera con su familia en 
Venezuela. Al día siguiente, me reunía yo con la mía en Guatemala. Al parecer aquí se concluía 
mi “odisea” con mi esposo y su Misión, pero no fue así. Aquí se sepultaba mi matrimonio pero 
habría de volver a ver a mi marido una vez más. 

Al llegar a Guatemala me encontré con la noticia de que: "Me había fugado con un 
hombre y la caja de la Misión... ¡Bueno…, que me podía sorprender ya! El resultado fue que él 
se hizo su propia propaganda porque ahí quedó como un difamador. 

… Permanecí tres meses en Guatemala. A pesar del amor de mi querida madre, de mi 
hermano, del cariño de toda la familia, no podía encontrar sosiego; no me resignaba a la 
realidad, tanto al fracaso de mi matrimonio como a la separación de este grupo de seres que 
había aceptado como hermanos verdaderos y, no soportando más este terrible vacío, decidí 
regresar a New York en busca de mi esposo; aunque desconocía su dirección sabía que no 
había salido de esta capital. 

Arregle mi viaje para llegar el 24 de Diciembre de 1949, alimentando la ilusión de, por lo 
menos, pasar la noche de Navidad con él y los hermanos acuarianos. 

Teniendo escasez de dinero, después de vender algunas cosas, viaje en autobús desde 
Méjico donde había llegado por avión. Cinco días y cinco noches; era algo fatigoso, pero lo 
importante era llegar. En un viaje de varios días se conversa entre pasajeros que, por grupitos 
también van a comer juntos a los restaurantes en las paradas. Había pedido a un vecino de 
asiento hacerme el favor, al llegar a New York, de llamar por teléfono a un número que le daría 
(número de una simpatizante de la Misión) para decir que él había oído hablar de la Misión, 
que estaba interesado en conocer al Maestro de la Ferriere y deseaba su dirección; él aceptó y 
el engaño dio resultado; algunos minutos después de haber llegado sabía dónde ir a 
sorprender a mi conyugue; le encontré sólo en su apartamento con su discípulo chofer; de 
inmediato mi esposo y yo nos retiramos al cuarto para conversar, y su primera reflexión fue: 
"¿Por qué regresaste? El tono de su voz y su mirada no demostraban enojo sino tristeza y a la 
vez ternura... estaba muy nerviosa y emocionada de encontrarme de nuevo con él…. le 
contesté de un modo que tuvo que parecerle autoritario, que mi puesto era al lado de él, que 
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aquí estaba y aquí me quedaría... el delgado cabello que quizás hubiera podido unirnos de 
nuevo se rompió en este instante, lo sentí de inmediato sin poder remediarlo… 

Yo tenía que llevar una maleta a un matrimonio conocido y quise salir de este 
compromiso de una vez para tener mi noche libre… 

Cuando regresé mi esposo había salido para ir a esconderse en otra parte. El discípulo 
ex-boxeador y chofer del momento me esperaba con instrucciones muy especiales. El 
apartamento estaba, según su decir, a su nombre y como no le era grata mi presencia, tomó 
mi maleta y me echó fuera, tomándose sin embargo la molestia de acompañarme hasta un 
gran hotel, el Sherman Square Hotel, 70-71 Street Manhattan, pero sin preguntarme si tenía 
dinero para pagarlo o para comer. 

Yo tenía 60 dólares solamente; unos trajes tropicales y por suerte un abrigo negro que 
barato me había vendido una hermana de mi cuñada de Guatemala, famoso abrigo que sirvió 
de base al encargado de la Misión en Venezuela, después de un viaje que en esta época hizo a 
New York, para declarar, cuando él regreso a Venezuela que yo me dedicaba a la Magia Negra. 

Ese fue mi regalo de Navidad... sola en un cuarto de hotel... mientras todo el mundo, o 
por lo menos la mayoría, se divertía y disfrutaba del calor familiar, yo, la repudiada, estaba 
entre cuatro paredes de un cuarto impersonal, en una ciudad de un país extraño del cual poco 
hablaba el idioma... Pasaron los días navideños y también los del año nuevo. 1950 estaban por 
delante. Seguía yo involucrada en su torbellino. 

En mi turbación pensé en mi Consulado y ahí fui para pedir una orientación. No acepté 
ser repatriada, no quería cerrarme las puertas de América. Entonces se me ofreció un abogado 
famoso para obligar a mi esposo a cumplir con sus responsabilidades. No sabía a ciencia cierta 
lo que podía resultar empleando el medio legal pero sí, de lo que estaba segura es que se 
produciría un escándalo que nada bueno traería para mi esposo ni para la Misión. En contra de 
lo que se podría pensar no deseaba perjudicar ni a él ni a su Misión. Por esta razón hice 
intervenir a varias personas allegadas a la Misión, en repetidas oportunidades, para suplicar a 
mi esposo que no me obligara a emplear el medio legal, que para el bien de él como para el 
mío, me ofreciera una solución. Todo fue inútil…. 

Mientras tanto, en el hotel donde sin la menor vacilación el "caritativo" hermano me 
había soltado, después de que yo había caído en "su" apartamento, un día tuve la visita de un 
grupo de personas, algunos hombres y una mujer deseaban conocerme. No me dijeron que 
eran acuarianos pero era fácil suponerlo. Lo más extraño es que de inmediato tuve la 
seguridad de que ellos venían más bien para sondear mis intenciones, a manera de espías, 
posiblemente mandadas por mi esposo; les hice saber que si acaso venían con esas 
intenciones no me molestaban en manera alguna porque yo no tenía nada que esconder. 

Su asombro fue muy grande y se miraron entre sí durante un momento sin saber que 
decir, pero su sorpresa no fue de ofuscación, de disgusto, no, por el contrario. Es entonces que 
la señora tomó la palabra en nombre de sus compañeros y me hizo saber que mi esposo les 
pedía una importante suma de dinero para la publicación de un libro; no muy entusiastas, sin 
embargo habían estado de acuerdo con el proyecto, pero ya no estaban tan seguros, les había 
nacido la sospecha en cuanto a la "Maestría" de mi esposo, y lo de la bailarina no les había 
pasado por alto, era demasiado patente. La conversación se desarrolló de manera muy amena; 
no me acuerdo todos los detalles, pero sí lo siguiente que me dijo la señora: "Le confieso que 
después de la conversación que acabamos de tener me gustaría mucho más, y veo que a mis 
compañeros también, publicar sus memorias, si Ud. quisiera, en vez de financiar para el libro 
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de su esposo..." No acepté la proposición porque en esta época no quería decir nada que 
pudiera ser perjudicial para mi esposo y su Misión.  

Pues, con el dolor en el alma, no tuve más remedio que aceptar el apoyo que me había 
ofrecido mi Consulado, dejando la solución de mi problema en manos de un abogado. 

…"Estoy muy confundida acerca de lo que mi esposo predica"…"Estoy desilusionada". –
confesé. 

Los periodistas le preguntaron al señor de La Ferriere acerca de sus sentimientos por su 
esposa.  

El contestó con una voz suave y con fuerte acento francés:"Soy como una piedra. No 
tengo sentimiento ni pasión".  

Explicó que   no come carne, no fuma, no toma, no toca el dinero, aunque las 
contribuciones para la Orden de Acuarius son aceptadas por sus tenientes. El no quiso 
comprometerse acerca de si había tomado votos de celibato o no. Evadía la pregunta diciendo 
"Prefiero vivir solo. Es mejor para la meditación", buscamos una síntesis científica y filosófica. 

…"No puedo tocar el dinero", explicó antes de una entrevista con el abogado de oficio 
en la Corte… 

- Pero ¿dónde quiere llegar exactamente con su misión terrestre? 

- Reunir todas las sectas, todas las religiones; tenemos ya 85 millones de fieles 
incluyendo 156 sectas diferentes, bajo el nombre de la Gran Fraternidad Universal, para 
suprimir las barreras filosóficas como las fronteras, sin espíritu de dogma. Un dogma es una 
aplicación de un reglamento o de una costumbre. 

-Pero ¿Usted es anarquista? 

- No, porque no hago política y la anarquía es una forma de política. Yo no como carne 
porque no me gusta; pero yo no quiero impedir a los otros que la coman. No hago milagros, no 
soy yo quien los hago, son los que han creído en mí. No llevo reloj porque no soy tan avaro 
para tener la audacia de medir el tiempo. No tengo dinero porque los otros pagan por mí. Pero 
no me interesa cobrar derechos de autor y las donaciones se hacen cada día en las misiones de 
la Gran Fraternidad Universal. Yo no poseo nada. Yo no aspiro a que los otros no posean nada. 
Me cuido para no tener demasiada piedad. Yo muestro el camino, tanto peor para los que no 
quieren seguirme.  

Y después de haber asegurado que la humanidad debía pasar por sufrimientos a fin de 
tender hacia la Conciencia Universal, Raynaud de la Ferriere agregó que el mundo estaba ya en 
guerra, que choques violentos tendrán lugar hasta 1963; pero que eso no tenía ninguna 
importancia porque el "movimiento" está perpetuamente en marcha y nada puede detenerlo. 

Más adelante al llegar con su padre en Europa declara: 

- En el Tíbet, en Lhassa - dijo él-, se instala la electricidad y se han tirado autobuses con 
paracaídas, pero los hombres que allá poseen el poder mundial se han retirado muy lejos 
donde ningún secreto se les escapa. Se ha descubierto recientemente que las cinco glándulas 
del cuerpo humano desarrollan un papel en el equilibrio intelectual del hombre. Hace miles de 
años que los monjes tibetanos lo sabían. Ellos practicaban la cultura yoga, que es una gimnasia 
del cuerpo y del espíritu para desarrollar justamente estas glándulas y tener el comando de 
ellas; sólo sobrevive el espíritu, la muerte no es más que una interrupción.  
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 - Hijo mío- interrumpió el Sr. Raynaud de La Ferriere, su padre, respaldado en eso por 
todo el auditorio- , tú nos superas en la verdad.  

 

La Corte nos dio la oportunidad de una reconciliación dejándonos solos en una pieza. 
Ninguna de mis súplicas hizo cambiar a mi esposo; además el estaba demasiado rabioso por 
haber sido traído por la policía (mi abogado había empleado los medios drásticos). Después de 
las declaraciones pertinentes, la corte condenó a mi esposo a pagar lo mínimo (puesto que él 
aseguraba no tener recursos y que su obra era sobre todo filantrópica), es decir una pensión 
alimenticia que se limitaba a 60 dólares mensuales. El pagó el primer mes; el segundo hubo 
que “halarle las orejas" y, si mal no recuerdo, fue el tercer mes cuando abandonó las Américas, 
dirigiéndose a Europa y Oriente.  

Se había ido a Francia para despedirse de su padre, para luego seguir viaje hacia la India 
y el Tíbet 

Nunca nos hemos divorciado, jamás ni él ni yo hemos deseado una separación legal, más 
bien mucho más tarde, a raíz de habladurías de sus discípulos, me hizo una pregunta al 
respecto, y yo también a él, y al saber que no habíamos intentado tal proceso ni el uno ni el 
otro, él me pidió que guardáramos este lazo como recuerdo… 

Nunca tampoco nos volvimos a ver, aunque sí, más tarde establecimos nuevas 
relaciones por correspondencia, las cuales duraron hasta que un infarto del miocardio 
complicado con edema del pulmón causaron su muerte en Niza, el 27 de Diciembre de 1962, a 
las 7 horas y 30 minutos p.m. 

 

Prácticamente mi vida con mi esposo había terminado en aquel 22 de Septiembre de 
1949, cuando él me abandonó en Hortontown, y con los sucesos relatados hasta su salida para 
Europa y Oriente… estamos en 1975. Transcurrieron muchos años desde aquel día en que 
embarcaba con mi esposo sobre el "Oregon" rumbo al nuevo mundo: ¡27 años! ... 
Sufrimientos, luchas de todas clases, suerte, interés genuino en la búsqueda de la verdad, sea 
lo que sea, en fin, la vida, hizo que ahora, avanzada en edad la experiencia me permitiera ver 
retrospectivamente aquellos tiempos pasados desde un ángulo muy distinto, opinar sin 
apasionamiento, analizando las causas y efectos desde un punto de vista muy diferente. 

 

… Es conveniente saber que mi marido, desde que quiso representar este nuevo papel, 
hasta su muerte, tuvo tres etapas muy distintas en su vida: La Primera Etapa en que era 
"relativamente sincero", la Segunda, sabiendo que mentía en relación a determinados hechos, 
pero que no sabía que estaba engañado en cuanto al valor de su llamada Misión, y la Tercera 
etapa, después que regresó de la India, etapa durante la cual, y hasta su muerte, comprendió, 
supo, que se había engañado totalmente, pero no tuvo el valor de rectificar, y siguió 
engañando a los demás, esta vez sin medida ni escrúpulos!... 

La primera que transcurrió desde nuestra salida de Francia hasta los acontecimientos de 
New York. La segunda etapa no tiene mayor interés puesto que no se diferencia de la primera 
salvo en que Serge sabía que mentía en relación a ciertos hechos, principalmente en relación a 
los sucesos de New York, pero todavía estaba engañado en cuanto al valor de "su Misión"…. la 
TERCERA ETAPA se puede contar a partir de su regreso a Europa, hasta su muerte. 
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… En la Primera y Segunda etapa, considero que en cierto grado se puede ser algo 
indulgente (siendo bastante generoso, comprensivo, por supuesto...) porque había algo que él 
no sabía, y aunque tenía la responsabilidad de sus actos, no podríamos decir que realmente 
tenía "culpa", Pero durante la Tercera y última etapa sí, sin lugar a dudas se le puede 
considerar como plenamente culpable. 

Veamos entonces esta Primera etapa… En esta época, su grado de narcisismo no era 
todavía muy fuerte, estaba casi latente, no era virulento, chocante, como lo fue con el 
transcurso de los años,… Yo, por falta de conocimiento y cegada por mi amor, no podía 
ayudarle a ver lo engañado que estaba en cuanto a lo que verdaderamente lo movía para jugar 
este papel y fundar "Su Misión"….  

Estábamos en el curso de 1947 cuando decidió que se presentaría en las Américas como 
Mensajero de la Nueva Era. Estaba seguro que realizaría su TRANSMUTACION a los 33 años, es 
decir en 1949... ! Así que según él, poco faltaba y no pudo resistir a la tentación de 
ADELANTARSE al acontecimiento…. también convivía cierta impaciencia y rebeldía para 
sobresalir, para brillar por encima de los demás en cualquier forma que sea. 

… El hombre "Escorpión" está movido por estas energías mezcladas con otras de 
diferentes fuentes; sus reacciones hacen conocer, por el proceso deductivo, las proporciones 
de tales peculiaridades en cada individuo teniendo el "Ascendente" en este signo 
(independiente de las posibles predicciones). 

No es para nada que esta división zodiacal se llama "Escorpión" y es la Octava Casa 
Cósmica, la de la muerte; analógicamente el animal escorpión se suicida cuando se desespera 
sintiendo su muerte próxima, clavándose el aguijón de su cola en la cabeza. En el animal este 
suicidio es el hecho de darse la muerte física; el hombre no tiene derecho de quitarse la vida 
física, sin embargo para evolucionar espiritualmente debe "suicidarse" es decir clavarse 
voluntariamente el aguijón de la muerte en todo lo que en él impide este progreso, matar lo 
que en la religión se llama "pecado"…. Serge no podía, no tenía el valor de emprender un 
sendero tradicional de auto superación y creyó (es tan fácil creer lo que se desea) que podía 
quemar las etapas por sí mismo solamente con practicar un poco de yoga según los libros que 
había leído, ¡prescindiendo de un Maestro...! Él lo creyó... por eso no pensaba que engañaba... 
por eso era sincero... relativamente. Otras de las tantas contradicciones propias del hombre no 
superado: El que nunca había tenido Maestro, que pretendía ser uno de Ellos, aseguró 
siempre, tanto en las reuniones con sus discípulos como en sus Obras que "un Maestro es 
indispensable... " 

… explica que Jesús pertenecía a la Orden de los Esenios… Así que mi esposo reconoce 
que el mismo Jesús tuvo necesidad de un Maestro y dedicar muchos años de su vida en un 
Colegio Iniciático, y entonces él, ¿Serge, era una excepción? 

Con cierto derecho podía titularse de "Mensajero de la Nueva Era", aunque ya había 
obras publicadas en Francia, como por ejemplo “L Ere du Verseau", de Paul Le Cour, 2a edición 
Impresa Biére. Bordeaux 1942, de la cual sacó mucho material para "Su Misión", o la Revista 
"Atlantis" que continuó anunciando los acontecimientos de la Nueva Era; también existía 
Centro de Estudios Astrológicos con el nombre "Acuarius" en Inglaterra, pero al proponerse 
difundir en forma más amplia las características de dicha Era, al fundar un Movimiento con 
esta base, en cierto grado, con cierta razón, le podía corresponder apoderarse de esta 
denominación por lo menos en las Américas donde el gran público, como mayoría, ignoraba 
este tipo de conocimiento. 



HACIA EL EVANGELIO DE ACUARIUS 
 

57 
 

Por cierto que eso no involucraba "automáticamente" que podía alzarse al nivel de los 
Profetas Bíblicos, y peor aún hacerse pasar por el Avatar, el Cristo reencarnado. Pero su grado 
de narcisismo hacía de él un terreno fértil para que le naciera esta idea... sus discípulos y los 
simpatizantes hicieron el resto... llegaba a deducir que el retorno de Cristo se refería a él; eso 
era su deseo, lo que esperaba... 

En realidad ¡QUISO SER MAESTRO ANTES DE SER DISCIPULO...! y ese fue el drama. 

Sabía muchísimas cosas intelectualmente, pero eso no significa que todo lo sabía, y lo 
que ignoraba era lo más importante, era EL CONOCIMIENTO DE SI MISMO, lo que hubiera 
debido ser lo primero, lo que menos le preocupó, y como no se puede dar lo que no se tiene, 
tampoco pudo ayudarnos…. 

Confundió "de hecho" Mensajero de la Nueva Era a nivel inferior de predicción, con 
Profeta a nivel de Sabiduría Divina y Avatar, ¡Hijo de Dios! 

No confundió estos niveles "en su intelecto", sino como dije "de hecho", con su 
personaje, en su actuación…. 

De ningún modo estoy en contra de la Yoga, por el contrario, tengo el convencimiento 
de que es un camino para la Evolución Espiritual, solo que depende si se tiene un auténtico 
Maestro en posesión del "Sistema Completo" para suplir lo que falta a la especialización de las 
diferentes escuelas que se encuentran en Oriente, análogas a los Monasterios de las diferentes 
Ordenes Religiosas de Occidente…. 

Los acuarianos podrían pretender que mi esposo tuvo un Maestro en Oriente y que sus 
esfuerzos fueron coronados de éxito con el logro de su "Samadhi”... podrían justamente 
apoyarse en la misma citación que hice en relación al Camino del Yogui según el Sr. P. 
Ouspensky ..., pues, no estuve en Oriente con mi esposo y por ende no sé lo que hizo o dejó de 
hacer, sin embargo son demasiados los factores que abogan en pro de lo contrario para que yo 
pueda caer en tal credulidad. Primero y antes de todo, de haber sido así (es decir que hubiera 
tenido un Maestro) sería la prueba innegable de que "Antes" no hubiera sido lo que pretendía 
ser y echaría por el suelo todos estos pretendidos poderes, grados, que se atribuía y tan 
generosamente distribuía a sus discípulos, cayéndose así toda la estructura de la tal llamada 
Misión Acuarius. Segundo. 

¿Qué clase de maestro encontró en Oriente? ¿Cuánto tiempo se entregó de lleno a él? 
De haber cumplido con estos mínimos requisitos, ¿eso probaría obligatoriamente un exitoso 
resultado? De encontrar un Maestro al que se le pudiera atribuir tal denominativo con toda su 
validez. 

¿Hasta qué grado mi esposo hubiera creído en él? (condición imprescindible). Una 
inteligencia excepcional, justamente por ser excepcional no puede dejar de reconocerse a sí 
mismo como tal y "automáticamente" establecer la comparación, el juicio, con otra 
inteligencia, eso es una ley inherente a su propia función y desarrollo. Esta misma ley es la que 
hace que ese admirable, maravilloso don que es la inteligencia, se convierte en el obstáculo 
mayor de este tipo de hombre en la relación discípulo Maestro, justamente por las 
consecuentes "reservas mentales" que impiden la "entrega total".  

Si pudiésemos admitir que Serge haya superado este obstáculo (porque por más 
obstáculo que sea, no es insuperable) todavía quedaría por contestar la pregunta ¿Cuánto 
tiempo él se hubiera podido entregar a un Maestro? ¡No se puede cambiar de Maestro con la 
facilidad que se cambia de vestido! Se necesita tiempo para aprender los métodos de un 
Maestro…. En sus obras dice que llevó una vida de Sannyasin. En su "Yug, Yoga, Yoghismo", 
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expresa su agradecimiento a siete personas; swamis, profesores, gurúes, yoghis. También 
escribe: "En memoria de mi peregrinaje al Monte Sagrado del Kailas, de mis visitas a los 
Templos de Himalaya y de mi permanencia en los Retiros de las regiones tibetanas...". 

En el prólogo de los "Grandes Mensajes" el Lic. David Ferriz O., dice página 25: "2.000 
conferencias por 40 países… 

¿Acaso todos los que van de peregrinaje a Jerusalem se convierten en "Paramhamsa", 
un santo inmaculado? ¿Y los campeones del alpinismo, qué? ¿A qué pico de cuál Monte 
tuvieron que subir los cuatro evangelistas de no ser hacia su propia Cima Interior? Que yo sepa 
el Gólgota no figura como el techo del mundo en medida métrica. 

… "... La montaña representa simbólicamente las ideas elevadas… Siendo así ¿por qué 4 
años después, en 1953 se sirve del sentido literal por el hecho de escalar el Monte Kailas, 
como si por eso hubiese adquirido un nivel de Ser superior?... ¡y exhibirlo para satisfacer su 
desmedida ambición de trepar por encima de los demás por todos los medios!... para mí el 
solo hecho de tener persona para fotografiarle al salir de su llamado estado de “Samadhi” me 
parece bastante sospechoso…. 

En relación a lo que el venerable anciano, señor Soun Wou Koung había afirmado a mi 
esposo; "dentro de tres años... nunca me equivoco"…Es muy posible que Serge haya 
tergiversado, a propósito o no, el sentido de la frase… no se precisa el suceso en sí...  

"Estaba marcado" para CAER, para fracasar en cuanto a lo espiritual (no se debe ser tan 
iluso como para creer que dos o tres entrevistas con un ser superior sean suficientes como 
guía para el resto de la vida)…. 

…Fuertes rumores aseguraban que se había llevado la bailarina española a Francia y que 
allá se acabó también este capítulo; pero eso ni me consta ni me interesa…Entonces regresé a 
Venezuela. 

 

Pasaré por alto en la medida de lo posible, todos los sinsabores que durante largos años 
tuve que sufrir por causa de los principales dirigentes y seguidores de la Orden de Acuarius, 
aunque sin lugar a dudas sería muy ilustrador en cuanto a la categoría de las personas que 
encabezan este movimiento, pero no entra en mi propósito despertar la compasión del lector 
hacia mi persona, sino revelar al público, en la medida de mis posibilidades, el mecanismo 
circunstancial, psicológico, que ha permitido que un hombre sumamente simpático, 
extraordinariamente inteligente, ni mejor ni peor que muchos otros, haya podido convertirse 
en FALSO PROFETA arrastrando en su perdición gentes que siguen su ejemplo, los unos, 
dirigentes de la Orden, que han sido sus discípulos desde el principio, y que simplemente 
fueron cómplices por conveniencia y los otros buenamente por credulidad, por ignorancia, por 
falta de información aceptando como palabras de evangelio todas las fantasías acomodaticias 
que a los gurúes acuarianos se les antojaba repetir generosamente para puro provecho 
personal, y así justificar  y conservar sus  puestos, y al igual que a  su llamado "Sublime 
Maestre"... endiosarse!  

…Me cansé...por una parte de tener que pasar por el intermediario del encargado de la 
Misión para esta correspondencia; y por otra parte me cansé del contenido de la misma que 
no era otra cosa sino una sempiterna autodefensa. Se lo hice saber, advirtiéndole que en 
adelante me escribiera directamente… 

En su CARTA del 25 de Septiembre de 1959 dice:  
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-"Puede ser exacto que me encuentro inconscientemente siempre en estado de 
autodefensa... etc.".  

Parece que estas reflexiones y firme decisión mía le hicieron reaccionar y a partir de este 
momento me escribió directamente y aunque una vez que otra no podía dejar de mencionar el 
pasado (y siempre en la misma forma de auto-defensa) sin embargo por regla general sus 
cartas demostraban una gran confianza y reconoció que en la gran crisis que habíamos sufrido, 
ninguno de sus discípulos había tratado de ayudarnos, sino más bien de separarnos. Eso lo 
saben muy bien los miembros del Consejo Supremo de la Misión en Caracas porque mi propio 
esposo se los reprochó a ellos mismos en un CARTA CIRCULAR del 15 de Marzo de 1959, en 
que les manifiesta su agrado de que yo reingresara en la Misión…. Es así que a partir de este 
tiempo y hasta su muerte tuvimos con frecuencia la oportunidad de intercambiar obras que 
encontrábamos interesantes y varias veces complacerme   con pequeños favores que podía 
pedirle. La afirmación que acabo de hacer, que estaba siempre en estado de autodefensa,  

Desde la India me mandó una carta del 11 de Febrero de 1952 (carta escrita con lápiz y 
transmitida por el encargado de la Misión en Caracas:  

"¡Me negué igualmente a firmar tu arresto!....  

En cuanto a presentar una denuncia alegando "que me había ido con la caja de la 
Misión", (rumores que me llegaron mientras vivía en casa de mi hermano en Guatemala) le era 
absolutamente imposible hacerlo, porque el único dinero del cual había podido disponer me 
había sido entregado por la Comisión de Hermanos Acuarianos en Caracas, como colaboración 
para los gastos de viajes y lo poco que me quedaba, todavía lo tenía en cheques de viajeros 
que se me había entregado en Venezuela. Ahora (lo que no sé) si de alguna manera, de 
acuerdo con cómplices el inventó algunos cargos y que en último momento no quiso firmar tal 
hipotética declaración, que no hubiera sido más que un compendio de mentiras, por temor a 
las consecuencias... bueno, eso es otra cosa. …Yo, sí, hubiera, podido probar la fuente del 
dinero de que disponía y en que lo había empleado. 

Cuando le exigí escribirme directamente y sin intermediarios y de cambiar el tema de 
sus cartas le pregunté: ¿Acaso no podemos ser amigos? 

En las cartas que siguieron, fue como si no se hubiera dado por aludido, cuando un día, 
como si la idea naciera de él me escribió el 18 de Diciembre de 1955:  

-¿Podríamos ser amigos quieres?...  

Dicha amistad tenía límites bien definidos… 

El término "Gran Fraternidad Universal" tenía quizás un mismo significado (en cierto 
sentido) pero los medios de manifestación muy diferentes a los empleados en esta TERCERA 
ETAPA aunque el motivo fuese siempre el mismo: "Unir la Ciencia y la Religión”. La idea del 
fundador. 

La diferencia fundamental que existe entre la G.F.U. original y la NEO-G.F.U. es que 
aquélla no se dividía en una MISIÓN CULTURAL EXOTERICA y una ORDEN MISTICA ESOTERICA… 
al publicar "NUEVOS ESTATUTOS" se la ingenió con frases que dieron margen a la 
interpretación para "acomodar" este cambio en forma disimulada. Primeramente "La Gran 
Fraternidad Universal" no era denominador del Movimiento, de la Institución, puesto que la 
Fundación original era "LA ORDEN DE ACUARIUS tal como se titula el documento registrado 
inicialmente en Caracas: "ESTATUTOS DE LA SUPREMA ORDEN DE ACUARIUS. DIRECCION 
GENERAL VENEZUELA. 
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Existía solamente la orden al contrario  de lo que pretende mi esposo en la CIRCULAR del 
24 de Octubre de 1957: "La Orden Acuarius no existe efectivamente aún, es la responsabilidad 
del Director General de la Misión de formar los elementos que más tarde organizarán el 
Movimiento Esotérico... etc.…” 

No podía existir la Misión y la Orden de una entidad que no existía o sea que la idea de 
GRAN FRATERNIDAD UNIVERSAL era solamente LA ESPERANZA, no como entidad enfrascada 
en estatutos sino como UN ESTADO INTERIOR deseado para la humanidad, una aspiración 
como consecuencia de  la influencia esotérica  de  la ORDEN DE ACUARIUS.  

¿Qué entendía por Orden de Acuarius? Una institución ESOTERICA, cuyos miembros de 
ambos sexos, de cualquier nacionalidad, color, religión, deseosos de entregarse a la búsqueda 
de la Verdad para su Evolución Espiritual, escogidos por mi esposo para recibir una enseñanza 
privada (Esotérica) cuya enseñanza tendía a que CADA DISCIPULO COMPRENDIERA MEJOR SU 
PROPIA RELIGION, CUALQUIERA QUE SEA. Lo confirma el mismo fundador en su obra: LOS 
GRANDES MENSAJES, página 349:  

"La Misión del Acuarius está en el deber de remediar la falta de conocimientos que el 
estado actual del mundo demuestra y por lo tanto debe estar informado acerca de todas las 
concepciones, para ENSEÑARLE A CADA QUIEN SU PROPIA RELIGIÓN”. 

Eso era el tipo de publicidad, de actividad EXOTERICA para que se conociera la Orden y 
se ingresara en ella para recibir la enseñanza… Dicha enseñanza no sería sólo teoría sobre 
leyes científicas relacionadas con la Evolución Espiritual sino incluía prácticas consideradas por 
mi esposo como propias para la auto-superación de cada discípulo en sentido armonioso. El 
transcurso de los años ha demostrado que este sentido armonioso sólo una expresión cuyo 
verdadero significado no se comprendía cabalmente, por la sencilla razón que no había sido 
realizado por el mismo Superior de la Orden, quien, desconociendo el MÉTODO PARA TAL 
OBJETIVO, no lo podía aplicar a sus discípulos Entre otras cosas estaban incluidos: La Yoga, la 
Astrología.   

La  Orden  de  Acuarius  pretendía  ser  de  tipo "místico-científico" y la aspiración de los 
discípulos era PERTENECER A LA G.F.B. o sea LA GRAN FRATERNIDAD BLANCA Cónclave de 
Sabios Espirituales que rigen el mundo y se reúne en la AGHARTA, sea cual sea el sentido que 
se le dé. Según la literatura de la que teníamos conocimiento, la Gran Fraternidad Blanca está 
formada por los Grandes Maestros de Sabiduría Divina que se reúnen en la Agartha, gran 
ciudad subterránea en las entradas del Tíbet. Otros conciben a favor de la Agartha, no en un 
sentido geográfico, sino en un sentido mucho más ESOTERICO.  

…Cambió "BLANCA" por "UNIVERSAL" y trastoco un estado interior deseado para el 
género humano en la NEO-ORGANIZACION llamada GRAN FRATERNIDAD UNIVERSAL 
compuesta por dirigentes…. 

Los  " misioneros"  eran  los miembros de la Orden Esotérica y no miembros de una 
Exotérica, cultural, social, pública como lo es la de la G.F.U. Se trataba del lugar desde el cual 
mi esposo junto con sus discípulos más avanzados de la Orden (también llamada: Escuela 
Esotérica) tendría la supervisión de todo el movimiento (o sea la Casa Madre y todos los 
Ashrams),una nueva AGHARTA en  gestación  a la vez  geográfica  y esotérica,  cuyos miembros 
estarían totalmente entregados a la búsqueda de la realización individual de grados superiores 
de espiritualidad mientras que los discípulos de grados menores tendrían la responsabilidad de 
"ASHRAMS DE PROTECCION" a lo largo de la Cordillera de los Andes, desde los cuales tendrían 
ciertos contactos con el público por medio de las publicaciones y conferencias como se dijo 
anteriormente, para reclutar los aspirantes a entrar en la Orden los cuales estarían bajo su 
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dirección, aliviando así el trabajo de la Casa Madre del Machu Pichu, hasta que alcancen el 
desarrollo interno suficiente para ser recibidos en la Casa Madre, residencia de los postulados 
por pertenecer a la GRAN FRATERNIDAD BLANCA, Cónclave de Elegidos. En la Misión original 
cada padre de familia debía convertirse en un sacerdote en su hogar, es decir en el iniciador de 
su esposa y de sus hijos, y según su desarrollo también de los recién ingresados. Hasta que 
hubiera discípulos capacitados para tal tarea, era el fundador que desempeñaba este papel, el 
cual tenía la entera responsabilidad; como efectivamente fue durante nuestro primer año en 
Venezuela… 

La idea principal que no se debe perder de vista era que "LOS GRADOS" serían 
exclusivamente otorgados como reconocimiento de realización interior real (idea que prueba 
nuestra ignorancia). No serían simbólicos como en muchas otras fraternidades conocidas… Me 
asombré y decepcioné al constatar que era imposible reconocer lo que había sido, lo que 
llamábamos "Misión Acuarius", lo que confirmó el mismo fundador en sus cartas y circulares a 
toda la hermandad…  

Muchos fueron los artículos publicados en relación a nuestro caso,… por ejemplo: que 
nos casamos en Niza...que todos los días conducía a Serge a su Misión en mi pequeño carro... 
que yo era modelo de una casa de Alta costura, etc...Cuando en realidad nos habíamos casado 
en mi pueblo...que nunca he poseído carro ni grande ni pequeño...y nunca he sido modelo de 
ninguna casa de costura ni alta ni pequeña...  

En vez de recaudar primeramente los fondos para encargar la impresión de sus escritos, 
la impaciencia le impulsaba a adelantarse a sus posibilidades y acudió al prestamista. De 
ninguna forma puede ser esa la actitud de un Maestro (vender la piel del oso antes de matarlo) 
ni siquiera de una simple persona medianamente sensata y honesta; ¡cuanto menos de un 
Maestro! En cuanto a la impaciencia e impulsos que afloraban con sus actuaciones, son 
reacciones que distan mucho de abogar en pro de una Auto-Realización.  

Sin embargo, esta irresponsabilidad, esta impaciencia e impulsos, esta imprudencia en 
"adelantarse" en lo que   llamo "la bondad del Maestre   le costó muy caro... durante 5 meses, 
en 1960. Nadie sabía en Francia donde estaba (excepto su secretaria "particular")...pues, 
¡estaba preso! Y como siempre, les echó la culpa a los demás, como se puede constatar en la 
Circular XII… Fue la razón que dio de "sus complicaciones", sin embargo en Europa existían 
fuertes rumores que atribuían este "descanso en la sombra" a ciertos manejos relacionados 
con tráfico de armas... personas en Suiza que aseguran que era Jefe de algo semejante a una 
mafia de hippies... ¡que no hablan porque tienen temor a represalias...! Pero como a mí no me 
consta, me quedo con la primera versión o sea que fue encarcelado por incumplimiento de sus 
deudas. 

Cuando decía que no vivía de la Misión...era una forma de expresión. En realidad, a la 
vez, sí, y no, vivió de ella. La CIRCULAR XVI del 22de Junio de 1958, se puede decir que habla 
por sí misma. Sin embargo yo no quisiera que se me interprete mal: yo no quiero decir que no 
tenía razón de reclamar el pago de material que los miembros Acuarianos habían recibido, sino 
que yo enfoqué estas reclamaciones de dinero (por el momento) bajo el punto de vista de la 
enorme contradicción que existe entre "no tocar dinero" y exigirlo en la forma que lo hizo… 

Cuando pretendía abandonar la idea de recibir "el vil metal" en efectivo en relación a 
sus derechos de autor, aunque tampoco fue así siempre, puesto que cambió otra vez de idea y 
reclamó sus derechos en relación a los "PROPOSITOS PSICOLOGICOS" cuando en realidad el 
producto de los mismos se empleaba para la publicación de otras Obras suyas, haciendo que el 
dinero (que generosamente abandonaba) girara en el mismo círculo cuyo resultado era 
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implantar la leyenda en torno a SU PERSONALIDAD lo que a su vez llevaba a la venta de SUS 
LIBROS.  

He dicho que empezó a pedir dinero en forma de "suave salmodia"…. Efectivamente en 
una Carta colectiva del 6 de Junio de 1957... Se puede leer:  

"Fue muy duro para mí también la idea de vender mis escritos cuando durante tanto 
años he vivido sin tocar dinero".  

 Más adelante, pág. XXV, se menciona una carta dirigida a la Hermana Olga de Allende, 
de Santiago de Chile:  

"Le agradezco también el cheque y si es necesario para asegurar mi vida en este mundo 
profano, es muy triste saber que son mis discípulos con devoción los que deben ayudarme en 
este sentido. Entienda que no es orgullo de mi parte aceptar asistencia, porque tengo el 
concepto que cada uno de nosotros da y recibe lo que necesita en lo material y espiritual. Sin 
embargo quería administrarme de tal modo que no fuese necesario el sacrificio de algunos 
sinceros a nuestra causa, y fue la razón de organizar la venta de mis escritos lo que nunca 
antes he hecho… 

Su declaración al periodista Francis Rico en mayo de 1951, en Niza había sido:  

"Yo no tengo dinero porque los demás pagan para mí."  

…Cuando conocí a Serge,   era... comerciante...  

Y cuando fui a Francia en 1968, pagué 60 francos que se debía para que se me abriera un 
cofre en un banco determinado y tuve delante de mis ojos cartas extraordinariamente 
ilustradoras en muchos aspectos. Una de ellas describe con todo lujo de detalles su estado de 
rebeldía, de incomprensión y total descorazonamiento a consecuencia del resultado de un 
viaje que había hecho a París presentándose como el "Cristo Prometido" tal como lo había 
hecho en América. Pero como allá no tenía discípulos, tuvo que disponer, de parte de su 
padre, de la pequeña parte de herencia que quedaba. 

… En esta carta se desprendía una rebeldía sin límites... se preguntaba: ¿Por qué otros 
que sabían menos que él habían triunfado, tenían esplendidas propiedades, vivían rodeados 
de lujo…porque no él?.... 

… Mi esposo no pedía nada, sino que se doblaran los pedidos de su literatura". 

"No pedía nada, sino que preparaba el terreno para pedir más dinero para firmar 
contratos para mayor edición". 

"No pedía nada, sino una armada de secretarios". 

"No pedía nada, sino 6.000.00 dólares para empezar la edición de la Revista "Síntesis" en 
francés, (pero con dinero de los Acuarianos mayormente latino-americanos)". 

"No pedía nada, sino dinero para viajar". 

"No pedía nada, sino dinero para su prestigio". 

"No pedía nada, sino dinero para tener una Casa Editorial". 

"No pedía nada, sino una pensión". 
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…Se trataba de un hombre que pretendiendo no tener interés en el dinero, ¡se la pasa 
año tras año reclamándolo! 

Serge, no se retiró para cumplir con "Leyes Eternas" en sentido de Tradición Esotérica, 
sino que simplemente huyó a Oriente del escándalo provocado por su irresponsabilidad. Fue 
un golpe tan inesperado y tan fuerte para él, que perdió la mayor parte del interés que tenía 
por su propia Institución y fue de pura casualidad si no la abandonó del todo y quizás 
solamente porque le había quedado sensibilidad a la adulación de sus discípulos.  

En el período de su vida de Sannyasin me escribía en una Carta desde China fechada 
Julio-Agosto de 1953, que recibí por intermedio de J M Estrada: -Soy indiferente a todas las 
consecuencias y me abandono al destino que Dios querrá dictar. Me he descargado de todas 
las obligaciones renunciando a mis actividades públicas y me importa poco que se puede 
pensar". 

Y más adelante: "Lejos de mí la idea de retornar a este querido país, ni aún en mi vejez – 
(se refería a Francia). ¿Es esta la actitud de una Avatar? ¿Fundar un Movimiento, una Misión y 
luego encontrando las responsabilidades demasiado pesadas... descargarse de ellas sin 
importarle las consecuencias? ¿Entonces en esta época no pensaba cumplir con las aludidas y 
supuestas LEYES ETERNAS regresando a Francia, su punto de partida?  

En su Carta del 20 de Mayo de 1954, en la que mencioné mucho la "no intervención"… 
agrega: -"Yo dejo este cuidado a otros presuntuosos y me remito a la Justicia Suprema". 

… Cada vez que podía se refería a la humildad, pero al mismo tiempo daba profusión de 
explicaciones para que se tenga la seguridad de que sí; él era alguien muy superior a todos los 
humanos.  

En Niza al periodista Francis Rico en mayo de 1951, le declaró: "Yo no soy nadie”... pero 
no deja de agregar..." Me niego en reconocer que yo sea más que un yogui encargado de una 
Misión a través del mundo. He sido reconocido por los Buddhistas como Budda viviente, por el 
Dalai-lama como reencarnación humana de poder divino, pero eso no son más que 
concepciones religiosas". 

CIRCULAR X del 18 de Enero de 1958, página 67. -"Ante todo tengo que congratular al 
Consejo Supremo de Caracas y muy particularmente al Venerable Sat-Arhat José Manuel 
Estrada. 

…Él sabía que la "Ceremonia de Retiro" iba a disgustar a la mayoría de los Miembros del 
Consejo Supremo de Caracas y especialmente a su Máximo Representante del momento por 
causa del cual se había ideado tal Ceremonia… 

En una CARTA de Niza del 7 de Mayo de 1958, me decía: "Me parece justa tu 
observación sobre una diplomacia empleada en mis Cartas Circulares ¿Cómo podría ser de otra 
forma? Se necesitan "mimos" para esta gente, si no quedaría nadie; lo sé y no es muy bello, 
pero hay un Movimiento o no hay y los elementos que hemos reclutado hasta ahora, son de 
muy pequeña envergadura se necesitaría justamente después de diez años de "preparación" 
reclutar elementos de valores intelectuales para el prestigio de la Institución por otra parte. En 
cuanto a la totalidad de los Acuarianos actuales ellos deberían de pasar a lo grueso de la masa 
Fraternidad, como organización de multitud donde serían apenas cabecillas estimuladores. 
Pero ¿y los nuevos elementos?". 

Así que después de enviar su carta al periódico para el anuncio de la nombrada 
Ceremonia, apenas el Consejo Supremo dio muestra de obediencia, él se apresuró a expresar 
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sus "felicitaciones" por el perfecto cumplimiento ... como siempre se había apresurado 
demasiado, se adelantó una vez más porque fue a raíz de esta Ceremonia "introducida a juro" 
que la gota hizo que se desbordara el vaso... dando lugar a situaciones como la expuesta en la 
CIRCULAR XXXIV del 23 de Diciembre de 1959, página 157: "Estoy esperando carta de cada 
Consejo Ejecutivo al respecto, pero, como siempre, no parece que mis palabras fueron 
tomadas en cuenta. Existe otra cuestión que desde hace años hemos discutido y que todavía  
reaparece y que me veré en la obligación de tomar medidas estrictas para suprimir tales 
anomalías; por ejemplo, hay todavía Centros que llevan el nombre de personas, cosa que 
siempre ha sido prohibido. Lo hemos dicho y repetido en varias ocasiones, la GFU es la 
Fundación del Dr. de la Ferriere y nada más ¿Entonces como es posible que existan todavía 
sobres con el membrete "Centro Hermano Mayor”? 

Es muy sencillo: es que J. M. Estrada, o Hermano Mayor, como sea que se le quiera 
llamar, estaba haciendo su "trabajito" para suplantar al Fundador de este Movimiento, para 
desplazarlo de su puesto de "avatar", porque de ningún modo el papel que le había asignado 
su "Maestre" con la bendita Ceremonia de Retiro, servía a sus gustos y aspiraciones. 

Que se haya cumplido la Ceremonia de Retiro de J. M. Estrada ... es una cosa, pero "sin 
discusión ..." es otra ... porque sé de algunos que consideraron esta orden como "una 
canallada",  en relación a dicha Ceremonia Iniciática, y en lo que se adelantaba era en estar 
seguro que no tendría que hacer más "llamadas de atención" relacionadas con el reajuste de la 
Misión puesto que a todo lo largo de los tres Tomos de Sus Circulares junto con las 
“lamentaciones" por el dinero van paralelas las "reclamaciones" en relación a las 
deformaciones de la Misión, a las Circulares que No Circulan y a un Cuestionario que nunca fue 
llenado para presentarlo a la UNESCO y que pidió a gritos durante años sin resultado! 

Por otra parte J. M. Estrada cumplió con la "Ceremonia de Retiro”... que más remedio le 
quedaba puesto que había sido publicada como de índole Iniciático...pero ¿cumplió con 
quedarse en el Templo de Caracas, o en el Ashram de El Limón como le había sido ordenado? 

¡NO! ¡Se fue a México y no contestaba a las cartas de su preocupado ex-Maestre.... ! 

¡Pero Serge envió sus felicitaciones ANTES de comprobar si lo que se le aseguraba era 
cierto!... 

En otra parte leemos que "El Dr. R. de la Ferriere es candidato a la Tesis "Los depósitos 
Cacéanos en las Sub-renales". Bruselas 1937... etc. ..." 

¡Candidato! ¡Entonces por lo visto no le bastaban los 64 títulos y condecoraciones que 
nombró en la Circular XXXVII, págs. 204 al 206 y tenía la necesidad de especificar también 
aquello para lo que supuestamente había sido propuesto y por lo que había sido candidato...! 
¡Si por lo menos todo lo que declaró en este sentido hubiera sido verdad...! 

Respecto a ser la Única Autoridad escribe en… su CIRCULAR IV del 22 de junio de 1957, 
página 11: 

"En consecuencia hay que aclarar de una vez por todas: que bajo la UNICA AUTORIDAD 
del MAESTRE, no hay "sucesor" o "descendiente "espiritual directo de sus PODERES, sino 
solamente "discípulos" o si se quiere Hermanos continuadores o vulgarizadores de la Obra del 
Dr. de la Ferriere" y más adelante: "... en su calidad de Fundador y Presidente Vitalicio y del 
cual nadie puede ser más elevado-espiritualmente el Maestre fue reconocido con varios títulos 
y denominaciones generalmente ofrecidos a un INSTRUCTOR MUNDIAL, o sea, SAT-GURU 
(Gran Gurú) Séptimo Grado Iniciático del cual, EL ES UNICO. En fin: exotéricamente (en el 
aspecto oficial) como esotéricamente (para el mundo místico) no hay nadie a quien estos 
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"poderes" (autoridad efectiva en asuntos civiles) y "dones" (de aspecto supra-humanos) 
podrían ser transferibles" página 17: "Gran Gurú (Sat-Gurú) es el Séptimo Grado llevado por 
UN SOLO SER que es el MAESTRE INICIADOR MUNDIAL". 

… CIRCULAR XXXIV del 23 de Diciembre de 1959, página 159: "Otra cuestión más 
delicada, es la pregunta que me formulan algunos, en el sentido de saber si soy el MAESTRE, 
cuestión que en verdad no necesita respuesta. Es cierto que "Maestros" hay muchos entonces 
soy uno más en el conjunto general. En cuanto a "MAESTRE" hay uno solo que es el Regente de 
la GFU., lo que también no se puede negar que soy"… 

En varias oportunidades Serge se había quejado conmigo de que los Dignatarios de la 
Orden se interesaban más para obtener puestos de mando para satisfacer su orgullo personal, 
que en trabajar para el progreso de su Institución como muchas veces lo reclamó en sus 
CIRCULARES como por ejemplo en la XL del 21 de junio de 1960, página 246, Hna. Rosa 
González. Medellín. Colombia.  

Hasta la llamada de atención a los interesados ya no cuenta para nada, pues cada uno 
está preocupado en buscar por encima de todo un provecho personal en la Misión, que se 
refleja en el aspecto de orgullo o bajas pasiones para sacar de la credulidad de una o de otra.” 

“…Hasta los que tienen un poco de prerrogativas abusan de su autoridad y se creen que 
con un título se pueden aprovechar fácilmente. Le agradezco darme detalles que puedan 
servirme para poner las cosas y las gentes en su puesto en el momento oportuno y adecuado. 
Que la Paz sea con usted." 

Serge me confesó que no sabía cómo remediar este estado de cosas al mismo tiempo 
que me preguntaba si veía medio de ayudarle. Fue entonces que en mi Carta del 20 de febrero 
de 1958, le hice ver el error que había cometido personalmente en distribuir a diestra y 
siniestra tantos Grados y Honorificaciones que no podía dar otro resultado sino contribuir a 
"inflarles" a todos de vanidad e iniciarles a endiosarse. 

Pero también, a modo de remedio, por lo menos para paliar un poco esta lamentable 
consecuencia le sugerí, para "desinflarles", darles a conocer una ESCALA DE GRADOS QUE NO 
EXISTIA EN LA ORDEN DE ACUARIUS. Efectivamente, originalmente el esquema de los Grados 
era el siguiente: 

 

Para los Grados Pneumáticos (Misioneros y Discípulos) se debía otorgar a éstos, 34 
Miembros viviendo exclusivamente con el Maestre, la "Revelación". 

Los Grados Psíquicos representaban para los 180 Miembros la adquisición de Poderes 
psíquicos de grados inferiores como magnetismo, etc.... 

Con los Grados Hílicos o sea Afiliados y Simpatizantes se recibía un conocimiento 
exotérico: la explicación de una Misión. 

En cuanto a los 3 Maestres, Serge, había dado esta explicación:  
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Invisible-Intermediario-Mesías visible. 

La nueva Escala que le propuse fue la que se anunció en la ClRCULAR EXTRAORDINARIA 
XXII de Enero de 1959 y cuyo gráfico se encuentra publicado en el Tomo 11, página 15, de "SUS 
CIRCULARES" como puede verse con la reproducción incluida a continuación. 
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Con esta Escala el Séptimo grado de la Escala Pneumática corresponde al Avatar, el 
Supremo Regente de la G.F.U, el Maestre, y debajo de él, el más alto Dignatario de dicha 
Fundación era el Sexto Grado de la Escala Somática (puesto que los Séptimos Grados 
intermedios no se otorgaban sino que se confundían con los Primeros de la Escala 
inmediatamente superior) que en este tiempo correspondía a J.M. Estrada (Sat-Arhat). Serge, 
con esta triple Escala, quedaba como Corona, dos Escalas por encima del más alto Dignatario 
de la Institución, como Maestre de los Maestros. Entonces, el Hermano Mayor, J.M. Estrada, 
que creía que sólo le faltaba un grado para estar en el pináculo e igualar a su Maestre, caía de 
su imaginativo pedestal y relegado, con todos los otros Dignatarios, en la Primera Escala 
Somática, y podía así medir lo que le faltaba, según el ordenamiento Acuariano, para 
pavonearse a todas sus anchas ... ! 

Claro que esta declaración cayó como una ducha fría; fue la precipitación repentina 
sobre la tierra y sin paracaídas de los Grandes Dignatario de Acuarius, con excepción, por 
supuesto, de mi esposo. Jamás nadie sospechó en la Misión que yo era la autora de tal 
"Revelación Esotérica”... ¡si no de poder hacerlo, (de saberlo) me hubieran quemado viva 
como en tiempos de la Inquisición...! Ahora bien siempre les quedan a los Acuarianos o más 
específicamente a los Dignatario de dicho Movimiento, decir que todo eso es mentira de mi 
parte, pero sólo a título informativo les advierto que tengo duplicado de dicha carta en la que 
hacía tal sugerencia ... y muy bien guardada, en lugar seguro, junto con muchas más cosas ... 
por si acaso! 

En relación al borrador para el periódico de Caracas (Ultimas Noticias) y tratando de la 
"Ceremonia de retiro", Serge me contestó el 27 de Noviembre de 1957, especificando: 

"... además, en el artículo he rectificado en relación a esta cuestión escribiendo: "para 
acceder a un grado superior". Este artículo debe de publicarse en este momento, supongo, y 
yo espero las reacciones y sobre todo los resultados". 

O sea que a mi borrador había hecho una rectificación para especificar "para acceder a 
un grado superior..." pero en el anonimato. 

CIRCULAR XXIV del 19 de Febrero de 1959, página 28. Anexa. Hno. Santiago Prieto. 
Maracay, él reafirma la Escala de los Grados: 

"En cuanto a la cuestión del término "Maestro" es un título que no existe en los Grados 
iniciáticos de la G.F.U. (véase Circular extraordinaria No 22) sobre el diagrama, verá usted: "los 
Maestros", pero se trata aquí de los grados de la Escala Pneumática (Espiritual) es decir, más 
allá de los "Grandes Iniciados", o sea los Seres Educadores de la Humanidad, los Arquetipos de 
la Historia, pero en nuestra época contemporánea NO hay nadie todavía elevado a esta altura 
esotérica". 

Naturalmente que en ese "nadie" se refería a "nadie que no fuera él" puesto que en 
dicha Escala él mismo se coloca como MAESTRE o sea Maestro de Maestros.  

Mi carta sugiriéndole la Escala de los Grados (tal como la divulgó e introdujo en la 
Orden) fue escrita el 20 de Febrero de 1958... pues, el 7 de Mayo del mismo año o sea 3 meses 
después él escribía lo que mencioné anteriormente: 

"...el 7mo grado no debe ser otorgado sino se podría demasiado fácilmente asimilarlo 
(quiere decir confundir con...) el del Maestre Supremo". 

La idea de no otorgar el 7mo grado se la había dado pero por una razón muy diferente, 
fue por analogía a las Escalas del Tarot de los Bohemios (aunque "el paso" de éste sea de 3 a 4 
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en vez de 6 a 7) pero él prefirió insistir sobre la posible confusión con su propio grado aunque 
se haya colocado ¡2 Escalas más arriba! Pues, ¿dónde estaba la idea de los primeros tiempos el 
propósito de la "Cámara Secreta" a la que exclusivamente pertenecerían los escogidos para 
lograr grados reales y no simbólicos como en la mayoría de las conocidas Fraternidades de este 
tipo? Si mi esposo hubiera sido un verdadero Maestro, ¿acaso una simple mujer como yo, por 
más esposa que hubiese sido o dejado de ser, hubiera podido introducir en una auténtica 
Misión cambios de tal envergadura como puede representar una "Ceremonia Iniciática" y 
una "Escala de Grados Iniciáticos" con el transcendental significado que tiene cuando es 
real? Pero por encima de todo cuando se adquieren niveles de conciencia superiores ¿qué 
necesidad habría de confirmarlos por Cruces visibles, exteriores? Si los grados otorgados 
hubieran correspondido a realización interna no hubiera podido decir como lo hizo en la 
CIRCULAR VI1 del 24 de Octubre de 1957, página 37: 

“Supongo que como muchos espiritualistas en las nubes piensan que un "Iniciado" no necesita 

dinero y que como Maestre debe vivir del aire y del tiempo". 

 

Además, ¡qué enfoque tan diferente al que hacía cuando pretendía "que no tocaba el dinero"...! 
Qué contradicción tan notable con lo que se puede leer en "Los Grandes Mensajes,", páginas 
173-174: 
  

"La Escuela iniciática es un lugar de disciplina, no entra todo el que quiere hay una enseñanza 

preparatoria, y exámenes que pasar antes de abordar el menor grado". 

 
… En el primer año que estábamos en Venezuela él encargó unos sellos para autentificar 

la correspondencia o diplomas que se entregarían a determinados "graduados". Pero "no se 
limitó a sellos exclusivamente de la Orden Acuarius" sino que también ideó sellos de 
Santuarios y Logias con inscripción en inglés y español, otros con letras del Sánscrito y según a 
quien escribía usaba un sello apropiado como si hubiese sido la máxima autoridad de estos 
imaginarios Santuarios o Logias. Entre otros tenía uno que especificaba "ORDEN DE LA 
POTENCIA X". Después de 27 años no me recuerdo muy bien los detalles de una conversación 
que él tuvo con algunos de sus discípulos, pero de lo que estoy segura es de lo siguiente: les 
dijo que "el Gran Poder X" (que rodeaba de mucho misterio) por su intermediario les iba a 
conceder algunas distinciones honoríficas... ¡Así era él! En Libro Negro de la Francmasonería, 
página 13, se puede leer: 

"Todos aquellos que como nosotros pertenecen al Sup:. Cons:. Del Gr:. Colegio de Ritos, 
saben que desde hace poco tiempo esta Dirección Superior, en vista de la deformación del 
verdadero Espíritu Masónico en nuestros días, ha decidido intervenir después de casi dos 
siglos de voluntario silencio, y ha enviado al mundo una POTENCIA X con la misión de renovar y 
restablecer el Verbo Sagrado que desaparece más y más de nuestros Templos, cediendo el 
puesto a la ignorancia y el fanatismo". 

Este "Libro Negro de la Francmasonería" salió de la Editorial Diana de México el 10 de 
Marzo de 1970. Mi esposo escribió el manuscrito en 1949; él tenía ya hecho el sello "Potencia 
X" y muchos otros que están en mi poder. El sello "Potencia X" no fue ideado exclusivamente 
para jugar el papel de "Eminencia Gris" en la Fraternidad Masónica sino también en la Misión 
Acuarius y cualquier otra Fraternidad. 

En esta época mi esposo nunca había sido Masón, ni siquiera "Aprendiz" y el primer 
Diploma que tuvo emanaba de una Logia irregular, como una "cortesía" por la conferencia que 
había dado en ella. Muchos años más tarde, después de su regreso de la India, me escribía: 

"Por fin tengo un Diploma de la Francmasonería, esta vez auténtico". 
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En dicha época en que no hacía alarde de tantos Diplomas, sí por lo menos, tuvo que 
pagar para la fabricación de estos sellos. Después efectivamente no fue necesario porque con 
toda la publicidad que le hicieron sus discípulos con las ideas que él les daba, llegó a ser muy 
conocido en el mundo del ocultismo. Como respecto a vanidad todos los hombres son iguales 
bajo todas las latitudes, le bastaba ofrecer a un Presidente de cualquier agrupación, Secta o 
Fraternidad, un Diploma de Miembro de Honor de la Gran Fraternidad Universal para 
granjearse la simpatía de tales personas. Aunque no fuera más que por educación, la persona 
"distinguida" no podía menos que manifestar su agradecimiento respondiendo con una similar 
atención ¡Hubo casos con algunas variantes; por ejemplo, buscando el apoyo del Sr. Rómulo 
Gallegos cuando era Presidente de la República de Venezuela, quien nunca demostró el menor 
interés para la Misión Acuarius, mi esposo le mandó un "Diploma de Honor:' (sin previamente 
haber tenido el menor intercambio de ideas), el cual, por ende, tuvo que mandarle unas 
palabras de agradecimiento. Así que por medio de esta estratagema, en algunas 
oportunidades, Serge mencionó al Sr. Rómulo Gallegos como "Miembro de Honor" de la 
Misión Acuarius, dando así a entender que él era simpatizante de la Institución, ¡lo que no 
respondía a nada real! 

Descontando estos casos un poco más excepcionales, en la mayoría de ellos, los 
"complacidos distinguidos" respondían con la misma cortesía otorgando a mi esposo los 
anhelados diplomas y condecoraciones...en fin, ¡era un intercambio de "congratulaciones" en 
el comercio de las influencias en el mundo de lo "aparente" y no en el mundo del "Ser"! 

Circular LIII del 22 de Enero de 1962, página 248, Hno. Octavio Villa, en gira: 

"Personalmente puedo presentar como referencia mi título de "Miembro 
Correspondencial de la Facultad Libre de Francia" en calidad de profesor en Ciencias Biológicas 
y honrado con el título de "Oficial del Mérito Sanitario de Francia, con la especialidad de 
"Endocrinólogo". 

CIRCULAR LIX del 26 de Octubre de 1962, página 352: 

, "Durante mi carrera de médico, he intensamente hablado de las glándulas en una 
época en la cual apenas se conocía la "tiroides" y me vi tratado una vez más de "Filósofo en las 
nubes", "Soñador", "Utopista" etc. ... etc. ..." página 353: "Dr. de la Ferriere, candidato a la 
Tesis "Los Depósitos Cacéanos en las Sub-Renales, Bruselas 1937. Oficial del Mérito Sanitario 
de Francia al título de "Especialista en Endocrinología", con documento Diploma No 170". 

¿Quién tuvo el valor alguna vez de pedir documentos que acreditarían lo que afirmaba? 
El podía decir lo que quería a sus seguidores incluyendo a los Gurúes del Consejo Supremo que 
se encargaban de repetir como loros todas estas mentiras. Confiaba demasiado, porque por 
más que en América del Sur y del Centro donde mayormente están sus seguidores, hayan 
bastantes crédulos, ignorantes, no deja de haber también científicos, investigadores serios, 
pero naturalmente no son Acuarianos que muy bien saben que la historia de la Endocrinología 
empezó muchísimo antes de que naciera el Fundador de la G.F.U. puesto que se puede decir 
que empezó en Occidente en 1830 con Muller y luego Burlac que establecieron claramente la 
distinción entre glándulas de secreción externa con conducto excretorio y glándulas de 
secreción interna sin este conducto, y a las que por sus características relaciones con los vasos 
sanguíneos llamaron glándulas vasculares. El término, secreción interna fue empleado por 
primera vez por Claude Bernard en el año 1855 y luego en 1869 por Brown-Séquard a los que 
junto con Addison, que en 1855 descubrió las relaciones entre las cápsulas suprarrenales y la 
enfermedad bronceada, se pueden considerar como los fundadores de esta ciencia. Por 
supuesto que en esta época dicha ciencia no tenía el avance que tiene hoy, sin embargo, en 
1882 los cirujanos suizos Reverdin y Kocher descubrieron las relaciones entre la extirpación de 
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la tiroides y la aparición del mixedema, hechd confirmado por los experimentos de Schiff en 
1884. Dominici y Minkowski descubrieron casi simultáneamente que la extirpación del 
páncreas producía diabetes en los animales y en 1896 Vassali y Generali producían la tetania 
con la extirpación total de la paratiroides. Paralelamente progresaba la Endocrinología clínica. 
Moebius, en 1886, demostraba la relación en el síndrome de Baselow y la hiperfunción de la 
glándula tiroides. En 1900 su obra "Ueber den Physiologischen Schwachsinn des Weibes" llamó 
considerablemente la atención y salió la loa edición de 1912... todavía no había nacido el 
llamado Sublime Maestre de la Nueva Era" y el lector puede concluir, como yo, que bastantes 
trabajos de investigadores serios se habían publicado y a esta lista se pueden agregar muchos 
otros nombres de científicos mundialmente reconocidos por sus trabajos en Endocrinología, 
como Frohlich en 1901 que trató de la Hipófisis. Takamine y Aldrich; Banting, Best y Macleod 
(1899); Kendall, Abel y Dudley y con Allen Doisy, Levy, Pende, no se debe pasar por alto el 
célebre Antonio Marañón y entre muchas de sus Obras, las que tratan de esta materia, en 
1922,1925,1926,1927 y 1928. Los trabajos de estos investigadores prueban 
sobreabundantemente la falta de base para apoyar la idea de mi esposo cuando escribía lo 
anteriormente mencionado en su Circular LIX, (Cualquiera puede leer estas informaciones en 
el "Tratado de Endocrinología" de Robert Williams de la Facultad de Medicina de la 
Universidad de Washington, Salvat Editores). ¿Cuándo empezó mi esposo a interesarse en las 
glándulas endocrinas? Cuando con el estudio de la astrología y las Eras Procesionales se 
encontró involucrada la idea de los Maestros y de ahí su interés en el orientalismo con la Yoga 
y los llamados "Chakras"; con más precisión hacia los años 1945-46, y de ningún modo se 
puede hablar de "trabajos personales", sino, como siempre de informaciones tomadas de 
numerosas obras publicadas o sea del "trabajo de los demás" y en especial, en estos años, de 
la milenaria ciencia Oriental con la Yoga y su relación con el sistema glandular. 

De ahí a "hablar intensamente de las glándulas en una época en la cual apenas se 
conocían las tiroides”.... hay un trecho...! y sobre todo cuando menciona "su carrera de 
médico" o sea al principio de nuestra instalación en El Limón, en Venezuela, en 1948, la que 
nunca pasó de ser la carrera de un curandero magnetizador, como lo mencioné en el Capítulo 
correspondiente, pero curandero, ¡eso sí, con mucha ilustración, elegante y bien educado! 

En la Circular XXXVII del 21 de marzo de 1960 es donde menciona sus 54 títulos, muchos 
de ellos “Doctorados”… También conferencista, filántropo, escritor, autor de “98 Obras 
editadas hasta el presente" 

Bien, ahora el lector sabe lo que este "humilde Sannyasin" llamaba a esto "¡un 
esbozo...!", ¡de no ser así, como tarjeta de presentación hubiera tenido que cargar con algo 
semejante a una guía telefónica...! 

Parecía haberse olvidado que sólo 3 meses antes en la CIRCULAR del 23 de diciembre de 
1959, página 157 decía: 

"Nunca he negado o confirmado los títulos diversos que me han sido otorgados... etc.". 
…Es bueno hacer notar que una gran mayoría de estas "Academias"; "Universidades", no 

pasan de ser Sociedades de tipo espiritista, mentalistas, ocultistas de todo género y que, con 
estas denominaciones, impresionan a cualquier desprevenido. Italia, por ejemplo, está plagada 
de estas Ordenes Caballerescas. Una de ellas a la que había pedido informes, sólo por ser 
(según decían) la viuda del llamado "Doctor de la Ferriere", me ofrecía un impresionante Título 
... con la sola condición de comprar un libro (10.000 liras) publicado en honor del difunto 
Maestro de dicha Orden ... ! 

¿Qué mérito tiene lo que tan fácilmente se puede obtener? 
Pero además Serge no tenía ningún doctorado, no "poseía" ninguna ciencia, y de ahí que 

se "colaba" en todos los medios, de ahí todos los viajes (por los cuales además siempre había 
tenido un gusto muy marcado) que le permitía recolectar informaciones como lo haría un 
periodista, para poder escribir sus libros y "aparentar" lo que no era. 

¿Qué autoridad tenía él entonces para expresarse como lo hacía en la CIRCULAR XVIII 
del 24 de septiembre de 1958, página 176?: 
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"...cada uno parece hacer una carrera a los títulos, los grados y las prerrogativas 
exclusivistas". 

¿Y qué se podía esperar de sus discípulos con el ejemplo que él mismo daba? 
…En sus escritos el Fundador de la G.F.U. ha nombrado muchas personalidades de 

relieve como siendo sus discípulos, como en una Carta que me envió el 15 de mayo de 1957, 
en la que cita. 

"... el Presidente U-Ba-Sein (Mathematical Soc. of Buddhism. Rangon…. 
…Cuando Serge fundó la Agrupación Mundial de Cosmobiología, en una reunión "Sus 

cálculos" sobre la deriva de los Continentes, con unanimidad fueron reconocidos como los más 
exactos. Se hubiera podido dudar de mi opinión si en dicho momento hubiera afirmado que 
Serge no había cursado la materia del caso para poder hablar de "Sus cálculos"… Serge estaba 
dotado de una memoria extraordinaria y así podía, por medio de sus lecturas, atribuirse el 
resultado del trabajo de los demás, dando la impresión de un conocimiento propio, pues bien 
daba la impresión de "poseer" la materia de la cual se trataba en cada caso particular. Fue más 
tarde, cuando se dedicó a escribir, como por ejemplo en el caso de la deriva de los 
continentes, en los "Propósitos Psicológicos XVI", que se vio precisado a reconocer que los 
trabajos son de Wegener, para no caer bajo la Ley del "copyright" (propiedad literaria) que 
tanto reclamó para él mismo, y lo que echa por tierra la pretensión anterior de "Sus cálculos". 

Podría pensarse que yo le doy un valor superlativo al conocimiento oficial universitario 
puesto que pongo de relieve el hecho de que Serge no había cursado ninguna carrera y por 
ende no podía tener diplomas de esta índole. Doy a los diplomas confirmando dicho 
conocimiento, el valor que les corresponde, ni más ni menos, pero me vi en la obligación de 
hacer notar la insólita y casi enfermiza necesidad que impulsaba mi marido a afirmar que 
estaba "graduado en doctorados de múltiples especialidades". Yo acepto como hipótesis 
(puesto que no lo sé por mí misma) que un Ser Auto-Realizado pueda llegar a tener los 
conocimientos reales de la Ciencia Oficial y aún más allá de ella, sin ser un universitario 
graduado, pero me parece que le sería difícil que pudiera expresarlos a los demás sin haber 
cursado las materias específicas para disponer del vocabulario apropiado para hacerse 
entender de las Personalidades de la Ciencia Oficial a los cuales supuestamente "Había 
propuesto sus Métodos de Investigación" como lo afirma en Sus Circulares. Por otra parte si 
hubiese sido este Ser Auto-Superado no hubiera actuado como lo hizo a todo lo largo de su 
corta vida. 

…¿El quería servir a la Humanidad por medio de la G.F.U.? o ¿la G.F.U era un medio para 
que su nombre, el de él y el de la Organización fundada por él, se viera en todas partes para 
satisfacer su afán de ser mundialmente reconocido? 

CIRCULAR L%I del 22 de diciembre de 1962, página 384: 
"Todo eso no puede menos que satisfacernos, especialmente en los momentos en que 

los diarios de varios países mencionan al Dr. R. de la Ferriere como eventual Premio Nobel 
futuro", página 387: 

"La mayor recompensa es seguramente estos títulos de tantos diarios que me llegan 
bajo los ojos. Campaña mundial en favor de la candidatura del Dr. Raynaud de la Ferriere para 
Premio Nobel de la Paz". El hecho de tal reconocimiento vale ya la pena de tantos años de 
sacrificios y gastos de energía. En fin hay algo bueno en los sufrimientos del Ideal de Verdad y 
es para mí mucho más importante de ver así reconocida mi Obra, más que el simple orgullo 
que uno podría tener de ver su nombre en la lista de los benefactores de la Humanidad" 

… CIRCULAR LIII del 22 de Enero de 1962, página 246. Anexa Bucaramanga. 
Hna. María Puyana de Vázquez Dávila: 
"... con el anuncio del 3.882 niño pobre atendido en nuestro consultorio de la G.F.U. en 

Bucaramanga, bravo Hermana y felicitaciones a los colaboradores por esta tarea benefactora a 
la Humanidad". 

CIRCULAR LIV del 22 de Febrero de 1962, Página 257: 
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"A este respecto tengo que agradecer a todos mis discípulos que cada año visitan a la 
madre del primer niño nacido el 18 de Enero (fecha de nacimiento del Dr. de la Ferriere)… Así 
desde hace 14 años se distribuyen en cada país donde la Fundación de R. de la Ferriere está 
representada, canastillas (con ropas, juguetes, etc.). Es un placer inmenso para mí saber que 
tantos niños de padres desconocidos, o niños desheredados, pobres, necesitados, llevan mi 
nombre. Cuantos pequeños "Sergio" o "Raynaud" existirán así, como testigos de la asistencia 
fraternal que nuestra Obra otorga en el mundo". 

Además en la Circular XXXIV del 23 de Diciembre de 1959, página 157, él específica: 
"Claro que el Título de la Ferriere no puede ser transmitido". 
¡Por supuesto! ¿Cómo hubiera podido dar lo que no tenía? 
…Una Carta del 15 de Mayo de 1956 me reveló el misterio del "bello gesto" del cual 

nunca hablaría... ¡y con razón... ! 
Una cierta señora Carmen le dio un hijo al cual ni siquiera mi esposo le dio su nombre 

puesto que se llama Nicky... Me pregunto ¿Qué pensaría dicha Carmen y su hijo Nicky si 
leyeran este despliego de frases bonitas en relación a los niños abandonados? Si a sí mismo mi 
esposo se decía que al abandonar a su hijo (que un momento pensó traer a Niza con su madre, 
pero pronto desistió del proyecto) hacía un sacrificio para la Misión (como se hacía pasar por 
un "Santo" y que "había abandonado el matrimonio" para la meditación, el reconocimiento de 
un hijo hubiera sido un escándalo) tal idea de sacrificio hubiera sido un ejemplo perfecto de 
querer engañarse a sí mismo... y no dudo que así fue... 

Ese Nicky sería el segundo hijo... por lo menos... porque en 1983 supe por medio de un 
documento de los archivos militares concerniente a mi difunto esposo, que de su primer 
matrimonio, también había sido padre de un niño. ¡No dejó de ser una sorpresa para mí!  

…¿Tiene autoridad para pregonar que "el matrimonio es sagrado" un hombre que 
abandonó a su esposa? (no soy ni la primera ni desgraciadamente la última que haya sido y 
será abandonada por su esposo, y, verdaderamente no valdría la pena de destacar un hecho 
tan común, pero sí, tiene mucha importancia, en el caso de la personalidad de mi esposo, y el 
tipo de análisis emprendido)….   

Licenciado David Ferriz O., permítame preguntarle: ¿Todavía puede pretender lo que 
afirma en su Introducción, página XV: "...que se encuentra como siempre una compaginación 
profunda entre su vida y su Obra? Varias veces en sus escritos usted puso de relieve, 
refiriéndose a mi esposo, lo que llamó "su heroica existencia", como por ejemplo en la página 
XI de la misma Introducción donde dice: 

"Es necesario, pues, que la historia conozca cada vez más diversos aspectos de su 
heroica existencia, etc."…. 

 
Son cuatro los principales Dignatarios de la G.F.U., y a cada uno de ellos se le relaciona 

con una rama de la Cruz de Acuarius: 
D. Ferriz O.: "Saber" 
A. Gil. C.: "Querer" 
J.M. Estrada: "Osar" disidente y actualmente muerto 
J.V. Mejía: "Callar" 
 
J. M. ESTRADA 
Ex-Director de la G.F.U. Director con título postizo y sin validez efectiva desde que el 

Fundador del Movimiento nombró a A. Gil Colmenares como su apoderado para desempeñar 
este puesto. Se le relaciona con la rama de la cruz Acuarius "Osar". (Y efectivamente "Oso" 
hasta la temeridad) 

El 11 (once) de Abril de 1957 yo escribía a mi esposo. "...porque él no puede modelar el 
pasado a su antojo, él no puede borrar, ni él ni nadie, que siendo la esposa legítima del "Divino 
Maestre" he vivido 8 años a su lado y por este mismo hecho yo ejerzo una cierta atracción, un 
interés, en una palabra una influencia... la atención que se me podría dirigir, sería la que no se 
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le dirigiría a él; él no sería el único punto de mira... Yo soy una sombra a su Sol. No es maldad 
de su parte, es simple, es humano, y se necesitaba pensarlo ¡Una vez más para mí eso no tiene 
importancia... pero para ti... está lleno de consecuencias! 

¡Efectivamente, él no te nombra ya en sus conferencias...! Eso es un indicio..." más 
adelante: "¿No es maravilloso? ¡Yo que estoy desprovista de todo... yo quiero ayudarte! Es 
maravilloso... o...¡pretencioso! El hecho es que has "entrado" demasiado temprano en la 
Misión; eso podría remediarse; la marcha titubeante de los primeros años hubiera podido 
afirmarse con la experiencia pero lo que es mucho más grave, es que ¡Te has "retirado" 
demasiado temprano también, sin dejar ningún discípulo preparado! ¡No es sorprendente 
entonces que las teorías sean mal comprendidas y las explicaciones defectuosas! 
Desgraciadamente hay algo mucho más grave para ti y verdaderamente milagroso constatar 
cómo las circunstancias se multiplican, se enlazan, hacen giros y contornos para que un 
acontecimiento determinado se produzca. 

"Hace 7 años, regresando a Venezuela, había comprendido el peligro en el cual te 
encuentras hoy. Hace algunas semanas por confidencia "indirecta" este peligro me fue 
revelado con ocasión de una visita de Estrada a El Limón; otro "granito de arena en la 
máquina" me confirmó lo que sigue: "Si no tomas tus precauciones, todavía un poquito de 
tiempo y... Estrada te eliminará" (El transcurrir del tiempo puso al descubierto las verdaderas 
intenciones de este discípulo, confirmando mi pronóstico). 

Carta de Niza del 27 de Noviembre de 1957, escribía mi esposo: 
"No, no conocía la historia de su iniciación, sabía de su ausencia durante un tiempo (por 

causa de las cartas, de esta mujer y de otras indicaciones de otras fuentes). En fin en relación a 
esta historia, como para una cantidad de otras, eso me es igualmente desagradable saber que 
se puede asociarme con tales imbecilidades. Yo no creo, (aun cuando estaba en mi período 
espectacular) haber jamás perdido el equilibrio hasta este punto. Es muy desagradable porque 
tenía el proyecto de una bella colaboración con la UNESCO y un reconocimiento de utilidad 
pública por parte de los Gobiernos, pero con semejantes "representantes" jamás podré hacer 
valer nuestra Institución como una cosa seria. Naturalmente yo no ignoro las dificultades del 
principio de un Movimiento, pero después de 10 años..."  

La fantástica e increíble leyenda que corría en todos los Centros Acuarianos era la 
siguiente: 

Después de haber desaparecido, J.M. Estrada, como también una discípula, sin que 
absolutamente nadie supiera ni dónde ni por qué, al cabo de 40 días aparecieron los dos. Dijo 
Estrada. "Estoy de nuevo con vosotros; yo estaba en el desierto para recibir mi 6to Grado ... 
después de muchos días de sufrimientos el Caballero del Sol me apareció, y también una mujer 
... El Caballero me dijo que iba a Iniciarme y que después él debía morir ... efectivamente 
después de Iniciarme al 6to Grado se murió súbitamente ... y aquí estoy ... 

¡Muerto el caballero, no se le puede hacer preguntas... qué cómodo! También se murió 
el General que supuestamente propuso a mi esposo para el Grado de Teniente... que 
coincidencia... ¿será? 

Carta de Niza del 16 de Diciembre de 1957: 
"Estrada no parece darse cuenta de la existencia ni en el sentido físico ni material, pero 

todavía menos desgraciadamente sobre el plan espiritual e iniciático. Es lamentable". 
Carta de Niza del 24 de Julio de 1958: 
"Estrada ya no da signos de vida. Tengo ecos, rumores, pero nada 
Cierto, su "preparación" estaba hecha, yo conozco los que estaban "en el secreto" 

(evidentemente recibí copias de cartas). Todo eso es desolador". 
CIRCULAR XXXIII del 3 de Noviembre de 1959, página 150. Puerto Rico. Hno. Bernar 

Martínez Ruiz. Puerto Nuevo: 
"Nunca ha existido tal práctica de cadena y levantar las manos, etc...., maniobras ajenas 

al Acuarius... De ninguna manera hay en nuestra Institución pases magnéticos hechos por 
cualquier miembro o Dignatario; no existen "visiones astrales de Maestros”... etc.... el 
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Hermano Estrada hizo algunas variantes (por los antenajes) que nunca fueron autorizadas por 
el Maestre, que no son valederas en el sentido de la Ceremonia Cósmica de la G.F.U., me he 
visto en la obligación de llamar la atención al Hermano Estrada por su interpretación personal 
de sus actos deformativos en varios aspectos". 

Carta del 7 de Mayo de 1958: 
"... es lamentable de ver como Estrada había exagerado con sus 3.000 o 5.000 personas 

que estaban organizadas en el, Movimiento Acuariano. Todo es porque se complacía de solo 
ver su deificación. 

Además es en México en donde me hablaba de 7.000 personas que habían llegado para 
la bendición..." (siempre para hacerse besar los pies, etc.). 

Como lo sabe el lector, sintiéndose desnudo sin la capa, barba y cabellos largos, cuyo 
corte le había sido impuesto con la "Ceremonia de Retiro" y frustrado en grado máximo viendo 
reducidas sus posibilidades de ser adulado públicamente, no acató las órdenes de su Maestre y 
se fue a México y desde entonces fue un enemigo acérrimo de mi esposo. Comprendo que era 
su pleno derecho de no seguir más a mi esposo y aún oponerse a él; hubiera sido más digno de 
respeto haciéndolo abierta y francamente; pero lo que encuentro inadmisible es que no 
solamente no habló francamente con el fundador de la Organización, del cual dependía, no 
presentó su renuncia sino que en vez de retirarse se sirvió de ella denigrando de su fundador 
para suplantarlo como el "Nuevo Cristo" ... (bueno ... el conocido "quítate de aquí para 
ponerme yo"). Como lo dije anteriormente. Es completamente deshonesto. Hubiera podido 
organizar otra "Fraternidad" con sus propias ideas (si las tuviera) y tratar así de colmar sus 
aspiraciones, pero parecía más fácil apoderarse de lo que existía' ya y servirse de las Obras de 
mi esposo, de su propia Institución y todo para su beneficio personal; así procedió hasta la 
muerte del Fundador de la G.F.U. Más adelante se verá lo que dice mi esposo en relación a 
este asunto que en realidad tuvo principio mucho antes de la memorable "Ceremonia de 
Retiro"... No se necesitaba tener mucho poder de observación para descubrir el juego del 
hombre que mi esposo había colocado a la cabeza de su Movimiento. He dicho ya, que se 
vendía en el Templo de Caracas una pequeña fotografía con aureola. Al reprochárselo, por más 
que dijera que había sido un juego de luz", algo "involuntario", el dibujo simétrico de la misma 
desmiente la casualidad de tal fenómeno. Además si no hubiera estado de acuerdo, 
simplemente hubiera prohibido su divulgación. Sólo pude procurarme un retrato donde se 
puede comprobar el ceremonial que él instituyó para que se le besaran los pies y 
lamentablemente no aparece la cabeza. Pero todos los que conocen el personaje reconocerán 
su típica actitud. Además existen Circulares de mi esposo al respecto y de Ias cuales he 
mencionado algunos párrafos y supongo que es suficientemente convincente para suplir la 
falta de cabeza en la fotografía. 

La prensa hizo eco (después de la muerte de mi esposo) del hecho que se hace llamar 
"Gran Gurú", lo cual negó afirmando que él dice "Gurú"' y que son los periodistas que escriben 
"Gran Gurú"; sin embargo, existe retrato de él que está firmado de su puño y letra "Gran Gurú. 
Dr. José Manuel Estrada. El Apóstol de la Nueva Era". El Primero (siguiendo aquí dos líneas 
onduladas significando: Acuariano. Muchas Circulares tratan de lo mismo o sea de la 
sobresaliente tendencia de J. M. Estrada en alentar las personas a "deificarlo"; que regala 
mechas de sus cabellos y barba a sus admiradores, etc.... (Cabellos y barba que de inmediato 
después de la Ceremonia de Retiro volvió a dejar crecer), como lo mencionan las Circulares VII, 
VIII, IX, etc.... 

CIRCULAR XIV del 21 de Abril de 1958, página 119. Anexa. Bolivia. 
Consejo Ejecutivo (en Cochabamba): 
"... me extrañó mucho la última carta en la cual me dicen que el Hermano Mayor había 

avisado de su visita a vuestro sector. Debe ser seguramente una equivocación (¿o sería un 
chiste...?) Personalmente he dado órdenes bien definidas al Hermano J. M. Estrada, de 
quedarse en Venezuela y no puedo creer que él me desobedezca... etc....". 

CIRCULAR LII del 22 de diciembre de 1961 Parte anexa, página 219 
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Hno. Carlos Villalaz. Panamá City: 
"... lamento no poder darle la dirección del Hno. Estrada, ya que él se retiró a la zona de 

la Baja California sin dejar noticias, ni mucho menos contestar a mis múltiples cartas 
certificadas. De eso hace ya cuatro años". 

Después de la muerte de mi esposo, en ocasión de un Congreso de la G.F.U. en Valencia, 
Estrada regresó a Venezuela e ilustró bastante bien en relación a su espíritu, cuando con su 
psicología "montonera" dijo públicamente en el curso de una conferencia: "¡El francés quiso 
hacerle una faena al venezolano!"  

En su Carta del 7 de Mayo de 1958 mi esposo trató de remediar la situación en la forma 
siguiente: 

"Gil es efectivamente Director prácticamente pero queda con el título de Sub-Director. 
No se puede destituir a Estrada que pasa a Rector de los Colegios con su título de Director pero 
que no sirve en realidad. Solamente cuando en plena posesión de su Servicio, después de 
algún tiempo, se le podrá dirimir el título a menos que cambie sus actos de esta rebelión-
Silencio". 

En su Carta de Niza del 16 de Diciembre de 1957, dice mi esposo que: 
"Estrada no parece darse cuenta de la existencia ni en el sentido físico ni material, pero 

todavía menos desgraciadamente sobre el plan espiritual e iniciático" y sin embargo, en su 
Carta del 7 de Mayo de 1958 decide que: 

"No se puede destituir a Estrada que pasa a Rector de los Colegios, etc." Resumen: 
Nombró como Rector de los Colegios iniciáticos a una persona que el mismo consideraba como 
inconsciente en el plan espiritual e iniciático. ¿Y por qué no lo podía destituir?...: complicidad. 
Después de la muerte del Fundador, al constatar que no se le permitía tomar nuevamente las 
riendas del Movimiento en la sede Central de Caracas desde el Consejo Supremo, entonces 
introdujo una variante en el aspecto de sus actividades. Desde Guadalajara, el 5 de Julio de 
1972, el Lic. D. Díaz Porta, anunció a los Hermanos Acuarianos de Venezuela, la próxima 
llegada del Hermano Mayor J. M. 

Estrada como el Cristo del cual el discípulo en el Sendero debe seguir las normas y 
ejemplo de vida. En esta Carta-volante se define la variante…: La Iniciación Solar es 
supuestamente la línea de los Estradistas ... No encontró nada mejor para distinguir su grupo 
cismático dentro de la misma Fundación de mi esposo para oponerse al que durante años 
representó, durante años desechó y nuevamente pretende representar sirviéndose de él y de 
su Fundación aunque pelea para quitarle el puesto como "Cristo de la Nueva Era ... Clarísimo 
resultado: está ... pero no está ... que Cantinfladura más elocuente. ¡No cabe duda que eso es 
puro esoterismo...! En los obscuros laberintos de esa tortuosa mentalidad para poner a prueba 
discípulos y profanos... no nos debemos sentir desamparados... hay una lucecita para guiarnos, 
una clave para la comprensión, y creo que se llama: interés creado. Su idea de la línea Solar 
visiblemente está inspirada entre otros posibles factores, por la llamada 20, página 176, de una 
Obra de mi esposo "Los Grandes Mensajes" cuarta edición, donde se puede leer: 

"El Tri-Kaya, simboliza la Trinidad Esotérica del Budismo más elevado de la Escuela del 
Norte. La Trinidad exotérica es la Escuela del Sur... etc.". En la Misión original también mi 
esposo pretendía seguir la línea Solar del Norte, pero como se vanaglorió que en Oriente lo 
llamaron "Chandra Bala" o sea "Hijo de la Luna" y que justamente a su regreso a Europa, 
tomando nuevamente las riendas de su Movimiento puso el mayor énfasis sobre el aspecto 
cultural, exotérico de la G.F.U., para Estrada le venía "a pedir de boca" caía como por su propio 
peso que por oposición, personalmente pretendiera adoptar la línea Solar de los Colegios del 
Norte…Por mi parte, me parece más bien que, tanto mi esposo como el nombrado disidente J. 
M. Estrada, tejieron una telaraña en la que ellos mismos se atraparon ... ¿Cuáles son los 
detalles que da el Fundador en su Obra El Libro Negro de la Francmasonería?" página 15: 

"... reconocimiento de los Colegios del Norte como la fuente de la enseñanza iniciática 
positiva, objetiva, científica y occidental, mientras que el Sur debe ser considerado como 
pasivo, místico, contemplativo y oriental". 
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No se debe perder de vista de que la Misión Original o sea la Orden de Acuarius" era una 
agrupación de personas de inclinación religiomística,… Pero en vista de que al aspecto místico-
religioso mi esposo decía aportar los conocimientos científicos, así se podría admitir que la 
Orden con su Esoterismo científico se clasificara como desarrollando, a semejanza de los 
Colegios del Norte, la línea Solar. Quizás eso hubiera podido ser si mi esposo hubiese sido un 
verdadero Maestro... pero, como no lo era... ¡entonces vino el embrollo...!  

Tomando en cuenta lo que intenta manifestar la G.F.U. ¿Qué relación tiene su línea 
Exotérica? ¿Obras sociales, etc., con la línea Exotérica del Budismo del Sur? El empleo de la 
misma palabra Exotérica, sin duda dándole él un significado diferente según con que la 
relaciona, lleva inevitablemente a la confusión y sería lógico preguntarse ¿Qué tendría que ver 
la línea Exotérica de la Tri-Kaya del Budismo del Sur con las Escuelas místicas, contemplativas 
del Sur de Egipto? 

Personalmente carezco del conocimiento que se requiere para opinar sobre estas líneas 
sean Solar o Lunar, pero me parecen bastante aceptables los comentarios sobre Tri-Kaya 
publicados en el "Glosario Teosófico" de H. P. Blavatsky: 

"... la más grandiosa de las doctrinas de la Filosofía Esotérica, aceptada, en forma más o 
menos desfigurada por todas las sectas religiosas y explicado de una manera sumamente 
incorrecta por los orientalistas... y rebajándola al nivel de una divinidad gentílica, y por 
consiguiente, cae en necias contradicciones como en el Tíbet y la China ... Este es el lío de 
contradicciones imposibles de conciliar que divulgan los misioneros y ciertos orientalistas 
acerca de los filosóficos dogmas del Budismo del Norte. Si no es esto una confusión 
intencionada de una filosofía temida por los defensores de una religión basada en inextricables 
contradicciones y reservados "misterios" es producto de la ignorancia. Como sea que el 
Trailokya, el Tri-Kaya y el Triratna son los tres aspectos de las mismas ideas, y tienen que 
fundirse por decirlo así, en uno, el asunto se halla expuesto de nuevo por separado bajo cada 
uno de estos título. 

¿Acaso no se necesitaría una armónica combinación de objetividad y receptividad para 
la Divina Revelación? De ser así ¿Qué sentido tiene esa separatividad de Línea Solar y Línea 
Lunar de los Acuarianos?, sino el de manifestar la incomprensión del verdadero sentido de lo 
que en el mundo Cristiano llamamos la Santa Trinidad y ¿a cuál cristiano se le puede ocurrir 
separar el Espíritu Santo del Hijo, o pretender ir al Padre, prescindiendo del Hijo? El mismo 
Jesús confirmó tal imposible al decir: "nadie viene al Padre, sino por mí" (Juan XIV: 6), por lo 
tanto para mí estas peleas entre Acuarianos por si practican la línea Solar o la Lunar, no son 
más que pruebas de ignorancia. O sea que aquí no hay ningún Maestro: 

En la nombrada Carta-volante del 5 de Julio de 1972, citada anteriormente, se menciona 
también al Gurú D. Ferriz O. especificando entre paréntesis: Hoy lamentablemente en el papel 
del Saulo de la Nueva Era..." (Antes de ser Laferrista, D. Ferriz 0, era Estradista)…   

Nueva Era, de poder emplear..." Ídolos-Avatares desechables ... !)….    
Luego, D. Díaz Porta escribe, siempre refiriéndose a Estrada: 
"… "El muy Venerable Hermano Mayor es el símbolo de la iniciación Real y Viviente es el 

JHESU (todo destacado en mayúsculas) que anda por los caminos del mundo mediante una 
encarnación múltiple... etc.". 

Llegado a Venezuela J. M. Estrada y su comitiva fueron recibidos por los miembros 
Estradistas antiguos y nuevos, y se repartió una publicación de "Declaración de Principios" 
elaborada el 23 de junio de 1971 en la que ataca abiertamente la Sede Central de la G.F.U. en 
Caracas. Pero en vez de que esta Declaración de Principios" sea la base de una Nueva 
Institución con nombre propio ... NO ... J. M. Estrada que, como discípulos "quiere hombres 
rectos en el pensar y en el actuar" habla en nombre de la Gran Fraternidad Universal 
especificando entre paréntesis (FUNDACION DEL Dr. S. R. DE LA FERRIERE) ...  

De los estatutos establecidos por el Fundador de la G.F.U., reconoce los que le 
convienen…  
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Con todo eso, J. M. Estrada pretende acatar el programa del Fundador de la G.F.U., 
¡desconociendo los Representantes legales del Consejo Supremo como desconoce la mayoría 
de los Artículos de los Estatutos...! 

…Dicho Fundador sigue siendo el Fundador y aunque haya muerto, sus Estatutos son 
legalmente los oficiales y los que valen y no se le pueden ni cambiar ni quitar nada, de no ser el 
propio Fundador como lo hizo con el Artículo 22 según lo mencionado en la CIRCULAR LIV del 
22 de febrero de 1962, citada anteriormente o, por muerte de él, por acuerdo del Consejo 
Supremo en su mayoría. Así que ningún émulo de gata parida puede mudar a su antojo la Sede 
Central y el Consejo Supremo…  

¡Por más extraña que pueda parecer esta concepción administrativa, era la del Fundador 
de la G.F.U., cada loco con su tema! 

Así que esta dichosa G.F.U., se ve colmada con su Maxi-Cisma Estradista y, sus dos Mini-
Cismas… "Gilista y Mejiasista".  

…A J. M. Estrada le falta el "pasaporte" para identificarse definitivamente como ¡Cristo! 
Por más que dificultosamente se ingenia para exhibir unos rasguños como cicatrices y 
"prueba" de su crucifixión "en vida anterior", se encuentra en desventaja con sus nombres y 
apellido; mi esposo tenía "la suerte" de llamarse Raynaud con tal ortografía, y de haber tenido 
un abuelo con domicilio (y algunas propiedades) en el pueblo de la Ferriere...  

Sin embargo sería fácil remediar esta "falla del azar" para obtener dicho "pasaporte". Le 
daré una idea; le bastaría comprar un conuco en el BOCHINCHO, en la Serranía de Imataca, 
frontera con Brasil, y otro en EL ROSARIO y de preferencia el del Estado Zulia, porque así con 
alguna base podría aludir a "aquel que viene de Oriente a Occidente", el Gran Gurú J. M. 
Estrada del BochINche del RosaRIo ... pobre viejo y ganas no me faltan de dejarlo morir en paz 
jugando con su papel de nuevo Cristo ... pero ... mis días también están contados y el asunto es 
demasiado serio para que yo me deje influenciar por sentimentalismos ... 

 
JUAN VICTOR MEJIAS 
… J. V. Mejías, fúrico, abandonó a mi esposo y regresó a Venezuela "decidido", a revelar 

todo a la hermandad; iba a declarar que mi esposo no era ningún Maestro. Estaba herido 
como hombre, decepcionado, fuera de sí... pero a su llegada, la veneración de la cual fue 
objeto por parte de todos los Hermanos (él era todo un Personaje Venerado por haber 
acompañado al "Sublime Maestro" por tantos países...) derritió totalmente su furia (que por lo 
visto debía de estar compuesta de nieve Himalaya que no resistió el Sol Tropical) y con ella su 
decisión de "hablar". El "hermano Callado" siguió en silencio... ¡se lo había pedido "Su 
Maestro"! 

¿Qué cosa tan seria había pasado entre mi esposo y Mejías para que le abandonara 
como lo hizo? De seguro que es una cosa muy oculta... muy esotérica... Saber callar o hablar 
cuando se debe es un arte no tan fácil ni al alcance de todos y parece ser que J. V. Mejías no lo 
posee ¡Cuando hubiera debido hablar ... calló…  

 
DAVID FERRIZ OLIVARES 
Lo que parece ignorar D. Ferriz O. es que los intentos que hizo mi esposo para 

imponerse en Francia con tales vestiduras, por medio de una conferencia en Niza y otra en 
París, fueron un rotundo fracaso tal como lo mencioné anteriormente. No renunció a sí 
mismo... lo renunciaron... ¡...hasta el cartero encontraba chocante este tipo de publicidad!" 
¡Por eso, buen actor, cambió el personaje en la escena europea y presentó: el escritor, el 
hombre de ciencia (supuesto)...! ¡Sin embargo, un Gandhi podía andar por cualquier latitud, 
siempre igual... esa es la diferencia... y que diferencia! 

Página XXX: 
"¿Qué le hizo decidirse a abandonar a los 46 años ese estado samadhico? Con el silencio 

de sus padecimientos y de su propia vida en esos años, con su desaparición inesperada para 
todos, qué gran lección quiso dar a sus opositores... Escribe Ferriz Olivares).  
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Suena muy bonito ¿verdad? pero sobre todo, eso de "decidirse" a abandonar el estado 
Samadhico involucra la "voluntad" de hacerlo, de morir... la decisión de abandonar la vida... 
que se me permita dudar de tal decisión a pesar de que los Dignatarios de la G.F.U. pretenden 
que él anunció su desaparición por el sólo hecho de que en un Anexo a una carta que envió a 
D. Ferriz O. el 6 de diciembre de 1962, se menciona: 

"Mi proclamación en este sentido fue hecha ya, no hay UN sucesor ante la 
"desaparición" del Maestre, sino un Cuerpo Colegiado... etc....". 

…Yo dudo que él sabía acerca de su muerte y que la "decidió" (lo que no sería otra cosa 
sino un suicidio, por más que lo quisieran "adornar") es porque, entre muchas otras cosas, él 
tenía la esperanza de asistir al Congreso de Jerusalem en 1963.  

…Mi esposo murió naturalmente como cualquier ser humano sin quererlo. Ahora, que 
haya cometido imprudencias relacionadas con su estado de salud, es muy posible, pero la 
palabra misma se define: "Imprudencia" o sea absolutamente incompatible con los 
"Prudentes" (a los cuales los Acuarianos pretenden que pertenecía mi esposo) de los cuales se 
habla en el Prólogo al Tomo 11, página 11: 

"No son la mayoría (generalmente ignorantes) quienes deben torcer las grandes 
decisiones de los pueblos. Sólo los prudentes pueden encauzarlos. Es el Maestre de los 
maestros quien dejó todo planteado para la Nueva Era Acuariana con su autoridad 
inalienable". 

 
… .A. GIL COLMENARES 
Con el título de Sub-Director desempeña el cargo de Director General de la G.F.U. por un 

período de 7 años (que puede ser prolongado hasta 10, según disposición del Fundador en su 
Circular LIV del 22 de Febrero de 1962, páginas 259-260).  

En su Carta del 27 de Enero de 1958, me dice mi esposo: 
"Gil no me dice nada respecto a ti o a tu sistema, además NO TENDRA QUE ESTAR 

MEZCLADO CON ESTA CUESTION". Por causa de la deserción de J. M. Estrada, pasó a ser (A. Gil 
C.) el representante del Fundador, y me atrevo a decir que sí, SE MEZCLO, o sea tomaba parte 
en lo que no le correspondía... y ciertamente no a favor mío, a pesar de que, prudentemente, 
no hacía comentarios sobre mí ni sobre mi sistema, con mi esposo mientras este último me 
apoyaba con el cargo que nuevamente tenía en la Institución…. 

… Mi segundo período de actividad en el Movimiento no duró más que algunos meses, 
cinco o seis, porque mi esposo se vio obligado, por la actividad de los Miembros del Consejo 
Supremo, a escoger entre ellos y yo. Por supuesto que no podía elegirme, las consecuencias 
hubieran sido mucho más escandalosas que si me "sacrificaba" a mí... lo comprendía.  

En su carta de 23 de Agosto de 1957, me dice: 
"Creo además que es un círculo vicioso, porque si algunas personas tal vez podrían ver 

en ti un buen elemento para reintegrar en la Misión, los ya establecidos se oponen y no puedo 
desde aquí arreglar esta cuestión o sería "renunciar" a todos mis colaboradores de varios 
años". 

Llegado el momento de definirse, se justificó pretendiendo ser "justo" apoyándose 
solamente en las realizaciones de mi trabajo que, por lo expuesto anteriormente, se 
comprenderá que no podía ser muy positivo. ¡En consecuencia mi esposo "me abandonó" por 
segunda vez! 

Se "lavó la manos" dando autorización al Consejo Supremo para hacerme un "juicio 
Acuariano" en el que los Jueces eran. .. Las personas que yo había denunciado en mi informe... 
(entre ellas A. Gil Colmenares). Si hubiesen tenido el poder de la Inquisición... me hubieran 
quemado viva. Así que como consecuencia y por veredicto de estos "muy peculiares jueces" 
me encontré una vez más fuera de esta "magnífica Hermandad... 

…Esta vez sí estaba yo fuera de la Misión por veredicto de tales jueces, por decisión, por 
voluntad propia, ¡PARA SIEMPRE! Me había costado años... pero ¡ESTABA CURADA! 



HACIA EL EVANGELIO DE ACUARIUS 
 

80 
 

…!Y son estos "Dignatarios" que no querían cumplir con las órdenes de "Su Maestre" 
mientras vivía, que pretenden hacerlo después de que ha muerto! (Claro que es más fácil 
hacerlo creer... puesto que él no está aquí para censurarles ...) Cuando digo que mi esposo no 
fue un Maestre y sus Dignatarios no fueron honestos discípulos, depende desde cual ángulo se 
enfoquen estas ideas, porque en realidad en cuanto a engañar a los demás, bien siguieron el 
ejemplo de él que sí, en eso fue Maestro de ellos.  

J. M. Estrada…hubiera debido retirarse de la Institución si no estaba de acuerdo y criticar 
a su Fundador después si tal era su gusto, enfrentándose a las consecuencias. Parece ser que la 
actitud que tuvo fue una "herencia psicológica" que le ha sido transmitida por el llamado 
"Sublime Maestre". A continuación algunos extractos del "Libro Negro de la Francmasonería" 
que pondrán bien en claro lo que yo quiero decir.  

Página 19:  
"... es siempre hacer parte de esa Gran Familia que de todas maneras está organizada 

por una Dirección Superior con Mandato Esotérico…”  
… Después de haber puesto sobre el banco de los acusados al Fundador de la G.F.U. y a 

sus principales Representantes, he de sentarme yo también sobre el mismo banco porque tal 
como ellos he colaborado con todo este andamiaje de mentiras. Que tenga algunas 
circunstancias atenuantes como la de haber tenido la esperanza, por mi ignorancia, mi 
credulidad, que sus 33 años le convertirían en el Mesías Prometido, que él no era tan 
descarado como lo fue en su Tercera Etapa y que no me podía dar cuenta realmente hasta 
donde llevaba su atrevimiento, sus engaños (lo pude medir verdaderamente en toda su 
extensión solamente después que fueron publicadas sus Circulares, porque no poseía más que 
algunas pocas copias que él mismo me había enviado) todo eso no me exime de 
responsabilidad. Era casi igual a los seguidores de mi esposo, cegada por un especie de hechizo 
que ejercen todas las pseudo-escuelas esotéricas, y con más razón por el hecho de que el 
supuesto Maestro era mi esposo, lo que aumentó los factores de unión, y además un hombre 
con una inteligencia lo bastante aguda como para confundir a muchos con el arte que tenía 
para tergiversarlo todo y obtener el resultado deseado. 

Si he empleado la expresión "casi igual" es que efectivamente ha existido una diferencia 
entre el comportamiento de los Dignatarios nombrados y el mío en relación con el Fundador 
de la Institución. 

Ellos siempre le escribían: 
"Sí, Venerable Maestre... como no, Sublime Maestre... lo que Usted mande. Amado 

Maestre... etc... "Estas expresiones después de los sucesos de New York, no eran más que 
adulación, aún en los momentos de peor rebeldía y descontento usaban esta máscara que 
disfraza al usurero buscando su propio interés. De los "Cuatro Grandes" quizás J. V. Mejías fue 
el único que abiertamente, con el Fundador de la que en aquel tiempo era sólo "Orden de 
Acuarius", manifestó su descontento abandonándole... pero finalmente, al llegar a Venezuela, 
también volvió a caer en la misma trampa. (pág. 270). 

… Otra razón por la cual mi comportamiento no es totalmente "igual" a los Gurúes 
Acuarianos, es que, por una parte, nunca he hecho ninguna declaración a la prensa para-
perjudicar públicamente a mi esposo, a su Institución o a sus seguidores, excepto en New York 
cuando me limité a decir que "Ya dudaba de que fuera un Maestro ..." (era lo mínimo que 
podía decir en las circunstancias que él me hizo vivir) y no dejé de observar esta actitud hasta 
la publicación de este libro. Este silencio no era la consecuencia de una actitud hipócrita, sino 
que, yo sí, tenía el criterio de que "la ropa sucia se lava en familia", puesto que cuando 
ACUARIANOS me manifestaban el deseo de investigar un poco más a fondo para conocer el 
porqué no pertenecía al Movimiento siendo la esposa del Fundador, yo no disfrazaba mi 
opinión para expresar que tenía la seguridad que en la G.F.U. no había ningún Maestro este 
Movimiento en vez de "Despertar" a los discípulos los mece para  "Dormir" mejor.  

…También me granjeaba la enemistad (aparte algunas excepciones) de gran parte de los 
discípulos fanatizados cuya curiosidad no estaba motivada por el deseo de conocer la verdad 
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de los hechos sino que venían a consultarme para que yo confirmara las concepciones que 
ellos tenían de la verdad. Lo que yo podía decir en algunas conversaciones era bastante 
suficiente como para hacer de este tipo de personas nuevos enemigos gratis, pero no lo 
indispensable para proporcionar pruebas suficientemente sólidas como para obligarles, 
aunque sea en cierto grado, a hacerse preguntas un poco más objetivas, las que 
verdaderamente podrían ayudarles un poco a superar este estado de credulidad en que se 
encuentran y es una de las motivaciones que, después de tantos años, me llevó a la decisión 
de escribir este libro. Además, al "concientizar" el daño que había causado a mis semejantes 
por medio de las ideas Acuarianas, experimenté un dolor tan grande que quise, primero dejar 
de causar daño y segundo, tratar de solventar en la medida de lo posible, mi deuda con ellos. 
Eso es otra motivación para la publicación de este libro. ¡Se me podría hacer observar que con 
esta publicación también entonces "perjudico a los Gurúes, que igualmente son mis 
semejantes...!" 

 
¡Por más perjudicial que sea una organización, de cualquier tipo que sea, creo que 

ninguna lo sea al cien por ciento! La G.F.U. no puede hacer excepción y ciertamente tiene 
algunas actividades útiles. El problema estriba primeramente en relación a qué, una Institución 
es útil o perjudicial y, segundo el porcentaje que en el balance arroja en parte lo útil. Como lo 
he mencionado anteriormente ciertamente que las actividades de la G.F.U. en pro de algunas 
obras de tipo social, como para el niño desvalido por ejemplo, son manifestaciones que 
abogan a favor de dicha Institución. Desgraciadamente, el público no tiene las informaciones 
adecuadas, indispensables, para poder establecer el balance que permitiría clasificar sin lugar a 
dudas la G.F.U. como organización útil o perjudicial para la sociedad. El público no ve más que 
lo que esta Entidad tiene interés en hacerle ver. Sólo las personas que han pertenecido a la 
orden de Acuarius y que no han sido cegadas por sus intereses creados, han podido tener (y no 
con toda amplitud) informaciones objetivas que les permitieron, en cierta medida, clasificar 
dicha G.F.U. como perjudicial, como un engaño a la credulidad pública y motivar su retiro de la 
Organización. 

Recomiendo a la jovencitas o cualquier señorita que no se jacte de ser "muy liberada" de 
tener mucha prudencia antes de dar cualquier paso del cual pudiera arrepentirse demasiado 
tarde. 

…He mencionado que mi esposo incluía la magia sexual. Los Gurúes Acuarianos pueden 
negar tal participación. 

He aquí la opinión del Fundador de G.F.U. al respecto. 
Carta de 7 de Mayo de 1958: 
"... Sin embargo me dejé decir que los Dignatarios del Acuarius profesaban el sistema, 

pero yo confieso que me parece más bien que se trata de una práctica sexual normal (por el 
deseo de los sentidos) con el motivo del dominio iniciático. Por otra parte he recibido varias 
protestas por parte de ciertos "rebeldes" en relación con el abuso en curso. 

Verdaderamente jamás he intervenido puesto que por una parte el sistema existe 
efectivamente y que por otra parte no puedo intervenir en cuestiones íntimas de las gentes". 

No interviene... qué manera tan cómoda de "lavarse las manos". ¿Eso es un Instructor?  
En varios de sus escritos trata este tema como en las Circulares XXII y XXVIII. También en 

los "Propósitos Psicológicos No XXII", pero personalmente no quiero ser más extensa al 
respecto. 

 
Yo no dudo de que yo sea la única que verdaderamente podría "probar" que la G.F.U. es 

decididamente perjudicial a los auténticos intereses evolutivos de la sociedad, pero yo 
también he de someter al mismo balance las consecuencias de las revelaciones que yo podría 
hacer y considero que NO DEBO HACERLO ¡Por lo tanto todo lo que afirmo en esta Obra es 
verdad... pero no digo TODA la verdad! A pesar de eso, a lo largo de toda esta CUARTA PARTE 
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he proporcionado suficiente material para que el lector tenga donde apoyarse para formarse 
un criterio al respecto. 

Para ayudar a la humanidad sufrida por medio de Obras sociales no es preciso hacerse 
pasar por un Avatar, ni andar por el mundo vestido como en los tiempos de Jesús, el cual al 
respecto, nada se diferenciaba de los demás. No cabe duda que los Superiores de la G.F.U. son 
ciegos guiando a ciegos. Es posible (lo admito sin dificultad) que mi opinión no tenga valor, 
pero creo que pueda tener tanto como la de todos estos "CRISTOS EN REMATE" que desde un 
tiempo para acá surgen como floración espontánea... 

Los Gurúes Acuarianos (empezando por el propio Fundador) o se olvidan, o creen que 
las palabras de Jesús no se dirigen también a ellos, o sea que somos ciegos, sordos, mudos y 
paralíticos... iLa diferencia es que yo sé que lo estoy, en qué sentido y por qué, y que ellos no, 
no lo saben! De no ser así, no estarían tan imbuidos de sí mismos. 

…No tengo ningún deseo de ensañarme innecesariamente con nadie, porque los 
Dignatarios de la Orden de Acuarius en Caracas o aún J.M. Estrada; a pesar de las divergencias 
y luchas que tuvimos no solamente no dejan de ser mis hermanos de especie, sino que 
además, al igual que yo, hasta cierto punto, también fueron víctimas de la ambición y proceder 
de mi esposo que les brindó los medios apropiados para que afloraran ciertas tendencias que 
seguramente ellos mismos desconocían, lo que hubiese sido bueno si el Superior de la Orden 
de Acuarius hubiese sido un verdadero Maestro porque de ser así él hubiera tenido la fuerza 
interior para hacerles constatar el estado de ellos y ayudarles a superarlo en vez de que por el 
contrario, por un enfoque equivocado, hizo que tales tendencias crecieran de manera 
perjudicial no solamente para ellos sino hasta para él mismo. 

Si después de conocer todo lo que en esta Obra he tratado de poner en claro, todavía 
existen personas que creen que en la G.F.U. (fuera de los directamente involucrados por 
intereses creados), haya Maestro de Sabiduría Transcendental (desde mi esposo hasta los 
Gurúes más recientemente dignificados) entonces, si fuera que yo tuviese interés en 
pretenderlo... podría asegurar sin temor alguno que... "Yo soy el Arzobispo Makarios..." ¡no 
dudo que habría gente para creerlo! 

Ha llegado el momento de concluir y lo haré contestando a la pregunta que quedó 
postergada: "Con esta publicación ¿perjudico a los Gurúes Acuarianos que igualmente son mis 
semejantes? Ciertamente que en sus aspiraciones de hombres comunes y corrientes, lo 
expuesto en esta Obra ha de perjudicarles a nivel social, pero eso no es más que una 
consecuencia inevitable de sus personales comportamientos. Eso es sólo un enfoque; existe 
otro al que le doy mucha más importancia y es el que hago comparando con lo que me tocó 
vivir. Aunque todo lo hicieron para sembrar malentendidos entre mi esposo y yo, y que 
lograron mi retiro de la Misión no fue motivado por el deseo de hacerme ningún bien, lo que 
ellos no sospechan es que se invirtió el proceso y que en vez de perjudicarme lo que me 
hicieron en realidad fue una bendición porque si hubiera permanecido en tal círculo me 
hubiera sido imposible concientizar en qué forma estaba engañada y consecuentemente 
engañaba a los demás. Al servir sus intereses egocéntricos me colocaron en una situación que 
me abrió unas posibilidades que con el tiempo, valoricé de tal manera que me sería imposible 
abrigar para ninguno de ellos cualquier tipo de resentimiento, aunque el acento que puse 
voluntariamente sobre varias ideas expresadas en esta Obra podría hacerles pensar lo 
contrario. Necesitamos golpes que tengan suficiente fuerza para sacudirnos de la rutina del 
diario vivir, y sacarnos con lo inesperado de este tipo de hipnosis en la que estamos sumidos, y 
los Acuarianos no son la excepción. Aunque no sea mi propósito principal administrarles este 
tipo de "choque" por medio de esta publicación no dejo de tener la esperanza que aunque no 
sea de inmediato, i que posiblemente no esté yo en este mundo para verlo, por añadidura, lo 
que tanto puede dolerles hoy, les traiga el inapreciable beneficio que a mí me reportaron los 
"choques que ellos me infligieron. 
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Que sepan o no capitalizar la posibilidad que se les presenta, a pesar de ellos, no 
depende de mí; no soy más que el factor transmisor circunstancial que ha sido programado 
para que les llegue este tipo de choque que podría serles muy útil espiritualmente…. 

… ULTIMA ENTREGA 
Parece ser que no bastaba el cisma que dividió la G.F.U. entre Línea Lunar del Sur y Línea 

Solar de Norte, porque después de acercarse 20 años de muerte del fundador, hemos visto 
manifestarse una tercera Línea también Solar pero esta vez "del Sur". ¿Del Sur de dónde? 

Un poco de paciencia... no faltará quien para inventar además una cuarta línea que por 
supuesto tendrá que ser "Lunar del Norte". Y todo eso, amigos lectores, les asegurarán que 
"dentro de la más pura Tradición...". 

En esta obra se me podría criticar por ejemplo que yo repito con Frecuencia ciertas 
ideas, como el abandono de mi esposo, lo que podría dar a pensar que soy una mujer 
amargada, etc.... no es cierto; estas repeticiones han sido hecho conscientemente y responden 
a determinado conocimiento relacionado con características generalizadas en la mayoría de 
los humanos y han sido necesarias para el logro de la meta que me he propuesto al escribir 
este libro. También cierto tipo de persona podría opinar que no aporta ninguna idea positiva, 
que me he limitado en destruir sin aportar nada en cuanto a un Camino a seguir. 

Primeramente, desenmascarar lo que es falso es positivo. El mismo San Pablo lo indica 
claramente en Efesios V. 2. que dice: " guardaos de tener parte en las obras infructuosas de las 
tinieblas, antes bien, desenmascaradlas y reprochadlas ..." y por otra parte las indicaciones 
para el desarrollo interior, para la adquisición de niveles superiores de conciencia, han sido 
dadas al mundo desde hace muchísimo tiempo y no pretendo igualar y mucho menos superar 
a los Grandes Seres que han ayudado a la humanidad con su Enseñanza a la que creo sensato 
no agregar nada, de no ser que el encontrar un auténtico Ser Superior y entregarse a su 
directiva para emprender un verdadero Camino de superación, depende ante todo de un 
cierto grado de purificación nacido de la genuina sinceridad en la búsqueda de la Verdad. 
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Hacia El Evangelio de ACUARIUS 

 

-AMERICO- 

 
-parte final 30 marzo 2010- 

 
 
Para muchos la nueva era llamada de Acuarius comienza a partir del 21 

de marzo de 1948. 
No todos están de acuerdo con esta postura. 
 
Se reconoce que un evangelio este escrito por un maestro de maestros 

o Maestre. 
Todas las instrucciones del maestre deben ser tomadas en cuenta. 
En una misión todos son seguidores de un mismo Ideal. 
El maestre queda en el eje del círculo, en el centro. Y alrededor sus 

primeros discípulos, enseguida los seguidores de estos discípulos. Es como 
un sol que irradia hacia la periferia. Un sol iluminando a sus planetas. 

En general, muchas religiones reconocen a los primeros 12 del maestre 
como los Apóstoles. También suele considerarse dentro de estos 12 a los 
cuatro que son piedras fundamentales en la Gran Misión, se les reconoce 
como los cuatro Hermanos Mayores. Los cuatro se consideran del mismo 
nivel. 

Sin embargo también se sabe que hay un primer discípulo exotérico y 
un primer discípulo esotérico. Y entonces estamos hablando de un sucesor 
espiritual, un heredero que continúa físicamente la misión del maestre y pasa 
a ser el maestre mismo. 

También se sabe que un verdadero maestre no desencarna físicamente 
sino que conserva su cuerpo físico y se retira de la institución, iglesia u 
organización. 

Así que el Apoderado del maestre, el auténtico yo-mismo del Maestre 
vienen a ser exotéricamente los doce discípulos, pero esotéricamente los 
cuatro Hermanos Mayores. 

Sin embargo, esotéricamente, hay dos columnas de sucesión 
directa, el auténtico yo-mismo del maestre. Uno es el sucesor directo de 
la iglesia esotérica y otro el sucesor directo de la iglesia exotérica. 

Por otra parte tenemos que el Cristo está más o menos desarrollado en 
cada ser humano. En una mujer se manifiesta como Virgen Inmaculada y en 
un hombre como Cristo. 

Así que el Cristo no es una persona sino que cada ser humano es 
un aspecto del Cristo. 

Entonces, todo ser humano es más o menos un maestre puesto que el 
maestre es la presencia del Cristo-Virgen. 

Las instituciones sagradas o religiones surgen debido a que muchos se 
convierten en seguidores y discípulos de un maestre. 
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Para cada cual el maestre es la presencia del Cristo, Buda, 
Quetzalcóatl, etcétera. 

Las enseñanzas de dicho maestre son dentro de su institución o iglesia: 
Sagradas. 

Los escritos de un maestre se consideran reglamento general de la 
gran fraternidad universal. 

Así como los escritos constitucionales de un país se convierten en el 
fundamento de las leyes que rigen jurídica, moral, espiritual y materialmente 
a los habitantes de dicho país. 

De las experiencias de diversos evangelios es que se van obteniendo 
un evangelio de la nueva era. 

Por ejemplo, es verdad que cada uno de los cuatro Hermanos Mayores, 
sea sucesivamente el representante apoderado del maestre. Pero también es 
una realidad que alguno de ellos o de los doce se considere el sucesor 
directo de la presencia del maestre, y en este sentido es el único apoderado 
permanente de la enseñanza del maestre. 

Los cuatro son apoderados del maestre y a la vez sólo uno o dos 
de ellos. Entendiendo que existe el sucesor esotérico y el exotérico. 

Para un maestre lo que cuenta es la enseñanza y no el personaje. Son 
afirmaciones como esta las que no se discuten. 

También un maestre afirma que los nombres del personaje no importan 
sino su servicio impersonal a la obra. 

Siempre recomienda mucho estudiar sus obras escritas a fin de 
despertar la conciencia. 

Nunca se apropia de los discípulos. 
Fundando una religión o corriente particular y muy específica pero 

jamás pretenden imponerla al mundo sino de manera completamente 
impersonal. 

Los que viven de o dentro de una institución deben aceptar los 
estatutos que allí imperan y considerar esos artículos como base de ley 
dentro de esa institución u organización. 

Se reconoce aquí la autoridad oficial del maestre, pero no 
necesariamente es la autoridad del planeta entero. Aunque sin duda existe 
un Cristo mundial que tiene cuerpo físico y permanece en el planeta 
para que este planeta se considere real. Pero ese Cristo físico puede ser 
cualquier ser humano, hombre o mujer. Nadie sabe quién es quién. Dentro 
de los maestres haya un maestre universal y perfecto en las cima de toda la 
Jerarquía. Entretanto todos los maestres pueden llegar a creer que son la 
autoridad máxima. 

La realidad es que cada maestre es centro de un círculo de gran 
fraternidad universal. 

El maestre es la única autoridad tanto en lo administrativo como en lo 
esotérico. 

Pero pretender absolutamente imponer esto al planeta es una necedad 
y además no funciona. 

Un verdadero maestre, es de sentido común, no pretende reconocerse 
como el maestre universal y Absoluto, sino solamente dentro de su propia 
institución o iglesia, o fundación. El maestre tiene el derecho de interpretar su 
enseñanza a su manera y representa un aspecto del Cristo ya desarrollado. 
Pero es una inconsecuencia pretender que todos sus seguidores o discípulos 
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le pertenecen. Como servidores en un plano físico de acción si le pertenecen 
y están obligados a respetar las reglas de su institución y su Creación 
espiritual y material, dadas por el maestre. Pero en la realidad cada ser 
humano es individual y autónomo y lleva en semilla el Cristo y el libre 
albedrío para desarrollarlo como considere mejor dentro de la evolución 
como evolución de la conciencia. 

Así que se convierte en inconsecuencia e irrealizable el hecho de 
querer que sólo las instrucciones del maestre sean válidas y que nadie 
de sus discípulos o seguidores va a convertirse en el Cristo o va a 
salirse de la institución en que sirven. 

Un servidor puede pertenecer a varias instituciones. Un discípulo puede 
tener varios maestres. 

Es ridículo que el maestre si tenga derecho a interpretar el mundo 
y la enseñanza sagrada o material como él considere mejor y al mismo 
tiempo pretender prohibir que otro ser humano a quien considera a 
priori carente de presencia crística, pueda interpretar al mundo y a las 
enseñanzas ocultistas o sagrada, a su manera. 

En otras palabras, es natural que cada ser humano intérprete a su 
manera la enseñanza del maestre o cualquier otra enseñanza. 

Es natural que a los seguidores y discípulos haya aspectos de la 
enseñanza del maestre que no les guste porque no fue idea de ese seguidor 
o discípulo. El problema es disgustarse o agredir debido a esto. 

Es natural que cada cual busque en el Acuarius lo que le gusta. 
Es natural que cada cual sea el centro del Universo, lo malo está 

en querer imponer ese Universo a toda la humanidad o a la mayoría. 
Es natural que la Iniciación quiera imponerse a las mayorías de acuerdo 

al nivel de evolución Iniciática de que cada maestro goza, porque en ese 
nivel se encuentran y naturalmente, quieren ser confirmados. 

Así que evidentemente, "el Sendero es individual". 
Sin embargo, se percibe al Cristo porque tenemos algo del Cristo, se 

percibe a una Virgen porque tiene algo de virginal. 
La realidad es que nadie puede ver al maestre auténtico ni comprender 

su sublime enseñanza. 
En los hechos cada cual desarrolla su propio Cristo. No hay un Cristo 

Absoluto. Todos son un aspecto del arquetipo universal llamado Cristo. 
Nadie puede ser copia al carbón de otro. Ni el maestre mismo es copia al 
carbón de otro Avatar o Mesías. Sea Buda, Jesucristo, etcétera. 

Cada uno de ellos es diferente y sin embargo, yo-mismo del arquetipo 
llamado Cristo. 

En fin, "el Sendero es individual". Y en realidad: "A mayor desarrollo 
de la individualidad, mayor integración al colectivo de Cristhos". 

Por esto es que la "dictadura espiritual o divina del maestre", para que 
no sea catalogada como: Dictadura, ni se tomen a priori, por parte de los 
seguidores y discípulos como una forma de provocar adoración fanática o 
ciega hacia el maestre. Cabe la posibilidad de que un Cristo en su parte 
humana tenga defectos o pueda equivocarse. 

Si pensamos que los maestros o Jerarquía superior al maestre, no fuera 
tampoco perfecta, como por ejemplo, no lo eran la orden de los esenios para 
el maestre que surgió de ella. Entonces, de la misma manera puede ser 
falible un maestre. En su sentido humano, por supuesto. 
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Es posible que la humanidad sea probada en su sendero debido a que 
la Jerarquía misma de una orden ya formada, tuviera entre los suyos a 
alguno o varios discípulos de ese maestre que finalmente mostraran tener 
mayor evolución de conciencia que el maestre mismo. O tal vez nunca pueda 
demostrarse eso pero así es. 

Son cosas sagradas que deben respetarse, pero no ignorase. 
En otras palabras, un discípulo puede ser en realidad el Maestro de 

tal maestre. 
Así como una madre no es la misma madre para todos sus hijos sino 

que para cada uno de ellos es una madre diferente, un aspecto de la misma 
madre. Así un maestre no es el mismo para todos los discípulos sino que 
para cada cual es diferente. Un maestre a cada discípulo le dice cosas que 
no les dice a los demás. 

Es ridículo que un maestre o una Jerarquía considere que la humanidad 
es tan pequeña o infantil que no pueda gozar de libre albedrío y a priori se le 
considere ignorante o sin derechos a individualidad. Esto no es sano, en 
principio porque no puede haber discípulos ni estudiantes sin 
individualidad y libre albedrío. 

Se es uno con el padre celestial o mejor dicho con Padre-Madre, 
porque es Padre-Madre quien está en todos y en todo y deja a cada ser 
humano con libre albedrío. Todos y cada uno en el Sendero de la evolución 
como evolución de la conciencia tiene su propio Cristo. 

Si consideramos que nuestro planeta es uno entre millones, es natural 
comprender que ningún Avatar mundial es indispensable. En principio porque 
no sabemos si es un Avatar mundial o simplemente un discípulo avanzado. 

En todo caso un Avatar mundial puede considerarse como un 
Hermano Mayor y merece respeto. 

El maestre aún cuando no es perfecto es ya hijo de Dios y es entregado 
a la humanidad para la salvación de la humanidad misma. 

Un Hermano Mayor es humano, sólo que con mayor experiencia, más 
viejo en el camino de la vida. Por eso, Hermano Mayor sólo hay uno. 

Pero no el que dijo: "Yo soy el Hermano Mayor", es el único y 
mundial de toda la humanidad. Lo es sólo para la institución que el 
fundo y pueden surgir muchas más. 

La vida sigue y es siempre en el eterno presente, lo que fue ya fue, y lo 
que será, será. 

En realidad nadie nos prohíbe caminar en el Sendero dentro de la 
eternidad, el Absoluto. Dado que el verdadero contacto con Dios es en este 
silencio. 

No se necesita un Maestro para platicar con la vida, con el ser amado o 
con Dios. 

En una verdadera Era de Oro, no puede haber religión estatuida sino 
como muleta en que apoyarnos todos, como humanos. 

Nadie puede declararse como Mesías o Cristo Absoluto, porque 
eso lleva el riesgo de equivocación. 

Si amamos al maestre o mejor dicho, al Cristo del maestre. Esto ocurre 
en nuestro corazón y no puede ser discutido "afuera", no puede discutirse 
racionalmente con Absolutismo. 

La razón y las palabras son para explicar lo sagrado, lo que es y porque 
es así. 
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La autoridad de cualquier Maestro o Sacerdotisa es una muleta 
necesaria cuando tenemos algo que aprender de ellos. Pero el maestre 
mismo enseña que al cielo se entra caminando por propio pie, feliz y sin 
muletas. 

La Iniciación Real no se escribe ni se discute, se vive. 
Puede ser que un Maestro se retire permanentemente o no. Puede que 

no vuelva a aparecer físicamente en un lugar, país o continente. Pero es por 
la necesidad de una realización espiritual para con el espíritu de dicho 
maestre, por lo que se debe alcanzar más y mejor toda realización física o 
material. 

Cualquier Absolutismo espiritual es una prohibición que nos arranca de 
lo material y por lo tanto, nos permite avanzar espiritualmente pero ya no 
materialmente. 

El Absolutismo espiritual sólo produce fanatismo y disciplinas que 
se convierten en absurdas lo mismo que abstinencias literales. 

En fin, sólo Dios y el caminante Superior saben lo que es correcto tocar 
o no, físico o espiritual. 

Conforme se avanza en lo espiritual todos los seres que amamos se 
convierten antes que en forma en energía, pero no quiere decir que la forma 
no importe. 

El Cristo encarnado se mueve físicamente por donde le place. Nada 
está prohibido para un maestre ni para su esposa. El-ella son lo mismo y sin 
embargo, cada cual, hombre y mujer muy diferentes uno del otro. Cada cual 
con sus propios deseos, sueños, defectos y realizaciones. 

No es tan fácil retirarse y no retirarse. 
Aunque es más factible retirarse sin retirarse y aún mejor es 

retirarse para encarnarse en la humanidad y el planeta mismo. 
Así que, si la humanidad no hace La Misión no hay misión alguna. 

Si la humanidad carece de maestre, no hay maestre. 
Cada humano con su camino. 
No se trata de un camino de mediocridad, no es camino de pasividad, 

desilusión o desencanto. Es camino del guerrero integral, del ser vivo, del 
que es feliz cueste lo que cueste. Es camino del que expande su conciencia 
hacia los planos de existencia múltiples, dentro del eterno ahora. Este es el 
camino que está en el cielo y en la tierra, al mismo tiempo. 

Porque si se forza el camino de los discípulos y de una misión, 
entonces, se está dependiendo de la evolución de los discípulos. Cuando en 
realidad cada ser humano es por sí mismo y principalmente, lo es un 
maestre. 

Se depende de una institución, grupo u organización para estar 
presente de alguna manera con una parte de la humanidad o con la 
humanidad entera. 

Pero el maestre se desapega incluso de disciplinas y de renuncias 
cuando ya todo lo ha realizado, absolutamente, respecto a lo que a él o 
ella conciernen. 

El yoghi deja de practicar Yoga cuando la Yoga ha cumplido su misión 
de darnos la iluminación. Y también el que ha transmutado toda su alquimia 
dentro de su cuerpo físico, debido a décadas de alimentación vegetariana, 
puede volver al mundo de la alimentación carnívora, a conveniencia y con 
sabiduría. 
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El pelo largo es conveniente a todo ser humano y puede ser dejado así 
por temporadas, en ciclos apropiados de acuerdo al camino de cada cual. 
Pero dejarse el pelo largo de por vida genera otro tipo de maestros y 
maestre. El pelo nos hace místicos y nos permite desarrollar una parte de 
nosotros en un aspecto espiritual. Mientras que el pelo corto nos hace 
prácticos y materialistas, lo cual tampoco podemos dejar para siempre. 

Hay que estar en la realidad espiritual y material del mundo. 
Es tiempo de comprender grandes verdades con respecto a lo que es o 

no la inmortalidad física y la realidad espiritual. 
Si se está aquí con cuerpo físico, sujeto a reencarnación, nos 

enfrentamos, ya sea científica o místicamente a la realidad de lo que es la 
inmortalidad. Y a este respecto es más saludable que todos los estudiosos 
quienes han aprendido a renovar celularmente su organismo, sea por crio 
génesis o tratamientos genéticos, estén conscientes de los límites que tienen 
sus métodos científicos. Pero por otra parte, también deben reconocer estos 
límites, aquellos místicos avanzados que alcanzan ese estado de 
inmortalidad cuando: Ascienden. Sin embargo al hacerlo su cuerpo físico 
desaparece debido a la radiactividad de este proceso interior. Tal vez no una 
radiactividad como la conocemos dentro de las ciencias física y química, pero 
al fin y al cabo una radiactividad. Así que cuando quieren conservar su 
cuerpo físico, deben decidirse a permanecer dentro de una vida humana para 
conservar un contacto sano con otros seres humanos. 

Los hechos místicos y religiosos siempre han considerado que la mejor 
forma de inmortalidad es aquella donde todo se da de manera natural. A 
estas personas se les reconoce como hijos de Dios en un estado muy 
avanzado de realización. Todo es posible, nada es imposible. 

Algunos que ya han muerto, conservan su cuerpo físico en tumbas casi 
intactas, se trata de Santos. En cambio otros, por medios ilícitos, disponen de 
sangre y magia negra para conservar sus cuerpos físicos, aunque esto ya no 
puede llamarse algo espiritual. 

El destino del humano es convertirse en semi-dios, dios, planeta, sol, 
etcétera. 

El planeta, es un ser vivo. La humanidad somos para ese ser vivo-
planeta, como lo es el Reino mineral para nosotros. 

Para la entidad-planeta, el mesías de la humanidad es apenas como 
una flor. 

Y en cada planeta-vivo hay una Shakti-Shiva. A la Shakti se le 
conoce como prostituta sagrada y a Shiva como un hombre polígamo 
sagrado. Pero no se habla de personas sino de energías. 

También se habla, esotéricamente, del: "Vigilante Silencioso". Es 
reencarnación física de la entidad-planeta. Y compararlo con un 
Ascendido, es un insulto. Porque aunque tiene cuerpo físico y una esposa 
que también aparece como humana. Nada tiene que ver con la humanidad. 
No son realmente personas, sino infinitas personas divinas en un solo 
cuerpo. Existen pero no existen. Los vemos físicamente pero no podemos 
verlos. Su razón de ser y aparecer físicamente es para que el planeta 
conserve su realidad física y multidimensional. 

Un humano generalmente cree que es dueño de su cuerpo físico, pero 
no es así. En planos sutiles como el llamado: etérico, se mueven entidades 
de Huestes angelicales o demoniacas. Y todo acto es compartido con actos 
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de Ángeles o demonios que lo mueven. Toda la realidad es de hecho 
invisible a lo que nos parece algo físico y concreto. 

Aprendemos a amar y a retirarnos de lo que necesitamos sacar de 
nuestra vida para evolucionar. Pero al lograr desapegarnos de la humanidad 
sin abandonarla no podemos ya seguir preocupándonos por sus asuntos 
"mundanos". No de manera literal. 

Aún la Misión de formar una Orden mundial de Acuarius, no depende 
directamente de Dios, sino de Dios a través de los seres humanos y divinos, 
interrelacionados. Así que no se pueden forzar los acontecimientos, pero si 
incluirlos, tocarlos sin tocarlos. 

No se forza nada aunque así parezca. El desapego es perfecto. 
Ya no se está pensando en lo que hemos hecho como escritores y lo 

que hacen nuestros libros; o lo que hace la institución, religión u orden 
sagrada que se haya fundado. Porque todo está en manos de quienes lo 
tienen en sus manos. 

De otra forma, el maestre se siente responsable de lo que ya no es 
responsable. 

Es dramático y poco útil exigir a una institución y/o seguidores, que den 
más de lo que comprenden. Exigir un poco y hacer respetar la ley cósmica, 
así como la humana, está bien. Pero hacer a todo mundo responsable de lo 
que ni siquiera comprende, no sólo está mal, es fatal. 

Y lo es más si el maestre en su infinito amor filantrópico por la 
humanidad exige más a sus discípulos cercanos para dárselo a todo 
mundo. Esto puede llegar a convertirse en una puerta sin salida, un "barril 
sin fondo", un error que puede cometer aún el más alto de los hombres. 

Es seguro que Cristo no consiste en un tipo de sacrificio ilimitado como 
éste. 

Si el que se ha retirado va a vivir su propia vida, que realmente la 
viva. Si desaparece, que en verdad sea como si hubiera muerto y vuelto 
nacer en alguien que ahora tiene un nombre nuevo. 

Esto permite recordar la anécdota referente al millonario magnate que 
fue interpelado por un filantrópico que le dijo:-Para que usted sea feliz debe 
repartir toda su fortuna material entre la humanidad entera. 

-¿De a cuanto les tocaría a cada uno?-Preguntó- 
-El filantrópico hizo cuentas y respondió: 
-Un dólar por persona. 
-Toma tu dólar y cállate la boca. 
 
La enseñanza es que no queramos evolucionar por otros. No queramos 

salvar lo insalvable. 
Dejemos que el pobre aprenda de su pobreza y el rico de su riqueza. Y 

si podemos darnos el lujo de hacer algo por alguien o por el mundo 
entero, hagámoslo sin alterar nada. 

Es el silencio, la voz del Silencio. 
Hay que atender al maestre pero no su locura. 
En fin, todo esto es una forma de explicar con palabras, lo inexplicable y 

carente de palabras. 
Lo mismo que el maestre, el Hermano Mayor reconocen que no sólo 

hace falta dejar un sucesor sino también un cuerpo colegiado. 
Pero nadie conoce la manera, ya que esto será de diversas maneras y 
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lo mejor no sólo está en leer un escrito que se considera sagrado, sino sobre 
todo en leer de la vida lo que no se escribió y que ha quedado dicho sin 
palabras. 

Que el sabio juzgue al sabio. 
Una verdadera hermandad universal entre la humanidad no puede tener 

dogmas y si debe ser tolerante, respetando la concepción filosófica, religiosa 
o científica de los demás. 

Ninguna iniciativa se puede perder. 
Y sobre todo, es prohibido, sin prohibirlo, glorificar a los 

personajes. Por lo menos, hacerlo fanáticamente. 
Pero no se puede entregar todo a la humanidad y a la vez no 

entregarlo. Si se han fundado templos, Asrhams, colegios, centros de 
sabiduría, lugares de labor social, etc... Son obras originales de cierto 
maestre o maestros. Ellos lo han planeado, proyectado, preparado y 
organizado. Y es evidente que son los fundadores. Pero así como no dejan 
derechos a sus discípulos para quedarse como dueño de la empresa, 
tampoco Ellos son los dueños de la empresa. Todo es patrimonio de la 
humanidad como tal. 

EL misticismo Absoluto es inoperante para vivir en la humanidad como 
un humano cualquiera. El materialismo extremo es inoperante también. 

Cuando un discípulo se entrega a su maestre o Maestro lo hace de 
manera libre, por libre albedrío es el amor. El amor es amor libre. 

Y aunque hay que aprender de la libertad y lo que es la verdadera 
libertad, siempre la libertad es el fundamento del verdadero amor. 

Así que ni siquiera el Cristo se adjudica a la humanidad como su 
propiedad. Aunque en realidad la humanidad siempre es el cuerpo físico de 
Cristo. 

Si aparecen hombres y mujeres que hacen la Misión, no son 
propiedad del maestre ni de nadie sino de la humanidad en sí. Porque no 
pueden perder el derecho de lo que como seres con libre albedrío, son. No 
pueden dejar de amar lo que necesitan amar. Nadie es propiedad de nadie. 

Debe haber fluidez y cada ser humano debe de manifestar al máximo 
su versión de lo que es el Sendero de Cristo-Sacerdotisa. 

1000 monjes, 1000 religiones. 1000 seres humanos, 1000 Sendero 
Reales. 

A un maestre se le debe de comprender, sus enseñanzas, sin extremos 
ni fanatismos. 

La humanidad es una hermandad universal. Y una institución que 
surja de esta inspiración no pertenece a ninguna persona sino que es de la 
humanidad. 

Así que si se crea un consejo supremo mundial basado en un 
dueño-personaje. Allí mismo ya comenzó una dictadura peor que la 
materialista, porque esta dictadura es de tipo espiritual. 

El maestre se retira y ya no se mete en asuntos que corresponden 
arreglar a una institución fundada por la humanidad y para la humanidad. 

Porque si se pone un cuerpo colegiado o Consejo mundial consistente 
en personas particulares o maestros de una jerarquía oficial. Este grupo 
oficial sentirá que tiene autoridad absoluta sobre dicha institución y la 
humanidad queda afuera. 

Ya conocemos lo que ha ocurrido en la edad media con la santa 
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inquisición y lo que ocurre en la actualidad con los gobiernos totalitarios y el 
fanatismo religioso. 

Las instituciones y religiones deben nacer, crecer, madurar y 
transformarse siempre con seres humanos de "carne y hueso". De otra 
manera es seguro que se deformará. 

Sólo una secta sigue a un Cristo, Buda, Quetzalcóatl, etcétera, que ya 
no tiene cuerpo físico. 

La humanidad debe resolver sus asuntos por sí misma sin olvidarse de 
los grandes Mahatmas y una Sagrada tradición Iniciática. Es decir, Debe 
haber un "movimiento sin-movimiento". La dinámica es aquí y ahora, no se 
puede esperar a que venga un mesías cada 2000 años. Es que el Cristo es 
Cristo vivo que está encarnado y vive físicamente de manera 
impersonal. Cada humano es una versión de Cristo Rey y cada mujer, de la 
virgen eterna. 

Cristo ya está aquí y ahora o no existe. Dios es omnipresente. 
Cada ser humano debe encontrar a Cristo-Sacerdotisa por sí 

mismo, en un contacto único. 
El maestre es Absoluto para aquellos que se encuentran más 

imperfectos que él. Pero en realidad, no es el Absoluto final. Es relativo ante 
jerarquías superiores. 

Se asimila y actualiza lo que enseña un maestre y al mismo tiempo se 
conserva y respeta su mensaje original. 

Lo sagrado se fortalece y el cambio es continuo. 
Se vigila y sirve en lo sagrado y en lo humano "mundano", y quien es 

digno, vivirá. 
Si queremos imaginar a un personaje espiritual que sea humanamente 

como un súper hombre, ese personaje se llenará de tanto trabajo en el 
mundo de las formas que no tendría descanso, sucumbiendo, tratando de 
atender "personalmente" a toda la humanidad. 

Lo que se requiere es equilibrio. Se requiere sentido común. 
No se mete la mano al fuego por nadie, sólo por lo nuestro, es 

decir, lo que entra en lo sagrado. 
El que se hace yo mismo, los discípulos directos, la humanidad que se 

hace elegida de acuerdo a nosotros mismos como patriarcas o matriarcas. 
Puede tratarse de la humanidad entera o sólo de unos pocos. Pero son 
seres que para nosotros son reales. 

No queremos entonces, devorar al Universo. Es decir, no queremos 
exigirnos la perfección sino una felicidad equilibrada adentro y afuera. 

Quien es capaz o pretende creer que es un salvador del mundo, lo 
será pero sin forzarse a serlo. Todo fluye.  

Hay que atender a los que son como nosotros, sin importar las 
apariencias. Y como hombres hay que hacerlo con nuestra propia esposa, 
así como las mujeres, hay que hacerlo con el propio esposo. Hasta descubrir 
lo sagrado que allí se encuentra. 

De otra manera tendremos una hermandad formada por gente frustrada 
que con el pretexto de espiritualidad, trata siempre de evadir sus 
responsabilidades humanas más elementales. Tales como el amor sexual, 
vida familiar y social, etcétera. 

La Iniciación real comienza en el hogar. 
Y ante la realidad, hasta los libros sagrados pierden autoridad si son 
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interpretados de forma conveniente o literal. 
Decir que la enseñanza de alguien es sagrada puede que esté bien. 

Pero cuando alguien no es capaz de respetar lo sagrado pierde la 
posibilidad de conservar el contacto real con el Maestro. Aunque 
también cabe la posibilidad de que se trate en realidad de un Discípulo más 
avanzado que el mismo Maestro. 

Ante un verdadero maestre sólo pueden permanecer verdaderos 
discípulos y la humanidad. 

La idea original de un fundador debe ser respetada, en lo que de 
sagrado tiene para cada cual. Pero por otra parte, toda institución sigue su 
marcha a la altura de los que realmente están físicamente al frente de dicha 
institución. Esto es así, es una realidad. Tan real como el hecho de que 
prevalezca el amor sobre la guerra, el autocontrol sobre el descontrol. 

Si hay que pelear que se haga con dignidad y por algo que valga la 
pena, no por tonterías. 

Morir por un paquete de tonterías, es absurdo. 
Que no perdamos nuestra dignidad y el respeto de los que amamos. 
Todos serán probados y a los pobres siempre los tendrás con vosotros. 
Si la humanidad está mal, es natural la traición y el engaño de los 

que decían amarnos. Eso ya se sabe. Lo fundamental es que no perdamos 
nuestra propia dignidad y no pretendamos mentirnos a nosotros mismos. 

Todos somos iguales y sin embargo, hay jerarquía. Hay 
individualidad para cada ser humano en el Sendero Real. 

El maestre vive retirado y en silencio, mientras la humanidad 
habla. Nadie es antes ni después. 

Nadie tiene derecho a imponer nada inconsecuente o enfermizo a los 
nuevos integrantes. La hermandad universal se refiere a: sin limitaciones, en 
el sentido de: Libre albedrío. 

Todo ser vivo es en menor o mayor grado, una autoridad. Es natural, 
todos queremos ser alguien. Lo deseable es que esto se logre en un 
contacto real con lo divino. 

Nadie está limitado en función del Trono que ocupa su instructor. Cada 
cual puede ser más y llegar más lejos que su instructor, si eso es lo que le 
corresponde. Eso en realidad a nadie molesta, o para decirlo mejor, a nadie 
le importa. Como no importan a los trillones de planetas similares a la Tierra, 
que el nuestro estalle en pedazos o logre el Paraíso. 

Nadie entrega su propia conciencia Crísthica-diosa, a nadie. 
Todo se entrega a Dios-dioses. 
Todo humano tiene derecho de entregarse al maestre como hijo de 

Dios, y tal como cada cual lo entiende. Puede haber maestres superiores al 
maestre y también se puede amar a un simple humano y ponerlo antes que a 
un ser espiritual que también amamos. 

Cada cual escoge o es escogido. Hay que ser flexibles, con sentido 
común. 

Que la jerarquía entre sí arregle los asuntos de quien es quien. Ellos 
saben de qué se trata. En cuanto a la humanidad, esta sigue su propio 
camino. 

Está bien atender la vida como Iniciado o Iniciada de acuerdo a los 
lineamientos de la institución a que se pertenezca. Pero la vida inmediata 
hace de la vida diaria como tal, una institución para la humanidad 
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entera. Así es como institución y no-institución deben experimentarse 
compenetradas, para descubrir la verdadera realización. 

Lo que amamos con el corazón abierto es verdaderamente a 
Cristo-Sacerdotisa. Porque lo que vale es que amemos de verdad y así, 
demos lo mejor de nosotros mismos por humilde que sea este amor. Aquí 
descubrimos el amor verdadero. Aquí está Padre-Madre y sus Hijos. 

No es necesario inventar dioses a partir de simples humanos. Lo 
fundamental es intentar descubrir quiénes son los verdaderos Cristos y 
sacerdotisas, reales. 

Como humanos con cuerpo físico somos susceptibles de cometer 
errores. Esto no es lo importante y lo sorprendente. Lo sorprendente es que 
uno mismo no quiera reconocerlo y que se exija ser como un Dios cuando 
realmente también es un ser humano. 

Conforme se avanza en el camino es que éste, se hace sagrado y 
entonces sentimos que somos El Único o La Única. Así es como la anarquía 
y la dictadura está ocurriendo integrada dentro del desarrollo de la 
conciencia. Pero no hay que olvidar el ser justos, ecuánimes, democráticos 
para así, convertirnos en seres realmente humilde. 

Anarquía y democracia se interpenetran mutuamente, no están 
mutuamente revueltos. 

Hay algo maravilloso que resulta de dar y respetar a todo y a todos. 
Lo mismo lo animado que lo inanimado, el átomo y el sol, a un niño y a un 
Cristo. 

El amor verdadero es el que desata, no el que ata y esclaviza. 
La humanidad que es extremadamente materialista no necesita 

maestros espirituales y aún así, progresa y logra espiritualidad. 
Maestros y discípulos se necesitan mutuamente para lograr equilibrar lo 

material y espiritual ante la vida. 
Sólo el maestre ya no es de este mundo, puede estar en este mundo y 

no ser percibido como tal, porque ya no es de este mundo. No necesita 
discípulos en particular, porque discípulos y humanidad están dentro de la 
misma unidad. Aunque es verdad que todo discípulo siempre necesita un 
Maestro, pero sobre todo esta Dios.  

Afortunadamente todo maestre necesita una humanidad para 
manifestarse entre ella. 

Los discípulos tienen los maestres, maestros y sacerdotisas que se 
merecen. 

Se trata de hablar mucho, pero sin palabras. 
Los maestros escogen a sus discípulos pero el fanatismo tiende a 

empañar la relación. Es como la novia inmadura o demasiado joven como 
para sentirse digna del príncipe que la corteja. O como aquel idealista que 
piensa que Dios se equivoca por dejar a cada cual con su dolor, olvidando 
que es el dolor quien ha de despertarnos a todos. 

 
 
 
DE REGRESO AL PADRE 
 
La inspiración divina es la que hace a los profetas. No son 

pensamientos, es la vida. 
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En el principio de los tiempos para nuestra Tierra, hubo un universo y 
un Padre eterno que todo lo Crea de sí mismo. 

Las miríadas de seres son creadas por él. Los mundos y todo, en todas 
partes. 

Para Dios no hay distancia. 
Seres como los humanos son también las Huestes celestiales y las 

Huestes de demonios. 
El amor fluye sin tiempo ni espacio y siempre el tiempo y el espacio. 
Cuando los amantes se enamoran y se unen, los seres que le rodean 

son con ellos. Así que cuando en una humanidad una pareja se enamora, 
toda la humanidad siente. Es el amor. 

 
Para crear mundos como nuestra Tierra, tan alejados de la luz directa 

del Creador, se requieren tinieblas, se cultivan monstruos, la belleza se hace 
relativa y el amor carente. 

En estas tierras yermas, el Creador requiere de monstruos para hacer la 
carne de criaturas humanas. Así, hay humanos y demonios. 

Y cuando las Huestes Celestiales llegan a estos mundos, muchos 
ángeles y arcángeles caen de su gloria y se convierten en demonios. 

En el inframundo viven los muertos. Son los demonios. En el cielo viven 
las Huestes celestiales, son seres vivos, puros y de belleza indescriptible. 

Y sobre los planetas florecen humanidades, son mortales. 
El Padre-Madre es amado y adorado por las Huestes celestiales, pero 

necesita de seres que no estén contemplando eternamente su gloria sino que 
lo amen aunque no lo contemplen y estas criaturas son los humanos. Una 
línea evolutiva diferente a las Huestes celestiales tan sublimes y en contacto 
directo con el Padre. 

Los demonios son la carne por la carne misma. Las Huestes 
celestiales son lo espiritual por lo espiritual. Los humanos viven entre 
el Infierno y el cielo. 

Las Huestes celestiales y los humanos tienen sus propias líneas de 
evolución, pero esta evolución se activa cuando Huestes celestiales y 
humanos entran en contacto por amor, para glorificar y servir al mismo 
Padre. 

Lo que goza de espiritualidad glorifica al Padre-Madre. 
Pero sí solo goza de materialismo, se rebela contra el Padre. 
La sociedad por ejemplo, es espiritual en tanto busca la comunidad. 

Pero La sociedad como instrumento externo manipulable. Es magia negra. 
Como lo es el dinero desprovisto de valores espirituales. Es un instrumento 
de muerte, un instrumento de sociedad sin espíritu. 

A mayor individualidad mayor colectivo. 
El valor fundamental es ser feliz. Dios u hombres, Ángel o humano. De 

lo que se trata es de ser feliz. 
 
 
Se entrega todo y así se es todo. 
Se da todo porque lo que realmente somos es el ser. 
Es la consciencia permanente. 
No somos nada y nos entregamos al ser, porque el ser siempre es lo 

que realmente hemos sido y seremos. 
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El Padre lo es todo. Unirse al Padre-Madre es la vida misma. 
Siempre se ha hablado del pecado de la separatividad. Pero lo 

elemental es que el ser, fue, es y siempre será. Es la unión, la vida. 
Cuando se espera que los dioses vengan a salvarnos, vienen y no 

tocan nada.  
Así que Satanás y sus demonios siguen en estos mundos de mortales. 

Son realidades de evolución primitiva a través del dolor y la tortura. La lucha 
de los fuertes sobre los débiles. 

Pero los dioses no luchan así, no perturban nada y alimentan a sus 
hermanos y a su pueblo elegido. 

Así es su silencio y su luz. 
Puede haber castas de guerreros, comerciantes y proletarios. Pero el 

hijo de Dios viene por sus hermanos y es ya un elegido y sus hermanos 
son los elegidos. Nadie perturba nada, cada cual en su mundo. Esta es la 
casta de los Brahmanes o dioses. 

El Cristo son los Cristhos. 
La relación de pareja ya no tiene su eje en el sexo sino en el amor. 
Los que de entre la humanidad son tocados por estos nuevos niveles 

evolutivos, entran al pueblo elegido y se dirigen a los mundos de los dioses 
que no están limitados a un sistema solar o Galaxia. A esto es a lo que 
podemos llamar paraíso. 

Todo es por libre albedrío. Seres libres para amar, que al mismo 
tiempo aman para ser libres. 

Los dioses son movidos por el espíritu de su casta. Los más débiles 
pueden ser tan inexpertos y peores que un demonio. Pero el espíritu de la 
casta sagrada los pone en su corazón y los sujeta. El Cristho los sujeta como 
se sujeta a la bestia. Así los salvadores del mundo sujetan al ángel caído. 

La era de acuario puede consistir de un Avatar pero sobre todo, de 
la llegada de un grupo de Cristhos que son forjados como en un crisol 
por nuestro Padre eterno. Son probados y se dan las traiciones, la ponzoña 
de los unos contra los otros. 

Y sin embargo, en lo que realmente Ellos son, nada perturban del 
mundo de tinieblas o celestiales. 

Todos somos hermanos aunque existan enemigos. Así se forja la 
liberación de los dioses que vuelven al Padre-Madre. 

La sociedad como un instrumento perfectamente controlable desde el 
externo, es un gozo peligroso. 

Así el dinero es un instrumento social, pero en cuanto el dinero se 
puede controlar externamente para hacer o deshacer a alguien, 
entonces, ya es un instrumento de maldad. 

Y si la familia y el matrimonio son el combustible de la sociedad. No 
podemos olvidarnos que hay una ley del devorar para vivir de acuerdo a 
una realidad externa sin consistencia interior. Donde el matrimonio es frío 
cálculo y los negocios son mundos de tinieblas. 

Nosotros mismos con nuestra ignorancia hemos creado al enemigo. 
Hay que transmutar. 

Se prohíbe el amor científicamente, en sentido negativo, a fin de 
controlar el mundo externo sin consistencia interior. De tal manera que el 
matrimonio no respeta lo que materialmente el otro ha cultivado y que en 
realidad es de aquel que ha progresado y menos aún se respeta lo que 
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espiritualmente sea. Se toma lo que se puede del otro simplemente por 
interés, frío y calculado. Se trata en sí de controlar. Es la sociedad 
universal de una democracia basada en la debilidad que todo pretende 
controlarlo. Aunque la verdadera sociedad democrática es buena, pero hay 
que forjarla y sostenerla en esa dirección. 

Así en el inframundo la tendencia esta en comprender el amor a 
Dios de acuerdo a un interés. Es La vida en el inframundo de los que tratan 
de controlarlo y someterlo todo, incluso lo divino. 

Podemos culpar a lo sublime porque nos hizo moustros a su imagen y 
semejanza. Pero finalmente debemos de comprender que Dios está dentro 
de nosotros mismos. 

El verdadero Dios lo es todo, creador del bien y del mal. Y cuando la 
humanidad no quiere evolucionar, si no existiera el mal, habría que 
inventarlo. 

En nosotros está las semillas de lo divino, sólo basta que evolucionen. 
No se trata de devorar al otro sino de amarlo. 
El verdadero amor es eterno e inmaculado, como dice el místico, es 

Santo. 
La fidelidad es su naturaleza, pero como energía es cósmico. 

Colectivo e individuo conciliados, perfectamente. 
Morir es bueno, la pesadilla es lo malo. Morir es natural, vivir sin poder 

vivir es terrible. 
Con nuestra personalidad podemos pavoneamos en el mundo externo y 

sólo esta personalidad puede lucir y prevalecer por siempre sí tiene algo de 
consistencia interior, algo de espiritualidad. 

Lo que está afuera es reflejo de lo que realmente siempre ha sido 
adentro. 

El que hace todo es silencioso aunque el escándalo sea inevitable. 
Todos somos espejo de los demás, algunos cóncavos y otros convexos. 

Y es así como El Salvador del mundo es simple y sencillamente el reflejo de 
lo que la humanidad es o no. 

No es posible olvidar que la humanidad es importante y que los 
dictadores espirituales han abusado de su torcida madurez para forzar 
a los hombres y mujeres lo que deben o no ser o Hacer. 

Por amor damos. 
Todo es el equilibrio. 
 
La Creación viene del eterno futuro aunque todo nace del eterno 

pasado. Pero el ser en sí siempre permanece en el eterno presente. Así 
como para el tiempo no existe el espacio sino como ilusión. Pero la ilusión 
con consistencia interior es real y permite conocernos a nosotros mismos. 

La realización es afuera y también adentro, es adentro y también 
afuera. 

En el principio todos amaban a Dios y todas las criaturas eran perfectas. 
Pero Dios necesitaba manifestarse así como sus criaturas amarlo sin verlo, 
realizarlo sin tocarlo. 

Todo lo es Dios. Existencia y no existencia; vida y no vida; muerte y 
eterno renacer, eterno perfeccionarse. 

La distancia es infinita entre lo muerto y lo vivo. Y sin embargo, lo divino 
nunca muere. 
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Está en todas partes, está en el amor eterno. 
Todo lo ha hecho el ser, siempre ha estado con nosotros y estará. 

 
 

AMERICO 

2 de abril 2010 


